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Avila Capital contará con 12 
nuevas mesas electorales 
para los próximos comicios
Según acuerdo del Ayuntamiento

En La Horcajada sienten 
vergüenza de su alcalde
El PP denuncia al CDS por acusárlé de 'comprar a Rollán'

Ávila Capital contará, a partir de 
las próximas elecciones genera
les, con 12 nuevas mesas electora
les, al desdoblarse otras tantas 
secciones electorales en la ciu
dad, según el acuerdo que alcan
zó ayer la Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento abulense. Con 
esta medida se persigue facilitar 
el voto a los electores, puesto que 
había scopiones con más de 1.500 
personas en el censo, lo que pro
vocaba esperas y largas colas.

Asimismo el Ayuntamiento de 
Ávila aprobó ayer también la pro
puesta de lugares para celebrar 

mítines y actos electorales, así 
como los lugares en los que se ins
talarán paneles para colocar car
teles y propaganda durante la 
próxima campaña.

Por el momento no se ha deci
dido la fecha en la que se celebra
rá el Pleno Extraordinario en el 
que se llevará a cabo el sorteo 
para elegir presidentes y vocales 
de mesas electorales, aunque ten
drá que celebrarse entre los días 
10 y 12 de mayo. A partir de ma
ñana, domingo, quedarán ex
puestas en los ayuntamientos de 
la Provincia, las listas del censo 
electoral, tal y como ha determi
nado la Junta Electoral Central.

La Capital abulense contará, 
en los próximos comicios, con 40 
mesas electorales, según indica
ron fuentes municipales.
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LUMBRERAS

El Ayuntamiento de Ávila ya es el responsable de la Depuradora del río Adaja.

La Depuradora de Avila Capital tiene un 
coste al año de 122 millones de pesetas
Deberá ser financiado entre los vecinos, a través del recibo del alcantarillado

La Estación Depuradora de 
Aguas Residuales de Ávila, 
EDAR, tiene un coste anual de 
122 millones de pesetas, según el 
estudio económico que ha pre
sentado la empresa Sogesur, con
cesionaria del Servicio Municipal 
de Aguas. De momento el Ayun
tamiento ha adjudicado, de for-

El silencio es la nota en La 
Horcajada. Pero lo evidente es 
que nadie apoya el transfuguismo de 
su alcalde, Benigno Rollán, ex

diputado del CDS que apoya una 
moción de censura del PP. Los 
vecinos califican de vergonzoso al 
cambio de chaqueta de Rollán.

En La Horcajada se respira un 
ambiente de cierta tensión y de 
crítica hacia el alcalde. Benigno 
Rollán, quien de momento ni 
siquiera se ha dirigido a «sus 
concejales» del CDS para ex
plicarles que en su puesto polí
tico de Ávila ha cambiado de 
partido y apoya al PP.

Aún no se ha celebrado nin
gún nuevo pleno, pero el dile
ma está a la vista. Los conceja
les centristas desconocen si en 
La Horcajada Benigno Rollán 
va a dar la cara como edil jnde- 

ma provisional, a esta empresa, la 
gestión de la Estación Depurado
ra, según ha manifestado a El 
Diario de Ávila él alcalde de la 
Ciudad, Angel Acebes.

La financiación de estos gastos 
se llevará a cabo mediante una 
Ordenanza Fiscal del Ayunta
miento, lo que supondrá que los 

pendiente o irá con las siglas 
ocultas del CDS, partido por el 
que fue elegido alcalde.

Aunque el PSOE de Ávila 
• ha propuesto un acercamiento 
de sus dos concejales socialistas 
a los tres del CDS para desban
car al tránsfuga de la alcaldía, 
no ha habido ninguna comuni
cación oficial al respecto entre 
ellos. El CDS ni siquiera se ha 
dirigido a los tres representan
tes que le quedan en el Ayunta
miento de La Horcajada para 
tratar de emprender alguna 

vecinos pagarán un canon, que 
nunca resultará muy elevado, en 
el recibo del alcantarillado.

se ha hecho cargo, a través de So
gesur, del funcionamiento de esta 
Estación Depuradora, a partir del 
pasado día 1 de abril, según indi
có Angel Acebes.

nueva directriz.
Por otra parte, el PP de Ávila 

presentó ayer una denuncia 
contra los líderes centristas 
José María Monforte y Álfredo 
Barranco a quienes pide que se 
retracten de sus acusaciones de 
que el Partido Popular <<ha 
comprado a Benigno Rollán».

Mientras, en Valladolid, el 
secretario regional del PP, Je
sús Merino, eludió ayer con 
evasivas pronunciarse sobre la 
moción de censura en Ávila.

Más información en pág. 12

Esta planta está construida 
para un total de población de Ávi
la de 65 mil habitantes. En un fu
turo recibirá también las aguas 
residuales procedentes de La Co
lilla y del polígono industrial que 
se encuentra ubicado en su térmi
no municipal.
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PLAZA MAYOR

> EL PULSO
FERNANDO ALDA

Un justo precio 
político

AI último tránsfuga de Ávila, 
Benigno Rollán, cada día se le 
ponen las cosas peor. Incluso 
aquellos con los que ha firmado un 
pacto para entregar al PP en ban
deja la presidencia de la Diputa
ción Provincial abulense, parece 
que no confían mucho en sus dotes 
políticas y de gestión. Le dan una 
vicepresidencia, pero habrá, posi
blemente, otros dos vicepresiden
tes más, por si acaso. Es decir, que 
las tareas que pudiera tener pare
ce que el Partido Popular se las va 
a dejar diluidas.

Y puede decirse que ahora hay 
dos diputados con dedicación 
exclusiva, que podrían equivaler a 
esas otras dos vicepresidencias. 
Pero en la lista de mando están el 
presidente y el vicepresidente. 
Veremos en qué orden le colocan. 
Si el primero o el último.

En el pueblo de Benigno 
Rollán, La Horcajada, la gente no 
parece que quiera hablar, aunque 
los más atrevidos dicen que no tie
ne nombre la jugada. Los que no 
hablan se supone que llevan la 
procesión por dentro, de tener un 
alcalde que se cambia la chaqueta, 
sin la más mínima ética política. Y 
es que no es algo de lo que se pue
da presumir.

Algo así les podría estar 
ocurriendo a algunos militantes 
del Partido Popular en Ávila, que 
llevan la procesión por dentro, es 
decir, que se tienen que tragar las 
bilis porque no pueden contestar 
una decisión que se puede volver 
contra este partido.

Y es que lo grave no es sólo que 
se hagan con el poder mediante un 
tránsfuga, sino que se sienta un 
precedente. Y van a llevar colgado 
un sambenito no sólo en estas 
elecciones, sino para siempre. Los 
mecenas de los tránsfugas pagan 
también por las obras de éstos. Es 
el justo precio de obrar mal en 
política: te sacan los colores, y no 
son bonitos, precisamente.

Encontra
Manifestaciones contrarias y 

silencio es la actitud de los veci
nos de La Horcajada, municipio 
de la que es alcalde el último 
tránsfuga abulense. Benigno 
Rollán. La procesión va por den
tro en muchos casos. No es un 
ejemplo digno en política el de 
Benigno. Y sus vecinos se lo 
reprochan. Tienen todo el dere
cho y toda la razón del mundo. 
Así no se puede acabár.

g LACABA 
g Las señales de tráfico tienen una función básica, como es regular el tráfico. Todo lo con- 
U trario que esta señal, enclavada en Mombeltrán. La misma, según está, viene a decir; ’’Prohibido el paso 
^ de camiones al parque de la Soledad”, que se podría añadir que a través del muro que hay tras la señal. 
Q Y si sólo se prohibe a los camiones, es que los turismos pueden probar a saltar el muro, porque no se 
bq les prohibe. Tal vez más que una señal de ’’prohibido el paso” se quiso poner una señal de ’’prohibido 
S aparcar”, lo que parece más probable dada la colocación de la señal.

Rosas para el tira
dor hoyanco José 
Luis Pérez
Sanz, que se pro
clamó el pasado fin 
de semana, en Alba
cete, doble cam
peón de España en 
la especialidad de
foso olímpico. El abulense tuvo que competir contra 
270 tiradores y logró al final de la competición indi
vidual una’puntuación de 124 platos sobre 125 posi
bles, con lo que pasó en el primer puesto a la final, 
donde realizó una serie de 24 sobre 25. En la compe
tición por equipos también se alzó con el triunfo for
mando con la selección de Mádrid. El título nacional 
le perfila como uno de los máximos favoritos a formar 
parte del equipo nacional que participen en el Cam
peonato del Mundo que se disputará en Cataluña, en 
la misma instalación donde se disputaron los pasados 
Juegos Olímpicos de Barcelona.

El punto en la l
Mesas

Ávila Capital dispondrá, des
de las próximas elecciones, de 12 
nuevas mesas electorales, tras el 
acuerdo adoptado ayer por el 
Ayuntamiento abulense. El 
objetivo no es otro que el de faci
litar a los electores de algunas 
secciones el voto, para que no 
tengan que esperar largas colas. 
Se trata de una medida razona
ble, que puede evitar muchas 
esperas inútiles.

ESPINAS

Depuradora
Los vecinos de Ávila Capital 

tendrán que pagar un poco más, 
en su recibo del alcantarillado, 
dentro de unos meses, para 
financiar los 122 millones de 
pesetas que cuesta al año el man
tenimiento y funcionamiento de 
la Depuradora de Aguas Resi
duales de la Ciudad. Con ello se 
cierra el ciclo completo del agua, 
y contribuiremos a sanear el río 
Adaja.

Espinas com
pradas, y bien paga- 
das, para los 
dependientes 
de jos comer
cios de la Multi- 
tienda, de la calle. 
Doctor Fleming, 
que, al parecer,

están convencidos de que el aparcamiento existente 
a la puerta del multinegocio es de su propiedad par
ticular y pueden hacer de su capa un sayo. Porque, día 
tras día, aparcan en bateria hasta en tres filas sucesi
vas, de tal modo que quien no pertenece al negocio 
puede tirarse perfectamente media hora buscando a 
quienes le impiden salir de su estacionamiento. Es 
sintomático que los anejos aparcamientos con pago 
municipal tengan espacio suficiente para no obstruir 
al conciudadano que se atreve a aparcar frente a la 
Multitienda, con todo derecho. Y los bocinazos inin
terrumpidos, que se los trague el vecino.

► U CANCHA
DAVID CASILLAS

Los números del 
IPC

Esas subidas que del IPC nos da el 
Gobierno cada mes y cada año 
parecen más una justificación 
necesaria por su parte que el ver
dadero reflejo de la realidad que 
quieren explicar. Porque a ver, 
vaya usted a explicar al ama de 
casa que tiene que salir un día si y 
otro también a mercar para sobre
vivir o a quien tiene que utilizar 
cualquier servicio público que los 
precios desde el uno de enero has
ta el 31 de abril subieron un 0,9%.

Es decir, que según los datos 
oficiales donde entonces se gasta
ban cien pesetas, a finales de mar
zo no había que gastarse más que 
cien con noventa céntimos, medi
da esta última ya histórica. Pero 
suele ocurrir que el bolsillo es un 
indicador mucho más fiable que el 
IPC ese, y si se enfrentan ambos 
suelen caer en una considerable 
contradicción de opiniones, siem
pre más negativa la del bolsillo.

Elaborar cada mes un índice de 
Precios al Consumo sirve para sal
var el expediente que por norma 
debe cubrir el Gobierno, aunque 
su credibilidad, por entrar en con
flicto con lo que ven los propios 
ojos del español de a pie, suela 
dejar mucho que desear. Y es que 
la crisis económica, no es sólo 
cómo la pintan en los números, 
sino cómo la sufres.en el bolsillo, 
todos los meses, y desde hace bas
tante tiempo.

ACLARACIÓN
La semana pasada hacía referen

cia en esta misma columna a algo 
que me ocurrió en una gasolinera 
de Arévalo. Desde allí se pusieron 
en contacto conmigo', asegurán
dome que yo había caído en un 
error y que lo que creí que eran 
pesetas (935)eran litros (9,35) que 
correspondían al precio correcto 
(940), con lo que mi queja no tenía 
en absoluto razón de ser. Sincera
mente, yo' sería el primero en 
lamentar haber metido la pata.

NOTIOIAS

SIN
CONFIRMAR

DIVISION DE HONOR DE VOLEIB

Ífl*
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El Ayuntamiento ya se ha encargado de esta Estación Depuradora.

El coste anual de la Depuradora 
de Ávila es de unos 122 millones
Una Ordenanza Municipal fijará lo que pagarán los vecinos para su mantenimiento

Femando Alda 

ÁVILA

El Ayuntamiento de Ávila deberá 
elaborar una nueva Ordenanza 
Municipal para financiar el coste 
anual de la Estación Depuradora 
de Aguas Residuales de nuestra 
Capital, en el río Adaja, según ha 
manifestado a El Diario de Avila el 
alcalde de la ciudad, Angel Ace
bes. Desde primeros del presente 
mes de abril el Ayuntamiento 
abulense se ha hecho cargo de la 
Estación Depuradora.

De forma provisional se ha ad
judicado la gestión de la misma a 
la empresa Sogesur, concesiona
ria del Servicio Municipal de 
Aguas. Esto es así en cumpli
miento del pliego de condiciones 
mediante el que se privatizó la 
gestión del Sen-icio de Aguas, en 
el que se incluía el ciclo completo, 
es decir, su potabilización y depu
ración. Según Angel Acebes So
gesur ya ha entregado el estudio 
económico de gestión de esta 
planta y, tras los informes perti
nentes y su paso por las comisio
nes municipales a que correspon
da, se llevará a cabo la adjudica
ción definitiva.

COSTE
El coste económico anual de esta 
Depuradora de Aguas Residua
les de nuestra Capital asciende, 
según el estudio económico pre
sentado por Sogesur, a 122 millo
nes de pesetas. En este estudio 
económico se contemplan unos 
costes fijos (personal, consei'va- 
ción y mantenimiento, materia
les, etc.) por valor de 74,9 millo
nes de pesetas; los costes varia

bles ascienden a 47,6 millones de 
pesetas, contemplándose en los 
mismos el transporte de fangos, 
energía eléctrica, reactivos, etc.

Una vez que se apruebe este 
estudio económico, y se proceda 
a la adjudicación definitiva de la 
gestión y explotación de la Depu
radora de Águas Residuales, se 
llevará a cabo la elaboración de

Esta Estación está calculada 
para una población abulense 
de 65.000 habitantes

F.A. _________  
ÁVILA

La Depuradora de Aguas Resi
duales de Ávila Capital está dise
ñada para una población de 65 
mil habitantes. Tiene una dota
ción de agua de 350 litros por ha
bitante y día y un caudal punta de 
472 litros por segundo.

El caudal de dimensionamien
to hidráulico de la instalación de 
1.038 litros por segundo; la capa
cidad del tanque de tormentas es 
de 2.500 metros cúbicos; el peso 

PISCINAS, TENIS, 
JARDINERIA, RIEGOS

PISCIRAMA, S-L. 
AVILA, MADRID, SALAMANCA, VALLADOLID 
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Velatorios

una Ordenanza Municipal para la 
financiación del coste de la mis
ma.

Esta Ordenanza supondrá un 
recargo sobre el alcantarillado, y 
se establecerán unos baremos. El 
alcalde ha indicado que no su
pondrá unos costes muy elevados, 
puesto que se financiará el coste 
global entre todos los usuarios.del 

del fango obtenido es de 4.700 ki
los por día y su sequedad del 
24-25 por ciento.

El presupuesto de las obras ha 
ascendido a 1.467 millones de pe
setas, cuya financiación ha estado 
integramente a cargo de la Junta 
de Castilla y León, a través de la 
Consejería de Medio Ambiente y 
Ordenación del Territorio.

Las obras han sido llevadas a 
cabo por las empresas Conin- 
sá-Pridesa, terminando las mis
mas en el mes de marzo del año 
pasado, en 1992.

Servicio Municipal de Aguas.
Angel Acebes también ha se

ñalado que el personal responsa
ble de la Estación Depuradora es
tará de forma permanente de vi
gilancia en la misma, durante to
dos los días de la semana.

La Junta de Castilla y León de
cidió en el año 1988, como conse
cuencia de la contaminación 
arrojada a los recursos hidráuli
cos de nuestra Comunidad Autó
noma, llevar a cabo la construc
ción de la Depuradora de Ávila, 
dentro del marco del que enton
ces era borrador del actual Plan 
de Saneamiento Integral de Cas
tilla y León, plan que fue aproba
do posteriormente en el año 
1991.

Hasta ahora, una vez que se ha 
hecho cargo de la Depuradora el 
Ayuntamiento abulense, a través 
de la empresa Sogesur, el funcio
namiento y mantenimiento de la 
Estación ha estado a cargo de la 
Junta de Castilla y León, a través 
de las dos empresas constructoras 
de la planta.

La dirección de las obras ha 
sido llevada a cabo por José Valín 
Alonso, ingeniero de Caminos y 
Alberto Palomares, ingeniero 
técnico de Obras Públicas.

INCINERACIONES. SERVICIOS A PARTICULARES. PRESTACION DE SERVICIOS A 
TODAS LAS COMPAÑÍAS A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL

Avisos: 25 46 46 - 25 47 47 y 22 99 99
CTRA. DE VALLADOLID, KM. 0,800 A V IL A

Unlargoy 
especializado 
camino para limpiar 
las aguas residuales

F.A. .

ÁVILA

En la Depuradora de Aguas Re
siduales de Ávila se ha construido 
un interceptor de 500 metros de 
longitud y sección circular de 1,20 
metros de diámetro, cuya finali
dad es recoger los dos puntos de 
vertido de la ciudad y conducir el 
agua residual a un edificio de 30 
metros de longitud por 6,5 metros 
de anchura, donde se realiza un 
primer tratamiento de estas 
aguas, consistente en un desbaste, 
desarenado y desengrasado. Des
de este edificio, a través de un 
emisario de 1.000 metros de lon
gitud y sección circular de 1,20 
metros de diámetro, se conducen 
las aguas residuales hasta la esta
ción propiamente dicha.

Una vez allí el agua se bombea 
entrando en los decantadores pri
marios, iniciándose un proceso 
de depuración secundaria de fan
gos activados. Aquí se ha dejado 
espacio suficiente para una futura 
ampliación.

Los fangos primarios y secun
darios espesados y mezclados.en 
un flotador de 10 metros de diá
metro y 3,50 metros de altura me
dia, se envían al digestor anaero
bio construido, de 10,58 metros 
de diámetro y 23,80 metros de al
tura, donde se realiza la descom
posición anaeróbica de la materia 
orgánica.

La producción de los gases ob
tenidos en la digestión del fango 
se almacena en un gasómetro de 
10 metros de diámetro y 7,60 me
tros de altura, con campana desli- 
zante de 600 metros cúbicos de 
capacidad. De allí se utilizará, 
gracias a la existencia de 2 calde
ras, a intercambiadores de calor, 
para el calentamiento del fango 
de recirculación a digestión, y 
para el calentamiento de una red 
de calefacción.

DEPÓSITO
El fango ya digerido se almacena 
en un depósito de 10 metros de 
diámetro y 3,80 de altura, que sir
ve de tampón para su aportación 
hacia los filtros banda, donde se
rán deshidratados hasta hacerlos 
aptos para su transporte y mane
jo. Las operaciones del fango se 
realizan dentro de un edificio in
dustrial con sótano. Existe una 
galería subterránea de 130 me
tros de longitud, visitable gracias 
a una sección de' 1,50 metros por 
2,30 metros de altura, por la que 
se canalizan todas las tuberías de 
la instalación.

SERVICIOS FUNERARIOS 
ISABELO ALVAREZ

Funeraria Alvarez, S.A.

MCD 2022-L5



4 EL DIARIO DE AVILA Sábado 17 de Abril de 1993

ÁVILA

Los sindicatos abulenses convocan a la 
manifestación prevista el 1 de Mayo
"Sin empleo no hay futuro" es el lema adoptado para el Día de los Trabajadores

El pasado jueves, se reunieron las 
comisiones ejecutivas 
provinciales de CC.00. y UGT 
para preparar los actos del 1

de mayo, Día de los 
Trabajadores, acordando 
durante la sesión una serie de 
medidas a adoptar, que

tienen directa relación con la 
situación económica y laboral 
actualmente vivida y 
controvertida en nuestro país.

Juan Ruiz-Ayúcar ÁVILA

Entre los acuerdos adoptados, 
destaca la realización prevista 
de asambleas en empresas abu
lenses que tengan más de cin
cuenta trabajadores, como son 
la MAI, Elgorriaga y Nissan, y 
pegada de carteles durante va
rios días alusivos a la efeméri
des.

Del mismo modo, se instala
rá una mesa informativa en las 
oficinas de empleo del INEM 
del 23 al 30 de abril, desde las 
diez de la mañana hasta la una 
de la tarde.

Una rueda de prensa para los 
medios abulenses, en la que in
tervendrán representantes de 
UGT y CC.OÓ., será convoca
da al efecto, con el fin de expli
car los puntos reivindicativos 
que consideran fundamentales 
para los intereses el sector labo
ral y que se exigirán en manifes
tación el citado 1 de Mayo.

También habrá una asam
blea de delegados, el 29 de abril, 
a partir de las ocho de la tarde, 
en el salón de la antigua AISS.

Quienes residan fuera de 
nuestra ciudad y deseen acudir 
a la manifestación convocada 
en Ávila el 1 de Mayo, podrán 
hacerlo gracias a los autocares 
que, con tal motivo, estarán 
puestos a disposición de los tra
bajadores de la provincia, según 
fue acordado en la reunión que 
comentamos.

, ARCHIVO
El 1 de Mayo volverá a ser reivindicativo para el sector laboral. '

Finalmente, se acordó citar a 
todos los ciudadanos para que 
acudan a la manifestación del 
citado día, qu tendrá como lema 
“Sin empleo no hay futuro”. La 
hora de comienzo será las doce 
del mediodía, y recorrerá el cen
tro de Ávila, desde la plaza de 
Santa Ana hasta el Mercado 
Chico.

Como es previsible, los esló- 
ganes que protagonzarán este 
año la manifestación del prime

ro de mayo harán mención a los 
principales problemas con los 
que se encuentra actualmente 
la sociedad española, como son 
el paro por desbocada destruc
ción de empleo que se está pro
duciendo desde hace varios me
ses, hasta el punto de situamos a 
la cabeza de la comunidad euro
pea en tan lamentable asunto.

Los sindicatos mayoritarios, 
es decir, CC.OO. y UGT llevan 
tiempo exigiendo un cambio en 

la política económica que pro
teja, al menos, los derechos la
borales ya adquiridos de los ciu
dadanos. Y este año será de tal 
modo porque, si bien ha sido 
siempre la fecha del 1 de Mayo 
escaparate de la situación labo
ral del momento, hace tiempo 
que no coincidían tanto los me
dios políticos, como los empre
sariales y laborales a la hora de 
reconocer la crisis que estamos 
padeciendo.

El lunes finaliza el 
plazo para aspirar a 
presidente de la 
Audiencia de Ávila

Juan Ruiz-Ayúcar__________
ÁVILA

El próximo lunes, día 19 de abril, 
finaliza el plazo de presentación 
de candidaturas para aspirar al 
puesto de presidente de la Au
diencia Próvincial de Ávila, va
cante desde que el anterior titu
lar, Juan Agustín Moro Benito, 
fue asesinado a la puerta de! Pala
cio de Justicia por un resentido.

A partir de ese momento, el 
Consejo General del Poder Judi
cial habrá de decidir quien sea el 
solicitante que reúna las condi
ciones y méritos más adecuados 
para la plaza solicitada.

La importancia del cargo, 
como máxima autoridad judicial 
en una provincia, debería impli
car una imperiosa respuesta, que 
no siempre se produce, aun cum
plidos los plazos y trámites perti
nentes, por motivos que nada tie
nen que ver con el currículo pro
fesional de los interesados.

Ciudades dentro de nuestra re
gión, como Burgos y, en mayor 
media, Valladolid, han visto re
chazadas diferentes candidaturas 
de forma sucesiva, prolongando 
de tal modo una precariedad que 
para nada favorece a un estamen
to como es el judicial, en este país 
tan falto de agilidad.

Por lo general, una plaza va
cante en Ávila de la función pú
blica supone la solicitud de una 
serie de aspirantes que, en gene
ral, desean residir en su tierra o 
aproximarse a su lugar de origen. 
Pero también influyen otras cir
cunstancias profesionales por 
cuestiones de escalafón y demás.

Sin embargo, cuando se pre
sentan varios candidatos a una 
sola plaza, en el caso singular de 
designar a uno de ellos como pre
sidente de Áudiencia, y ninguno 
es aceptado, cuesta trabajo pen
sar que no reúnen los conoci
mientos necesarios para ello.

¿ cuál es tu excusa ?

dar sangre no es doloroso 
....necesitaría ¡sí!
9 no te perjudica, porque te sobra sangre
# los hospitales no negocian con la sangre
^ siempre hay un minuto para salvar una vida

HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE
Carretera de Madrid, km. 109
Teléfonos 358036 y 255423
ÁVILA

^^Juntade
^¡Ij Castilla y León

Delegación Territorial de Avila
Servicio Territorial de Fomento

ANUNCIO
Por Resolución de la Dirección General del Trans

porte Terrestre del Ministerio de Obras Públicas y 
Transportes de fecha 23 de marzo de 1993, se abre 
el plazo para la realización del visado de las auto
rizaciones de tarjeta de transportes de las clases 
VR, VD, VPC, XPC, VS, VSPC y VF entre el 1 de 
abril y el 30 de junio de 1993.

Entre el 1 de julio y el 31 de octubre de 1993, 
el visado de las autorizaciones documentadas en 
tarjetas de las clases MPC, MSPC, VT y VTC.

Para una mayor información, deberán dirigirse 
a este Servicio Territorial de Fomento, Sección de 
Transportes, sito en la Avda, de Madrid, s/n. Esta
ción de Autobuses de Avila, teléfono 227600.

Avila, 6 de abril de 1993.

El Jefe del Servicio Territorial, Mario Galán Sáez
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Avila Capital contará con 12 
nuevas mesas electorales, 
según acuerdo municipal
Exposición del censo, desde mañana

____________ Fernando Alda

ÁVILA

Para las próximas Elecciones Ge
nerales habrá en Ávila Capital 12 
nuevas mesas electorales, según 
el acuerdo alcanzado en la Comi
sión de Gobierno del Ayunta
miento Abulense, en su reunión 
de ayer. De este modo, según ha 
manifestado a El Diario de Ávila 
el alcalde de la Ciudad, Angel 
Acebes, el total de mesas electo
rales en nuestra Capital será de 
40.

El motivo es facilitar el voto, 
puesto que 12 secciones electora
les cuentan en la actualidad con 
más de 1.500 electores, lo que 
provocaba, en muchos casos, lar
gas colas a la hora de votar. De 
este modo el Ayuntamiento abu
lense ha decidido su desdobla
miento, contando cada una de es

tas secciones con dos mesas elec
torales.

De este modo en el Instituto 
Isabel de Castilla habrá cuatro 
mesas electorales; en el Instituto 
Vasco de la Zarza, 4 mesas; en el 
Colegio Juan de Yepes, 4 mesas; 
en el Colegio Cervantes, 4 mesas; 
en el Colegio Claudio Sán- 
chez-Albornoz, 4 mesas y en el 
Colegio Comuneros de Castilla, 4 
mesas. .

MÍTINES
El Ayuntamiento de Ávila efec
tuará ahora a la Junta Electoral 
de Zona la propuesta con la rela
ción de locales para hacer míti
nes, así como los paneles en los 
que se podrán colocar los carteles 
propagandísticos. Los locales que 
se ofrecerán para llevar a cabo ac
tos electorales son preferente
mente los colegios públicos de 
EGB, los institutos, así como los

En el Colegio Cervantes habrá 4 mesas electorales.

salones de actos del Asocio y de la 
antigua AISS y la Plaza de Toros.

Según Angel Acebes se van a 
instalar más paneles en distintos 
puntos de la ciudad para evitar 
que los carteles se peguen en las 
fachadas. Posteriormente, como 
en comicios anteriores, se pro
pondrá la firma de un convenio 

para respetar el casco histórico de 
la ciudad, es decir, para no pegar 
en el mismo propaganda electo
ral.

El Pleno del Ayuntamiento de 
Ávila en el que se llevará a cabo el 
sorteo correspondiente para la 
designación de presidente y voca
les de las 40 mesas electorales de 

nuestra Capital tendrá lugar en
tre los días lüy 12 de mayo próxi
mo, según el ealendaridelectoral.

A partir de mañana,iyomingo, 
los Ayuntamientos de la Provin
cia, incluido el de Ávila, expon
drán el censo electoral, para pre
sentar las reclamaciones, hasta el 
día 26 de abril.

Ministerio de Obras Públicas y Transportes 
Delegación del Gobierno en Telefónica de España, S.A.

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN TELEFÓNICA DE ESPAÑA, S.A.
RESOLUCIÓN

Con fecha de hoy, esta Delegación del Gobierno 
ha dictado resolución en el expediente 32/92-R de 
servidumbre forzosa telefónica, cuyo resumen es el 
siguiente:

Examinado el expediente 32/92-R de servidumbre 
forzosa telefónica en la finca rústica denominada y 
señalada con el núm. 84 del polígono 37, del término 
municipal de Candeleda (Ávila), propiedad de Patro
nato de Ntra. Sra. de Chilla, amparado en el proyecto 
n.- 5.813, Candeleda Línea extrarradio, previa la apro
bación correspondiente, esta Delegación dei 
Gobierno ha resuelto declarar su utilidad pública, de 
acuerdo con lo establecido en la Disposición Adi
cional Segunda 3.a), de la Ley 31/1987, de 18 de 
diciembre de Ordenación de las Telecomunicaciones, 
en relación con su art. 17, declarada ya de urgencia 
y necesidad de la ocupación, en virtud de la misma 
Disposición Adicional Segunda 3.b), en relación con 
el art. 52, L-, de la Ley de Expropiación Forzosa de 
16 de diciembre de 1954, señalando que el expe
diente administrativo se encuentra a disposición del 
propietario y demás titulares de derecho sobre la 
finca, en las oficinas del Ayuntamiento de Candeleda 
(Avila).

Lo que se somete a información pública, a fin 
de que en el plazo de quince días el interesado, 
así como cualquier otra persona que pueda tener 
interés directo o indirecto en este expediente pueda 
formular cuantas alegaciones estime oportunas.

Madrid, 26 de marzo de 1993 
El Delegado del Gobierno 
Fdo.: Javier Nadal Ariño

Tienes muchas 
razones 

para comprarte 
un Escort CLX

y sólo una para 
no hacerlo.

Acércate a tu Concesionario Ford 
y descubre todo lo que té ofrece 
el Escort CLX. Un atractivo diseño. 
Un cuidado.interior Un interesante 
equipamiento. Un motor ecológico.

Un increíble precio. Una gran segun
dad y fiabilidad... ' '
En fin, que sófo puedes tener una 
razón para no desear comprarte un 
Escort CLX: tener ya uno.

rHERNIADOS-1
Aparato HERNIUS AUTOMATICO, lavable, y sin tirantes. A medida y molde para cada 
caso. Garantías hasta cinco años. VISITA EN AVILA.
SÁBADO DÍA 24 DE ABRIL DE 9 A 12 en el HOTEL PALACIO
VALDERRABANOS. PZA. DE LA CATEDRAL, 9.

PARA VISITAS DOMICILIO PEDIR DIA Y HORA
I^^'^- Catalunya, 34 - Barcelona Telf. (93) 488 02 16

nCnlV 1UO Montera, 32 - Madrid (91) 531 33 27

Escort CLX 1.495. OOOPtas.^___________
^Precio recomendado en Península y Baleares. LV.ñ., impuesto de matriculación, transporte y promoción incluidos.

VÉALO EN:
MANSO MOTOR,S.A

Concesionario para Avila y Provincia
Teléfonos: 221862 y 223053
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Reunión para analizar el 
estado de las obras para 
abastecer de agua a Ávila
Desde la presa de Fuentes Claras
__________ F.J.R. __________

ÁVILA

El gobernador civil, el presidente 
de la Confederación Hidrográfi
ca del Duero y el alcalde de Ávila 
mantendrán una reunión con téc
nicos de ambas administraciones 
para analizar el estado de las 
obras para el bombeo de agua 
desde Fuentes Claras a la esta
ción potabilizadora. La reunión

tendrá lugar en el Gobierno Civil 
el próximo lunes, día 19. En esta 
cita se hará un seguimiento de la 
marcha de las realizaciones para 
el abastecimiento de agua a Ávi
la, proyecto que el Gobierno con
sideró de urgencia y para que el 
destinó 300 millones de pesetas. 
Dicho proyecto consiste en la 
adecuación del embalse de Fuen
tes Claras para el suministro de 
agua a la ciudad.

LUMBRERAS
Presa de Fuentes Claras.

Unas cuatrocientas personas 
asisten a las Primeras 
Jornadas sobre Transporte
Se celebran a partir de hoy en Avila

C.D./F.J.R. _________ _
ÁVILA

Hoy dan comienzo en nuestra ca
pital, organizadas por la Asocia
ción de Transportitas Abulenses, 
las “Primeras jornadas sobre el 
futuro del Transporte en Europa. 
Plan de Formación y Ayudas al 
sector”. A las mismas asistirán 
más de cuatrocientas personas, 
provinientes de todas las asocia
ciones de transportistas de Espa
ña.

En este congreso se abordarán 
diversos aspectos del futuro del 
transporte terrestre en toda la 
C.E., destacando por su inmedia
tez temporal y por ser una primi
cia la explicación del contenido 
del Plan de Ayuda al Transporte 
aprobado esta misma semana en 
Bruselas.

La apertura oficial de las Jor
nadas se llevará a cabo a partir de 
las 9,45 horas. La primera de las 
ponencias será pronunciada por 
Rafael Izquierdo Bartolomé, ca
tedrático de Transportes del 
E.T.S.I. de Caminos, Puertos y 
Canales. Hablará de “Evolución 
del transporte en Europa, previ
siones 1993-1998”.

La segunda de las ponencia del 
día va a ser presentada por Alfre
do Irisarri, presidente de 
C.E.T.M, que abordará el “Plan 

TESTIMONIO DE GRATITUD 
Y MISAS

La familia de D. HONORIO 
TERRÓN GRANDE, que falleció 
el día 31 de marzo, agradece 
los testimonios de pésame reci
bidos por tan triste motivo y a 
su vez comunica que las misas 
que se celebren los días 19, 20 
y 21 a las 8,30 de la tarde en 
la iglesia de San Antonio, y el 
día 22 a las 7,30 en Santo 
Tomás, serán aplicadas por su 
eterno descanso.

Santander, 2 de Abril de 1993
El Presidente dei Consejo de Administración,

Banco

Santander

de Ayudas al Sector”. Por la tarde 
será el presidente de EURO- 
TRA, Jean Pierre Liano, quien se 
encargará de hablar sobre “La 
formación en los países de la 
CEE”.

Por último Jesús Azpeitia, in
geniero de Caminos y Puertos, 
delegado del E.T.T. se referirá al 
Futuro de Centros de Transpor
te.

Mañana domingo proseguirán 
estas Jornadas, con la exposición 
de las conclusiones, la entrega de 
diplomas del curso de formación 
y la clausura.

Estas Jornadas están pensa
das, según los organizadores te
niendo especialmente en cuenta 
la problemática general de los 
empresarios del sector del Trans
porte, aun cuando la representa
ción en la participación activa de 
estas Jornadas puedan parecer 
algo exclusivo del Transporte de 
Mercancías por Carretera. Este 
colectivo, sin duda uno de los más 
numerosos, cuenta con un asocia
cionismo vivo, por lo que ante la 
amplitud del abanico de profesio
nales, el sector adquiere, la res
ponsabilidad de someter a estu
dio las líneas generales que le 
afectan -especialmente en lo rela
tivo a su reciclaje y moderniza
ción, a través de una adecuada 
formación-.

El CDS pide que la Junta 
recurra las medidas 
vascas de exención fiscal
Proposición de Daniel de Fernando
_________ F.J.R

ÁVILA

El grupo Parlamentario del 
CDS en las Cortes de Castilla 
y León ha presentado una pro
posición de Ley para que las 
Cortes regionales insten a la 
Junta de Castilla y León a que 
presente en el menor tiempo 
posible, un recurso contra las 
medidas adoptadas de tipo fis
cal por el Gobierno Vasco y 
que pueden peijudicar la ins
talación de empresas en nues
tra Comunidad.

La proposición no de Ley se 
ha formulado en los siguientes 
términos: ”En distintos me
dios de comunicación ha apa
recido una noticia, en la que se 
dan a conocer las medidas que 
va a adoptar el Gobierno Vas

BANCO SANTANDER
DIVIDENDO A LAS ACCIONES

A partir del día 30 del corriente mes de abril, este Banco pagará el siguiente dividendo por los 
beneficios del Ejercicio 1992:

Numeración 
de las acciones

Rendimiento 
íntegro 
Pesetas

Retención 
del 25 por ciento 

Pesetas

Importe 
líquido 
Pesetas

1 al 111.037.484 y
1 al 206.324 (SERIE ESPECIAL) 117 29'25 87'75

Las demás acciones percibirán un dividendo de cuantía proporcional al tiempo que han estado 
desembolsadas durante 1992.

Unidas estas 117 pesetas a las 143 que en concepto de primer dividendo cobraron el día 31 dei 
pasado mes de octubre las acciones cuya numeración ha quedado indicada, resulta que el 
dividendo total correspondiente al Ejercicio 1992 asciende a 260 pesetas por acción, que representa 
un aumento del 8'33 por ciento respecto a las 240 pesetas abonadas en total como dividendo por 
los resultados del Ejercicio 1991.

El pago de expresado dividendo se efectuará en cualquiera de las Oficinas de este Banco 
Santander.

co para promocionar la insta
lación de nuevas empresas en 
este territorio del Estado Es
pañol. Entre otras, destaca 
una, mediante la cual se van a 
conocer durante diez años im
portantes exenciones fiscales a 
las empresas nuevas que allí se 
establecen”.

Insiste la Proposición del 
CDS que “según los medios 
de comunicación estas medi
das han sido recurridas por el 
Gobierno de la Nación y, por 
el Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de la Rioja. Si es
tas medidas se llevaran a cabo 
por el Gobierno Vasco, y da
das las condiciones de territo
rio limítrofe a la Comunidad 
de Castilla y León, perjudica
ría gravemente a nuestra Re
gión y en especial a Burgos.

Detenido un presunto 
responsable de 
tentativa de 
homicidio frustrado

ÁVILA.- . — Un hombre de 40 
años de edad, que responde a las 
iniciales P.M.F. fue detenido en 
Ávila en la tarde del pasado jue
ves por la Policía al considerárse
le responsable de una tentativa de 
homicidio frustrado, según infor
mó el Gobierno Civil de Ávila a 
través de. una nota de prensa.

Este hecho ocurría en la tarde 
del pasado jueves, cuando PMF 
entró en una armería situada en 
Ávilatapital, discutió con un re
presentante de una fábrica de es
tos productos y, presuntamente, 
le amenazó con una escopeta car
gada.

Según menciona la nota de 
prensa remitida a este periódico 
por el gabinete de prensa del Go
bierno Civil de Ávila, después de 
estas primeras amenzas del ahora 
detenido se produjo un forcejeo y 
el arma de fuego fue apartada, 
pero el representante de la arme
ría abulense sufrió algunas lesio
nes en una mano con un cuchillo 
de monte.
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Llega El Gran Resplandor. La Gran 
Innovación De SEAT. Ya EstA Aoul Tu IBIZA 

Nuevo. Todo Un Coche.
Con Una LInea Provocativa. Caliente. 

Deslumbrante. Como La Luz Del Mediterráneo.
Con Motores De Última Generación. 

Tecnológicamente Perfectos. Que Te Ofrecen 
Altas Prestaciones Y Consumos Bajo Mínimos.

Con Los Sistemas De Seguridad, 
La Amplitud Y Un Nivel De Equipamiento Que 
Sólo Está Al Alcance De Los Grandes 
Turismos.

Hoy Por Hoy, El SEAT IBIZA Es El 
Primero De Su Clase. Un Coche Apasionante. 
VITAL. Que Te Va A Seducir Desde El Mismo 
Instante Que Lo Pruebes. Que Hará Estallar 
Tus Emociones.

Súbete Al SEAT IBIZA Y Disfruta De Todo 
Un COCHE. En Todos Los Sentidos ¡Bienvenido!

ESTALLA LA EMOCION
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ARCHIVO
Sede de la Fundación Cultural Santa Teresa.

El presupuesto de la Fundación 
Santa Teresa es de 230 millones
Ha sido publicado en el Boletín Oficial de la Provincia

El pintor abulense Rafael 
Rollón expone a partir de hoy 
en la Sala de Caja Ávila
La muestra estará abierta hasta el día 23

F. J. Rodríguez
ÁVILA

La Junta de Gobierno de la 
Fundación Cultural' Santa Te
resa aprobó inicialmente el 
presupuesto para 1993 de la 
mencionada fundación, cuyo ' 
montante asciende a 230 millo
nes de pesetas. El presupuesto 
ha sido publicado ahora por El 
Boletín Oficial de la Provincia 
(.fecha 14 de abril de 1993).

Contra este presupuesto se

Tres conciertos con claro sabor 
italiano para acabar este mes
En el programa organizado por la Caja de Ahorros de Avila

Juan Ruiz-Ayúcar 
ÁVILA

A las 8,30 de esta tarde, el dúo ita
liano de flauta y piano Pannone y 
Vestini ofrecerán un concierto en 
el Auditorio de la Caja de 
Ahorros de Ávila, organizado por 
la Obra Cultural de esta entidad.

El programa a interpretar 
comprende la Sonata 1936, de P. 
Hinclemit, una Pieza para flauta 
sola, de J. Ibert, la Sonata n- 1, 
para piano solo,/^^ S. Prokohcf, 
Le Merl Noir, de O. Messiaen, 
Sequenza, para flauta sola, de L. 
Berio, Sonata, ç!e^-F^Poidene„ 
Toccata, piara piano solo, de A. 
Casella, y Honirevers, de B. Ma
derna. ------

Gianpiero Pannone ha estu
diado en la clase del maestro 
Bianchi, en el Conservatorio de 
Nápoles, diplomándose en el año 
1984. Ha sido alumno del gran 
flautista italiano Severiano Ouc- 
celoni en la Academia Chigiana 
de Siena y de Peter Lukas Graf en 
la Academia Internacional de 
Biella.

Gianpiero Pannone toca una 
flauta Brenner Cooper de oro.

Rosalba Vestini comenzó los 
estudios de piano con su madre 
Giovanna Foglia para luego con
tinuarlos con el maestro Paolo 
Spagnolo. ■

Se perfeccionó más tarde en 

podrán interponer directamen
te, recurso contencioso admi
nistrativo en el plazo de dos 
meses, a contar desde el día si
guiente del anuncio correspon
diente en el señalado Boletín.

En el Capítulo de ingresos 
destacan las transferencias 
corrientes, con 161.138.000 pe
setas. Seguido de los pasivos fi
nancieros, con 46.421.474 pts; 
tasas y otros ingresos, 
20.440.526 e Ingresos Patrimo
niales, 2.000.000 pesetas.

con los. maestros Cafaro, Guidiel 
y Caporali, y con Nikita Magaloff 
en el Conservatorio de Ha sido 
invitada a numerosos festivales 
nacionales e internacionales y de
sarrolla una intensa actividad tan
to sea como solista que en forma
ciones de música de cámara.

OTROS CONCIERTOS
El día 24 del presente mes, la mis
ma entidad de crédito seguirá su 
programa de conciertos con la ac
tuación, en este caso, del Trío 
Shinon, integrado por Claudio 
Ripa al clarinete, Niwa Cristina 
Shiozaki al violín, y Silvia Rinaldi 
al piano.

El programa que interpretarán 
en nuestra ciudad comienza por 
el Trio (1932) de A. Khachatu- 
riam, seguido de la Historia del 
Soldado, de 1. Stravinski. La se
gunda parte comprende Arabes
ca, de Jesús Legido, Suite Op. 
157, de D. Milhaud, y Air And 
Variations, de P. Tate.

El 26 de abril actuará Massimi
liano Salmi al oboe, instrumento 
con el que interpretará de las Seis 
Metamorfosis, Niobe y Pan; de 
Benjamin Britten, el Monólogo 
para oboe solo, de Frederich 
Schenker; las Cinco Piezas, de 
Antal Dorati; una Sonata para 
oboe solo, de Fernest Krenek; de 
la Seis Metamorfosis, Narcissus y 
Arthusa; y de las “Cinco piezas”.

En gastos, destacan los de 
personal, con 111.051.526 pts; 
gastos de bienes corrientes y 
servicios, 72.527ï)DD^èsetas e 
inversiones reales, 46.421.474.

La relación y puestos de tra
bajo de la Fundación Santa Te
resa está integrada por las si
guientes plazas de funciona
rios: 5 auxiliares administrativo 
y 2 ordenanzas. Hay también 
una plaza fija de personal labo
ral fijo y 4 plazas de personal 1a- 
borafcontratado.

Berceuse y Fuga a tres voces.
Massimilano Salmi comenzó 

sus estudios de música a los cinco 
años de edad, diplomándose en 
oboe en 1985, cuando tenía tan 
solo 19 años, en el Conservatorio 
Verdi de turín, bajo las enseñan
zas de Omar Zoboli.

Se perfeccionó, posteriormen
te, con los maestros Piguet - en 
música barroca -, Goritzi y Pier- 
lot. En 1990 obtuvo el Koncert 
Diplom en Oboe y música de cá
mara en la Musik Akadomia dor 
Stadt de Basilea, con Zoboli y Lu- 
toslawski.

Es miembro, en la actualidad, 
del Osteo Clásico Italiano con el 
cual ha participado en varias giras 
por Francia, Suiza, Alemania, 
Finlandia y otros lugares de todo 
el mundo.

Massimiliano Salmi desarrolla 
una intensa actividad concertísti
ca tanto en Italia como en el ex
tranjero, ya sea como solista o 
como perteneciente a grupos de 
cámara, abarcando en todo ellos 
una gran variedad de estilos.

En estos momentos, Massimi
liano Salmi es profesor de oboe 
en el Conservatorio de Lugano, 
en Suiza.

Todos estos conciertos forman 
parte del programa previsto por 
la Caja de Ahorros de Ávila para 
el presente mes, que tendrán su 
continuación en meses sucesivos.

 F.J. Rodríguez____________
ÁVILA

Hoy se va a inaugurar en la Sala 
de Arte de la Caja de Ahorros de 
Ávila la exposición del pintor 
abulense, Rafael Rollón. La 
muestra va a permanecer abierta 
hasta el próximo viernes, día 23.

La exposición es una retros
pectiva de las obras realizadas por 
este joven autor abulense en los 
últimos 8 o 9 años, prácticamente 
desde sus inicios.

En esta muestra se podrán, se
gún dijo el propio autor, contem
plar las diversas etapas atravesa
das por pintor^ ganador del Pri
mer Premio “Ávila del Rey”, en 
su primera convocatoria, en el 
año 1989.

De esta forma se podrán ob
servar cuadros en los que, según 
Rafael Rollón, se aprecia una in
fluencia de autores como Cezan
ne y Picasso. Igualmente se podrá 
contemplar líneas nuevas, pues 
desde hace unos dos.años el autor 
pretende encontrar su propia 
identidad que le defina. Pero es
tos momentos de búsqueda se 
plasman también en el mundo 
abstracto en el que siempre se ha 
movido.

Es un defensor de la pintura 
abstracta y más concreto del ex
presionismo abstracto con el que 
se siente identificado. “Se puede 
partir de la figura de un árbol, pa
ra, a través de la pintura, descol
gar la forma y el color para dejar 
de ser algo figurativo y para que 
llegue a ser un cuadro”. Rafael 
Rollón defiende que el arte figu
rativo es la superficie. “Los senti
miento nos engañan -dice-. Hay 
otro transfondo que no puede ser 
captado por el arte figurativo”.

En cuanto a la temática plas
mada en su obra Rafael Rollón

CONCURSO DE CUENTOS VI
LLA MAZARRÓN.-

El Ayuntamiento de Mazarrón 
(Murcia) y la Universidad Popu
lar de Mazarrón, convocan el IX 
Concurso de Cuentos -Villa de 
Mazarrón “Antonio Segado del 
Olmo. Al mismo podrán con
currir todas las personas, cual
quiera que sea su nacionalidad, 
siempre que sus obras se presen
ten escritas en Castellano. La 
obra que concurra deberá ser un 
cuento inédito, siendo libre el 
tema del mismo. Se presentarán 
los originales por septuplicado 
(original y seis copias perfecta
mente legibles), mecanografia
dos a dos espacios por una sola 
cara, cosidos por su margen iz
quierdo. La extensión será de un 
máximo de ocho folios. Los origi
nales deberán ser enviados, en so
bre cerrado con plica y lema a: 
Universidad Popular de Ma
zarrón. IX Concurso de Cuentos. 
Villa de Mazarrón “Antonio Se
gado del Olmo”. Avenida de la 
Constitución, 1 1. 30870 Ma

ARCHIVO

Rafael Rollón.

señala que ha sido muy variada a 
lo largo de los últimos años. Des
de la etapa en la que plasmó una 
temática marcada por los autores 
existencialistas, hasta la pintura 
automática, pasando por el ex
presionismo abstracto en el que 
estuvo influenciado por autores 
como Mark Rocko, Pullock y 
otros.

Asimismo se identifica con 
Alexander Rodchenko cuando 
señala que “es necesario crear lo 
nuevo con nuevos medios de ex
presión. La fuerza creativa de la 
pintura (como de todo lo demás) 
está en obtener posibilidades de 
expresión siempre nuevas. Debe
mos crear y luchar con todas las 
armas de la técnica y la ciencia 
modernas. La pintura no retroce
de: como la vida, avanza inexora
blemente...”

GUIA

CULTURAL
zarrón (Murcia). Según se especi
fica en las bases, el plazo de re
cepción de originales es el día 31 
de mayo de 1993. Se establece un 
premio dotado con 200.000 pese
tas y un accésit, con 75.000 pese
tas. La entrega de Premios se ce
lebrará el 30 de julio del año en 
curso, en acto público con la pre
sencia de los autores.

JORNADAS SOBRE ORIEN
TACIÓN FAMILIAR.- Entre el 
7y el 8 de mayo de 1993 se van a 
desarrollar en la Universidad 
Pontificia de Comillas de Madrid 
unas Jornadas sobre Orientación 
y Terapia Familiar en Familias 
Afectadas por Enfermedades o 
Deficiencias. Van a intervenir 
como ponentes, entre otros, Ma
ría del Pilar Martínez Díaz, profe
sora de la Universidad Pontificia 
de Comillas; José Antonio Ríos 
González, de la Universidad 
Complutense, Alicia Moreno 
Fernández, del Instituto Univer
sitario Matrimonio y Familia; 
Raquel Meizoso Muñoz, profe
sora del Instituto Universitario.
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' Hasta 400.000 Ptas. de ahorro.
Una oportunidad exíroorainarlü pars unidades limitadas 

de gasolina en stock. 
Tiene sólo 15 días para conseguir su Citroen AX, ZX o BX 

a un precio que jamás se repetirá...
En todos los Concesionarios Citroen del 12 al 25 de abril.

CITROEN AX; 200.000 PTAS MEMOS
CITROEN ZX; 200.000 PTAS MENO^
CITROËN BX: 400.000 PTAS MENOS

CITROEN
RED DE CONCESIOMARIOS

Según versiones, hasta 300.000 pesetas menos. Oferta válida para Península y Baleares.
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ÁVILA

■gg _SANIDAD_!

El Sindicato Médico considera 
grave la situación de la sanidad 
Desorganización en los diversos sectores

El Sindicato Médico de Ávila, 
conjuntamente con la 
Confederación Estatal de Sindicatos 
Médicos, ha denunciado “la grave

situación de la sanidad española en 
estos momentos”. “La sanidad 
española —han dicho— no es un buen 
ejemplo de nada”.

ÁVILA

El Sindicato Médico de Ávila 
considera que el estado actual de 
la sanidad pública se asemeja a un 
gran buque a la deriva sin patrón 
ni oficiales dispuestos a endere
zar su rumbo.

Según el citado sindicato “lo 
que hoy acontece a la sanidad es
pañola no puede ser más negati
vo, ya que a la desorganización en 
la Átención Primaria y en .la Asis
tencia -Especializada s.e suma la 
absoluta falta de voluntad de los 
políticos para buscar soluciones”.

El sindicato continúa afirman
do que “la solución a los graves 
problemas de la sanidad española 
exige una Administración con 
ideas claras y un programa políti
co definido, y eso en España no 
existe actualmente. El Ministerio 
de Sanidad ha hecho una mala 
dejación de sus funciones”.

Para el sindicato, “la frase de 
que los españoles pagan impues
tos «de primera» a cambio de ser
vicios «de tercera» nos parece ri
gurosamente exacto en lo que a 
sanidad se refiere”.

Acerca del servicio que pres
tan los hospitales aseguran que 

presentan “despropósitos, caos 
organizativo, sobresaturación e 
infrautilización de los recursos, lo 
que impide prestar una asistencia 
sanitaria acorde con las necesida
des de la población”.

El sindicato pone como causas 
de la situación actual del sistema 
hospitalario español el aumento 
de la población asistida sin que 
aumentasen los recursos, el bajo 
número de camas, congelación 
de medios humanos, escasa fi
nanciación e inexistencia de una 
política personal. Todo ello lleva, 
finalizan, a “un total desencanto y 
falta de incentivación de los pro-

ARCHIVO
Hospital del INSALUD de Ávila.

fesionales de la sanidad, provo
cando gran apatía y malestar, di
vidiendo y haciendo a veces im
posible la colaboración interde
partamental”.

Ante todas estas situaciones 
CESM no ve otra solución a la si
tuación actual que “la celebra
ción, cuanto antes mejor, de unas 
elecciones generales que clarifi

quen el panorama político espa
ñol y proporcionen longitud de 
miras a quienes se hagan cargo de 
los destinos de la sanidad españo
la. Con esto no estamos tomando 
partido por ninguna formación 
política. La CESM es un sindica
to profesional, y, como tal, no se 
decanta en favor o en contra de 
ningún partido”.

ACUPUNTURA

DERMATOLOGOS

CLINICAS DENTALES

MEDICINA INTERNAGINECOLOGOS

IMPLANTES DENTALES (Titanio) 
TRATAMIENTO DE LÁS ENCIAS 

CIRUGIA BUCAL-ESTETICA DENTAL 
ODONTOLOGIA INFANTIL .

C/ Santiago, 19-21, 2.° C.
« (983) 37 25 04 • VALLADOLID

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ

—Médicoeston^tólogo-^—----  
kAyOsLASERYORTODONCIA

Consulta; Telf.: 21 27 31. C. Alemania, 4, 2®

—Enfermedades de la piel- 
Pruebas alérgicas 

Consulta previa petición hora 
Paseo de San Roque. 36. Telf. 22

CENTRO 
ÓPTICO 

CASTILLA
C.- Arévalo. 7 

Telf.: 22 % 21

• Lentes de contacto
• Aparatos para sordos
• Gafas graduadas

MANUEL DEL CAÑIZO GÓMEZ
MEDICINA INTERNA

Consulta diaria (tardes} previa peti
ción de hora. Telf.: 221450.
-. (Clíniea Santa Teresa). "

D. PEDRO GONZALEZ CELADOR
REUMATOLOGÍA:

Dolor, artrosis, reuma 
MEDICINAS NATURALES

Obesidad, celulitis, arrugas, acné, calvicie, variculas, piel 
CHEQUEOS - LÁSER - MESOTERAPIA 
S 21 17 74. Avda. Portugal, 29 - 2® D. ÁVILAj

CLÍNICA DENTAL
JAVIER SÁNCHEZ RODRÍGUEZ

Lunes, miércoles, viernes, - 
De 10 a 2 y de 4 a 8, Previa petición de hora. 

Teléfono: 22 04 71
C/ Eduardo Marquino, 24-2.'-A. Ávila

C.' Dr. Fleming, n." 20. 4. -3.
Teléfono 2.^ 17 72. (De 4 a 6)

MOTRIL
SANTIAGO. 19

AQUI
Su publicidad

CLÍNICA DENTAL
LUIS. A GUTIÉRREZ DE LA PEÑA 
JOSÉ L. PLAZA SANTO TOMAS 
Avda, de Portugal, 37-LM ® 254177

Consulta diana

AQUI
Su publicidad

Dr. Teófilo Hernández Llorente

----- DR. GARZÓN
-ECOGRAFÍA -LIGADURAS DE TROMPAS 
-CITOLOGÍA -PATOLOGIA MAMARIA 
-EMBARAZO

(“^ Ji MORAIS LÚQUE 
-TOCO-GINECOLOGO-

• Vigilancia del Embarazo
• Ecografía
• Diagnóstico del cáncer genital y cáncer de mama
• Revisiones periódicas genitales y mamarias
• Citología vaginal y mamaria

a a Colposcopia
1 a Planificación familiar.
1 Consulto previa petición
1 Teléfono 21 2.^ 81 - 22 18 08. C/ Paseo de Don Carmelo, 22

OTORRINOLARINGOLOGO

PEDRO LÓPEZ MUÑOZ
MÉDICO

GARGANTA NARIZ T OÍDOS
PI. Santa Ana, 5-3. Telf. 22 19 73. Cnn.sulla diaria 
excepto sábados de 10 a 12. previa petición de día 
v hora,

OPTICOS

AQUI
Su publicidad

SANCHEZ
OPTICO

OPTICA EN GENERAL
Duque de Alba, 1. Telf.: 220153. ÁVILA

PSIQUIATRAS

AGUSTIN PEREZ PEREZ 
Enfermedades Nerviosas y Mentales 

Consulta previa petición de hora
Llamar 5 a 7 tarde

Avda, Portugal, 8-2.’-A. Telf.: 21-,^5-82 ÁVILA

NEUROLOGOS

CLINICA PARA EL ESTUDIO Y 
TRATAMIENTO DE LA EPILEPSIA 
C/ Toro, 39 - 3® - Tfno.: 923/26 53 86 

SALAMANCA

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO
—Riñón y vías urinarias—

Consulta de 4 a 7. (Lunes, miércoles, viernes).
Telf.: 22 51 69 - 22 47 83 

Avda. José Antonio, 8-1.' D,
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¿Qué culpa tienes tú 
si ahora, además, 
tiene este precio?

1.495.000 pts.
Renault 19 RN 1.4 4y 5 p.

RENAULT 19 se pone más a tu

PRESTACIONES
• Motor Energy 80 CV.
• Inyección monopunto con 

catalizador.

EQUIPAMIENTO ALTO NIVEL

• Faros halógenos.
• Luz trasera antiniebla.
• Paragolpes envolventes.
• Llave única para todas las 

cerraduras.
• Cuentarrevoluciones.

alcance con todas estas ventajas:

♦ Lunas tintadas.
• Asientos traseros abatibles 

independientes.
• Alarma sonora olvido 

de luces.

EQUIPAMIENTO SEGURIDAD

• Asiento trasero de seguridad 
para niños (en opción).

• 2 cinturones laterales de 
seguridad traseros.

• 1 Cinturón ventral trasero.

En opción: • Aire Acondicionado. • Cierre centralizado de puertas con mando a 
distancia y elevalunas eléctrico delantero.

RENAULT 19
Y durante este mes, condiciones especiales de financiación.

RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLQS

Precio máximo recomendado con IVA, transporte, impuesto de matriculación y promoción incluidos. Válido hasta el 30 de Abril en Península 
y Baleares para vehículos en stock. No acumulable a otras ofertas promocionales. Para más información llama al 900100 500. Vehículo visualizado: Renault 1916V. Más de 2.000 instalaciones Renault a tu servicio. Tu Renault con Renault Financiación. RENAULT recomienda lubricantes elf
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PROVIÑCiA
M^ T A HOPCVIADA / EL ALCALDE, TRÁNSFUGA EN LA DIPUTACIÓN ^^^^BB S^ÚUERELLA

A la izquierda Juan Manuel Garcia, concejal del CDS. En el centro, el Ayuntamiento. A la derecha, el n^ 9 de la lista del CDS, Pedro López.

Nadie apoya en el pueblo el ‘cambio de 
chaqueta’ del tránsfuga B. Rollán (CDS)
Los vecinos optan por el silencio o por la crítica a la postura tomada por el alcalde

alcaide, Benigno Rollán, edil 
elegido por el CDS, partido 
que le catapultó a la Diputación y 
al que ha dado ahora la espalda

al apoyar una moción de censura 
del Partido Popular. Pero lo 
evidente, es que nadie apoya su 
“cambio de chaqueta”.

Los vecinos de La Horcajada se 
muestran reacios a hacer 
declaraciones en torno al acto de 
transfuguismo cometido por su

Félix Rosado

LAHORCAJADA

El silencio discurre en las calles 
de La Horcajada. Los vecinos que 
se ven andando por el pueblo son 
pocos. Esta localidad con cerca 
de 1.100 habitantes se ha conver
tido en noticia regional tras la 
poco fina odisea política protago
nizada por su alcalde, Benigno 
Rollán.

El máximo mandatario del 
municipio ha levantado las críti
cas entre sus habitantes. Hay mu
chos que no quieren abrir la boca. 
Prefieren dar la callada por res
puesta y permanecer en el anoni
mato, aunque la procesión va por

dentro.
Otros, con rrienos pelos en la 

lengua no dudan en calificar de 
’’vergonzoso” al hecho de Benig
no Rollán, y menos en llamarle ” 
chaquetero”.

Un hombre acaba de llegar de 
su trabajo en el campo. No sigue 
la política ni de lejos. Y tanto es 
así que desconocía que Rollán 
hubiese dejado el CDS para apo- 

'"yar al PP en una moción de censu
ra en Ávila. ”No sabía nada, yo no 
me entero, la gente tiene que se
guir sus cosas, pero no lo veo 
bien, no está bien”. Y puntualiza: 
’’ellos están en el Ayuntamiento y 
sabrán lo que hacen”.

Otro vecino nos comenta: ”Sí

lo sé, sí, lo vi por televisión, y esta 
noticia cayó en el pueblo como 
una bomba”. Nuestro interlocu
tor ha resultado ser el último can
didato de la lista del CDS para las 
elecciones locales, Pedro López. 
El número 9 del partido en La 
Horcajada está indignado. “Es un 
sinvergüenza”, dice. Y añade 
’’nos ha traicionado, al menos a 
mí, porque me buscó para ir en la 
lista por el CDS y ahora nos sale 
con esto”. Declara que lo comen
ta todo el pueblo y que se dicen 
muchas cosas del alcalde. ”Es un 
caradura, eso no lo hace nadie 
sensato, y menos él, a quien siem
pre le gustó el CDS y para el que 
todo lo del PP era malo”.

NO CON EL DE ENFRENTE
Varios vecinos más no quieren ni 
oir hablar del tema y a uno se le 
escapa un insulto. Otro más co
medido simplemente dice: ’’mire, 
yo no me cambio de chaqueta, 
cuando esta que tengo se rompa, 
la tiro”. También dice con ironía 
que ’’seguiré comiendo con el su
dor de mi frente y no con el de en
frente”.

El concejal del CDS Juan Ma
nuel García comenta que el alcal
de no ha hablado con él. ’’Esta
mos esperando a ver si el partido 
dice algo”. Insiste en que no quie
re opinar y se limita a señalar que 
’’cada uno es libre”.

El PP pide al CDS que 
se retracte de sus 
acusaciones de 
‘compra de Rollán’

Félix Rosado_______
ÁVILA

El Partido Popular presentó ayer 
una denuncia ante el Juzgado 
Número 3 de Ávila para iniciar 
los trámites de una querella cri
minal contra el presidente de la 
Diputación de Ávila, Alfredo 
Barranco (CDS) y el presidenté 
de este grupo político, José María 
Monforte.

Según confirmó el secretario 
provincial del PP, el senador 
Agustín Díaz de Mera, la denun
cia se ha presentado por conside
rar que ambos líderes centristas 
han cometido un presunto delito 
contra el honor y en el escrito de 
demanda reclaman un acto de 
conciliación en el que Barranco y 
Monforte ”se retracten de sus de
claraciones y rectiquen lo dicho”.

Si no es así, el PP seguirá el 
proceso, según el artículo 804 de 
la Ley de Enjuiciamiento Crimi
nal, con la demanda de una que
rella criminal por el presunto de
lito de calumnias.

El PP afirma que Barranco y 
Monforte han realizado acusa
ciones sobre la compra del dipu
tado provincial Benigno Rollán, 
que pertenecía al CDS hasta el 
pasado 7 de abril, fecha en la que 
decidió abandonar esta forma
ción y apoyar una moción de cen
sura del PP en la Diputación de 
Ávila.

Según el PP, al presentar la 
moción de censura ”se ha actua
do con arreglo a la más estricta le
galidad” y pide al CDS y al PSOE 
’’que acudan al fiscal si disponen 
de pruebas que confirmen lo con
trario”.

BREVES
46 COLABORADORES EN EL 
SANEAMIENTO DEL ALBERCHE 
El presidente de la Diputación 
de Ávila, Alfredo Barranco, 
remitió ayer una carta de 
agradecimiento a lós 46 
propietarios que han colaborado 
en el Plan de Saneamiento 
del Alberche.

La FAMILIA TORRES DE PAZ, 
quiere informar a la opinión pública en 
general y hacer la siguiente aclaración:

\ Como consecuencia de los rumores y 
la divulgación de falsas noticias, direc
tamente contrastadas, en relación a un 
hipotético acuerdo entre los Sres. Torres 
de Paz y el Obispado de Ávila, en cuanto 
a los terrenos del Seminario Diocesano, 
donde está construyendo Edifeca, SAl., la 
familia Torres de Paz desmiente categó
ricamente que se haya alcanzado acuerdo 
alguno y se reserva el derecho de ejercitar 
las acciones legales pertinentes.

ANIVERSARIO Y MISA

Con motivo de cumplirse el pri
mer aniversario del falleci
miento de DON NORBERTO 
GONZÁLEZ RODRÍGUEZ 
(q.e.p.d.) (Jubilado de la Excma. 
Diputación Provincial de Ávila), 
la misa que se celebre hoy 
sábado, día 17 a las 19 horas, 
en la iglesia parroquial de San
tiago Apóstol, será aplicada por 
su eterno descanso.

VOLADURAS EN LA N-403
Tras la pausa de Semana Santa, 
se han reanúdado las 
voladuras en la carretera N-4()3, 
entre el puente de la 
Gaznata y el pantano del 
Burguillo, tramo en el que 
se producirán retenciones 
intermiteiiic^ de tráfico.

MORE, predicción:

”De vida de la 
inmensa 

mayoría y”
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AREVALO lû

El presupuesto municipal del presente año 
asciende a casi 600 millones de pesetas

Para inversiones se 
destinan más de 97 
millones y 212, para 
gastos de personal

Presenta un aumento de 34 millones con relación al del pasado año J.L. Robledo
ARÉVALO

Con los votos favorables del grupo 
socialista, y en contra del PP y 
CDS, el pasado jueves el 
Ayuntamiento de de la

localidad de Arévalo aprobó los 
presupuestos generales para el 
presente año. Unos presupuesto 
que ascienden a más de 587

millones de pesetas, y que se han 
incrementado en cerca de 34 
millones con relación a los del año 
1992.

__________  J.L Robledo 
ARÉVALO

Con los votos favorables del gru
po socialista, y en contra del PP y 
CDS, el pasado jueves el Ayunta
miento de Arévalo aprobó los 
presupuestos generales para el 
presente año. Unos presupuesto 
que ascienden a más de 587 millo
nes de pesetas, y que se han incre
mentado en cerca de 34 millones 
con relación a los del 92.

Para Javier Tejedor, portavoz 
del Partido Popular, estos presu
puestos van a empeorar aún más 
la situación económica del Ayun
tamiento, a la que calificó de gra
vísima.

Al mismo tiempo recordó que 
el deficit acumulado es de 172 mi
llones de pesetas. ”No se puede 
gastar lo que no se ingresa, los in
gresos están aumentados, esto es 
como una bola de nieve”. Tam
bién manifestó que sería necesa
rio reducir los elevados sueldos 
de algunos cargos políticos, así 
como la desaparición de otros 
gastos, entre los que señaló el del 
periodista y el de la revista ’’Ala
dear”.

’’Hasta cuándo se van a poder 
atender las obligaciones que hay 
que liquidar mensualmente”, se 
preguntó el representante popu
lar, al mismo tiempo que declaró 
que no se cumple la legalidad es
tablecida a pesar de las adverten
cias del interventor.

A estas palabras Luis Alberto 
Antonio, alcalde de la localidad, 
contestó que el Partido Popular 
nunca aporta nada nuevo para 
mejorar la situación de los areva- 
lenses.

También comentó que las 
obras de la Junta de Castilla y 
León en la ciudad ’’brillan por su 
ausencia” y que parte del deficit 
viene heredado de la anterior cor
poración popular.

Con relación a las críticas de la 
revista municipal señaló que ’’us
ted no valora la información a los

EI PP calificó de ’’gravísima” la situación económica del Ayuntamiento.

ciudadanos”, y con respecto a los 
sueldos de los políticos afirmó 
que ’’usted es uno de los conceja
les más caros del Ayuntamiento”.

El alcalde también comentó 
que mientras existan necesidades 
en la ciudad su actitud a la bóra 
de las inversiones va seguir siendo 
la misma, matizando que se está 
dentro de los márgenes que per
mite la ley.

Por su parte el centrista Celso 
Rodríguez Legido, calificó los 
presupuestos de restrictivos, de 
poco solidarios con la sociedad y 
de no ajustarse a la realidad, a la 
vez que señaló que no generan 
empleo. Al mismo tiempo pre
sentó una serie de enmiendas en
tre las que destaca la reducción 
de la partida para sueldos de los 

altos cargos de quince a ocho mi
llones, mantizando que ’’tenemos 
el alcalde y los concejales más ca
ros de España”. La reducción de 
los gastos de protocolo, de fiestas 
y la supresión de la futura emiso
ra de radio, son otras enmiendas 
a los gastos presentadas por el re
presentante del CDS. Dentro de 
las inversiones propuso destinar 
400.000 pesetas para la compra 
de libros de EGB para las familias 
necesitadas, 500.000 para la cons
trucción de una caseta de turismo 
y la impresión de folletos, 800.000 
para la formación de los bombe
ros y 300.000 para el cuerpo de 
Protección Civil. En su interven
ción también planteó la reduc
ción del IBI y del IAE, y pidió al 
alcalde que récapacitara sobre los 

presupuestos.
Luis Alberto contestó señalan

do que no era la forma ni el modo 
de realizar estas enmiendas, ya 
que había tenido tiempo suficien
te en la Comisión de Gobierno. 
Con respecto a las enmiendas de 
las partidas de turismo señaló que 
de una u otra forma ya están pre
vistas, y con relación a la bajada 
del IBI y del IAE, comentó que ya 
no es posible la bajada de estos 
impuestos, ”o se rompen los reci
bos, o se devuelve el dinero”. So
bre el dinero para libros de EGB, 
Luis Alberto declaró que el 
Ayuntamiento tiene previsto 
unos fondos especiales para las 
familias necesitadas, y que el mé
todo propuesto ya se realizó al
gún año con resultados negativos.

A más de 97 millones asciende el 
capítulo de inversiones del presu
puesto, una partida que se ha vis
to aumentada en unos 26 millo
nes con relación al pasado año. 
Junto a esta partida, las mayores 
en el apartado de gastos son la de 
personal con más de 212 millo
nes, y la de bienes corrientes y ser
vicios con 140.

Dentro del capítulo de ingre
sos el Ayuntamiento recaudará 
por medio de los impuestos direc
tos más de 189 millones, por los 
indirectos 23, por las tasas y otros 
impuestos más de 121 y por las 
transferencias corrientes más de 
119.

Dentro del apartado de fiestas 
se destinarán 33 millones, de és
tos 15 irán a parar a festejos tauri
nos y el resto a los populares. 
Otras inversiones importantes 
son la emisora municipal de ra
dio, en la que se destinarán tres 
millones, y la instalación de un re
petidor de televisión. Para la Fe
ria de Muestras se ha apartado 
millón y medio.

Otra partida de 13 millones y 
medio se empleará para la pavi
mentación de calles. La zona de 
Humar, la actuación en plazas 
públicas, obras en el barrio La 
Moraña, el malecón de las cues
tas, el saneamiento del barrio de 
San Miguel y del Arevalillo y las 
aceras de la zona de la Amaya, 
son algunas de las obras que están 
previstas llevar a cabo por medio 
de este presupuesto.

PLENO
Por otra parte, el próximo lunes, a 
partir de las ocho y media de la 
tarde, se celebrará otra sesión 
plenaria extraordinaria en la que 
se tratará algunos temas de las 
elecciones generales relaciona
dos con la campaña electoral.

Según el orden del día también 
se dará cuenta de la liquidación 
del presupuesto general de 1992, 
y de la renuncia de María Teresa 
Garzón al cargo de concejala con 
dedicación exclusiva.

Dentro del apartado de perso
nal, se dará cuenta del Real De
creto por el que se integra en el 
Régimen General de la Seguri
dad Social a los funcionarios de la 
Administración Local.
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El muro marca la alineación que señaló el Ayuntamiento.

Urbanismo desestima ei recurso de 
El Hornillo sobre una obra de Tiemblo
Señala ahora que la CPU sí puede variar las alineaciones

Javier Iglesias

ARENAS DE SAN PEDRO

La Comisión Provincial de Urba
nismo, a lo largo de su última se
sión, ha optado por desestimar el 
recurso del Ayuntamiento de El 
Hornillo y mantener la alineación 
de la obra del senador García 
Tiemblo, en contra de la marcada 
por la Casa Consistorial. Para 
ello, ha seguido la propuesta 
adoptada por la Ponencia Técni
ca, en contra de lo sucedido cuan

do se tomó la primera decisión, 
contraria, en el caso de la alinea
ción, a lo sugerido por la mencio
nada Ponencia.

No obstante, en este caso, la 
Ponencia Técnica de la Comisión 
se ha inclinado del lado de la pri
mera decisión de Urbanismo, 
cuando decidió variar la alinea
ción y marcar la propuesta por 
esta Comisión, cuando en su pri
mer informe, cuando se subrogó 
la licencia de obra, indicó que la 
citada alineación era competen

cia del Ayuntamiento.

HECHOS
Como informó sobre este caso El 
Diario de Avila, La Comisión 
Provincial de Urbanismo subro
gó la licencia de obra de García 
Tiemblo al no tener la notifica
ción de su aprobación por parte 
del Ayuntamien^, el cual sí dio el 
visto bueno pero no fue notifica
da en el tiempo marcado por la 
ley. Una vez conocido el caso por 
Medio Ambiente, el 14 de di
ciembre del pasado año, se llevó a 
la Ponencia Técnica del día si-

La calidad de los resultados 
descubre a una empresa líder.

Telefónica
Junta General de Accionistas

El beneficio de Telefónica en 1992 ha sido de 
83.899 millones de pesetas y es. de una calidad 
muy superior a la de los años precedentes. 
Al mismo tiempo ha aumentado la 
autofinanciación hasta el 95% de las 
inversiones y la tasa de amortización 
ha crecido al 7,6%.

Durante los últimos 4 años, Telefónica ha 
venido manteniendo un crecimiento medio 
anual de'sus ingresos del 17 por ciento, 
destacó en su discurso ante la 
Junta General de Accionistas el 
Presidente, Cándido Velázquez- 
Gaztelu, quien subrayó que aún 
más importante que crecer es 
la forma en que se ha hecho.

La buena marcha de la empresa 
ha tenido un claro 
reconocimiento en los 
mercados bursátiles. En los 
últimos 4 años la cotización 
ha aumentado un 28,3%. Los 
accionistas perciben con cargo 
al ejercicio de 1992 un 
dividendo de 61 pesetas por

acción, con un incremento que refuerza la 
política adoptada en 1991 de vincular, la 
evolución de la retribución a los accionistas 
a la marcha de los resultados de la Compañía.

El Presidente de Telefónica expuso ante la 
junta General la lista de Compromisos 
Públicos asumidos por Telefónica y diseñados 
para alcanzar a corto plazo la convergencia 
con la Europa más avanzada.

Los siete aspectos fundamentales sobre los 
que se concreta el Compromiso son:
• La universalización del servicio telefónico 

básico.
• La desaparición de la lista de espera.
• La mejora de la calidad.
• La generalización de la facturación detallada 

gratuita.
• La modernización de la red.
• La implantación de nuevos servicios.
• La reducción de los precios.

Durante los últimos años, 
Telefónica ha venido 
preparándose para asumir estos 
compromisos con la sociedad 
espáñola. Hemos pasado a 
convertimos en una empresa 
con vocación de enfrentarse 
a la competencia. Nuestro alto 
grado de productividad y 
eficiencia son la base sobre 
la que construimos nuestro 
liderazgo. Esa es la 
responsabilidad actual de 
Telefónica para servir a sus 
clientes y a la sociedad.

VARIABLES SIGNIFICATIVAS
1988 1989 1990 1991 1992

Lineas cocales en servicio (millones) 11,0 11,9 12,9' 13,7 14,4

Líneas de Telefonía básica en servicio 
por 100 habicances 28,3 30,4 32,4 34,1 35,3

Grado de eficacia de las llamadas nacionales 93,6 93,6 95,3 96,9 98,41

1988 1989 1990 1991 1992

Ingresos por operación 
(millones Peas.) 614.829 714.839 852.542 1.008.031 1.154.696

Inversión macerial (millones Peas.) 372.960 600.983 692.830 601.417 419.820

Beneficio ñeco (millones Peas.) 62.845 68.898 75.788 80.847 83.899

guiente y se adoptó una resolu
ción en Urbanismo el día 16. O lo 
que es igual, en dos días desde 
que la reclamación de Tiemblo 
llegó a Medio Ambiente se sol
ventó el tema, dando la licencia y 
cambiando la alineación marcada 
por el Ayuntamiento. Al respec
to, la Ponencia Técnica del 15 de 
diciembre, sobre este particular, 
apuntaba que ”por lo que respec
ta a las alineaciones, éstas serán 
las que determine el Ayunta
miento en el momento de iniciar
se las obras”.

Sin embargo, esa misma Po
nencia, en su segunda interven
ción, varía su interpretación so
bre las alineaciones y, aunque ad
mite.que ”no contempla directa
mente la determinación de ali
neaciones, pero sí la solicitud de 
las licencias”, añade que si se pre
vé la posibilidad de subrogación 
en el precepto legal ’’implica que 
la competencia municipal cesa, 
trasladándose ésta a la Comisión 
Provincial de Urbanismo, por lo 
que aquella, actuando como si 
fuera el propio Ayuntamiento, 
puede pronunciarse sobre todos 
los aspectos dé la licencia, inclui
das, por tanto, las alineaciones”.

ALINEACION
Por Otra parte, la Ponencia Técni
ca, que luego fue seguida por la 
Comisión en su decisión final, en 
este caso no sólo asegura que tie
ne competencia para marcar ali
neaciones, sino que valora las tres 
que se han marcado en este caso y 
se decanta por la de Urbanismo. 
En la primera de ellas, del solici-- 
tante, dice que ”la alineación de 
la calle superior se ajusta al límite 
de la propiedad y se correspnde 
con el ancho de calle actual. No 
resulta correcta porque el ancho 
de la calle es excesivamente redu
cido, alrededor de 2,80 metros en 
el punto más estrecho”.

En cuanto a la del Ayunta
miento, aduce que ”la alineación 
de la calle superior se base en el 
muro de piedra-jardinera del pri
mer tramo de calle. El otro punto 
de referencia es la esquina de la 
casa colindante. Tampoco resulta 
correcta, porque resulta un ancho 
de calle muy grande, que no se 
podría prolongar, pues el tramo 
siguiente pertenece ya al casco 
antiguo”.

Defiende la alineación estable
cida por la Comisión, a la que en
tiende ’’correcto partir del muro 
de piedra-jardinera del primer 
tramo de calle; pero debe asegu
rar que el ancho de calle quede 
aproximadamente como el ancho 
del tramo siguiente.
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Cartas al director
Un no ilustre 

diputado
Judas traidor

Yo no es que dude del cali
ficativo de excelencia de esta ins
titución Provincial; pero ante la 
vil mofa que va a sufrir, me obliga 
a someter a consideración de Ávi
la y provincia la moción de cen
sura presentada, de una forma 
rastrera y pesetera, contra el Hi
mo. Sr. Presidente de la misma.

A las instituciones a las que se 
les reconoce con excelentes, se 
debe a que las gobiernan unos 
ilustres políticos, que son nobles 
y honrados en las gestiones que 
a ella competen.

Sin generalizar, no parece que 
la Diputación Provincial de Ávila 
pueda ser excelente al carecer de 
ilustrísimos diputados, quienes 
tienden suculentas prebendas ins
titucionales a un débil diputado 
para que con esta soez forma de 
actuar, pueda ocupar el sillón 
presidencial uno de los no ilustres 
diputados.

Se cuenta en la historia que 
una vez un rey, ante la incapa
cidad que veía en sus hijos para 
gobernar dijo: “Temo que me los 
gobiernen”, y éste es el mismo 
caso de Benigno Rollán López. 
Le han manejado y le van a gober- 

. nar, pero con dinero público, mío 
y de otros contribuyentes, que 
entregamos a Hacienda. Esto es 
lo lamentable e irritante, poner 
en un puesto a un señor, si cabe, 
que no sabe defender y pagarle 
con dinero de todos los contri
buyentes.

El Partido Popular, conserva
dor, nunca de centro, ha come
tido una torpeza y solemne veja
ción a la Excelentísima Diputa
ción con la fiebre constante de 
gobernaría, claro que para ésto 
ha necesitado de un Judas “trai
dor”, que se presta a todo por 
dinero u ostentación, menos a los 
solemnes compromisos que firma 
junto con sus anteriores compa
ñeros “ilustrísimos diputados del 

CDS”.
Aquel Judas, al final, recono

ció el mal que hizo, arrojó el vil 
dinero conseguido y se ahorcó. Si 
la excelentísima Diputación no 
tiene esa suerte del referido 
tránsfuga, descartando lo último, 
pues soy persona’ humana, le pido , 
que reflexione bien sobre los mer
caderes que le han comprado, no 
sea que le vendan pronto en otra 
feria, dada su escasa valía según 
se comenta por todos los sitios.

Nuestra democracia se tamba
lea y pierde credibilidad con tan 
aberrantes hechos.

Con el dinero que le vamos a 
pagar los contribuyentes al pasar 
de diputado raso a vicepresidente 
mudo, podrá ud. comprar o poner 
algún quiosco a su señora y aquí 
paz y posterior humillación para 
todo su futuro y con probabilidad 
que le salga chepa, pues la cabeza 
no podrá ir altiva.

El Partido Popular no ha 
actuado, conforme a la ética polí
tica que predica su lider nacional 
y flaco servicio le va a hacer para 
siempre y más en estos momentos 
de elecciones.

La moción de censura se va a 
volver contra este partido, aun
que las apetencias personales que 
anteponen a la democracia no se 
lo permitan considerar, es lo que 
opina una contribuyente que no 
pertenece a ningún partido polí
tico.

Cristina Martín López

Falta democracia 
en el Ayuntamiento 

de Albornos

Quisiera expresarme libre y 
democráticamente, ante los 
medios de comunicación dicien
do lo que pasa en realidad en mi 
pueblo de la Moraña, Albornos.

El señor alcalde, D. Ricardo 
Moreno Nieto, que gobierna el 
pueblo desde hace bastantes 
años; en otros tiempos con la 

UCD y ahora con el PP, está com
portándose de forma dictatorial. 
Es algo vergonzante para el muni
cipio.

El alcalde está tomando deci
siones de una gran trascendencia, 
decisiones económicas de impor
tancia, y lo está haciendo él solo, 
sin contar con nadie, al contrario 
de lo que manda la Constitución.

En el caso de mi pueblo parece 
que el alcalde se ha olvidado de 
que el ayuntamiento está com
puesto por siete miembros, seis 
concejales más el alcalde, y que 
antes de tomar decisiones, éstas 
han de ser ratificadas por mayoría 
de votos en sesión plenaria.

¡El Ayuntamiento de Albornos 
tiene miembros de tres partidos 
políticos; PP, PSOE y CDS!

En el último pleno, celebrado 
el pasado día 18 de marzo de 
1993, en el punto 8- de ruegos 
y preguntas, el portavoz del 
PSOE preguntaba, entre otras 
cosas, cómo había puesto en el 
una calefacción de gasóleo y 
había pedido 1.000 litros de este 
combustible para el Ayuntamien
to y Hogar del Jubilado sin hacer 
pasar estas decisiones por una 
sesión plenaria para que fueran 
debatidas.

El alcalde, no conforme con lo 
que se le dijo, sigue con su 
dictadura.

Al parecer no le importa la 
democracia. Sigue desempeñan
do su mandato como tiene por 
costumbre desde hace años. 
Tomando decisiones que no han 
sido suscritas plenariamente por 
los miembros de la Corporación, 
como ha ocurrido en los casos de 
la concesión de'un bar, cafetera, 
televisión y otros objetos de valor 
que han sido adquiridos sin con
tar con nadie.

Debe reflexionar... y rectificar, 
que es cosa de sabios.

Con ello el pueblo de Albornos 
ganaría en todas las cosas, mucho 
más, trabajando unidos y en 
democracia, que es de lo que se 
trata.

Mariano López Escaño

La moral del catecismo (y II) 
JOSÉ ANTONIO SAYÉS {*)

Importa poco que tales códi
gos tengan alguna influencia 
estoica, toda vez que la Iglesia 
decantó con el tiempo en el de
cálogo las exigencias funda
mentales del comportamiento 
humano. Por eso aparece el de
cálogo en el catecismo, porque 
no bastan sólo las actitudes 
para conocer los contenidos 
concretos de nuestro compor
tamiento, si no queremos caer 
en un claro subjetivismo. Y el 
decálogo ha sido consagrado 
por una Tradición de 20 siglos 
que el catecismo no podía tirar 
por la borda a la ligera. Se de
berá, por lo tanto, integrarlo en 
la ley nueva que es el don de la 
gracia y en el espíritu de las bie
naventuranzas, pero estamos 
así en la integración y no en la 
unilateralidad.

La opción fundamental

Ciertamente, la opción funda
mental existe. Si yo ahora escri
bo estas páginas, se debe sin 
duda a que tengo una determi
nada opción por Dios, la Iglesia 
y los hombres. Es también ver
dad que en la vida moral ha de 
insistirse en ella, así como en el 
cultivo de las actitudes por la vi
da, la justicia, etc. Ahora bien, 
si existe lo intrínsecamente 
malo y grave (concepto que M. 
Vidal no valora en su moral) y 
alguien, consciente y libremen
te, lo hace, contradice con ellos 
su supuesta opción positiva. 
Imaginemos que tengo una ac
titud de amistad con una perso
na, pero me permito quemarle 
el coche (en una sola acción); 
con ello desmiento mi supuesta 
actitud de amistad. En una pa
labra, existe lo intrínsecamente 
malo: todo aquello que daña la 
dignidad de la persona humana 
(robar, matar, calumniar, etc.) 
y el que conscientemente eje
cuta una acción grave en este 
sentido, desmiente su opción

é4
La Iglesia tiene una 

sabiduría de siglos 

que le permite discerniría 

bueno y rechazar lo 

malo. Yeste discernimiento 

autorizado lo tiene 

sólo el Magisterio.

fundamental positiva.
Y no entiendo cómo dice que el 
Magisterio ha asumido concep
tos como éste, cuando clara
mente viene puntualizando por 
Persona Humana y Reconcilia
ción y Penitencia. Tampoco en
tiendo cómo recomienda la lec
tura de este documento, cuando 
rechaza la división tripartita del 
pecado y sostiene la misma con
cepción que el catecismo.
Termino recogiendo lo que el 
cardenal Tarancón ha dicho a 
propósito de algunas teorías 
teológicas que no han sido reco
gidas en el catecismo. Dice el 
cardenal que el catecismo no ha 
podido (no debía) asumir estas 
teorías, mientras no ha sido asu
mida por la mayoría de los teó
logos. En efecto, teorías como 
la de la opción fundamental no 
han sido asumidas, porque son 
sumamente frágiles y discuti
bles. La Iglesia tiene una sabi
duría de siglos que le permite 
discernir lo bueno y rechazar lo 
malo. Y este discernimiento au
torizado lo tiene sólo el Magis
terio. Fue por esto por lo que los 
obispos del Sínodo del 85 pidie
ron que se redactara el catecis
mo.

(*) Facultad de Teología. 
Burgos.

La influencia del ambiente JAVIER FERNÁNDEZ

Dice el refrán que “Dios 
los cría y ellos se juntan”, 
que viene a ser lo mismo 
que decir que te encuentras 
muy agusto en un determi
nado ambiente , aquel dón
de existen afinidades de 
todo tipo: culturales, de 
ideas, creencias, etc, inclu
so de edades; y es que las 
gentes se suelen agrupar 
así, y de esa manera es 
como se crean los ambien
tes en las sociedades; y pue
den ser éstos tan buenos 
para unos como pernicio
sos para otros, ejerciendo 
su influencia sobre sus 
componentes, en especial 
sobre aquellos poco forma
dos o débiles o indecisos.

Es muy importante,, de ' 
gran trascendencia, cuidar 
mucho los ambientés ■ que 

se frecuentan y no dejarse 
influenciar negativamente 
por ellos. Es cierto que no 
siempre podemos elegir los 
ambientes; a veces “la vida” 
( las circunstancias), nos 
sitúan en determinados 
ambientes que no son pre
cisamente los más deseados 
, y nos veremos forzados, 
- si no queremos vivir ais
lados- a convivir con per
sonas que nada tienen que 
ver con nosotros, que hasta 
puede que sean totalmente 
opuestos. En estos ambien
tes, el que no tenga un cri
terio bien formado pudiera 
ser arrastrado y, general
mente en sentido, negativo, 
que suele ser el camino más 
fácil, pues requiere menos 
esfuerzo y hasta es más 
halagador.

De todo esto dicho hasta 
ahora se podrían sacar con
secuencias que nos valgan 
tanto a nosotros como a 
aquellos sobre los cuales 
tenemos responsabilidades 
de formación (hijos pri
mordialmente). Es verdad 
que en adultos formados, 
los ambientes, contrarios 
pueden resultar molestos y 
hasta difíciles de soportar, 
pero no nos harán cambiar, 
no “influirán”; es más, pue
de que hasta nos fortalez
can, por eso de la lucha que 
nos obligan a mantener, 
pero cuando se trata de 
jóvenes, y más aún si son 
adolescentes, habrá que ser 
extremadamente cuidado
so, vigilar que ambientes 
frecuentan o hacia cuáles se 
les nota más inclinados y 

hacer las correcciones 
necesarias antes de que sea 
tarde.

Si no prestamos la debi
da atención a este proble
ma de ambiente y las con
secuencias que pueda 
acarrear, fácilmente nos 
haremos responsables de 
los cambios que se produz
can por no Haber interve
nido a tiempo. Se han visto 
casos sorprendentes, casos 
de los llamados “incom
prensibles”.. Personas que 
“iban para.í.”, y en un 
momento determinado de 
sus vidas dieron un giro de 
180 grados, enfilando el 
lado contrario al que apun
taban. Unos para bien y 
otros para mal.

Lo cierto es que el 
ambiente en el que se 

desenvuelven las personas, 
muy especialmente la 
juventud, ejercen notable 
influencia sobre ellas; es 
por eso que me permito 
hacer estas reflexiones “en 
voz alta”, que valga de invi
tación a todos, muy espe
cialmente a padres y edu
cadores, para que tengan 
siempre presentes los 
ambientes donde se 
desarrolla la vida de la 
juventud que tienen a su 
cargo. No es algo que sé 
pueda tomar a la ligera o 
decir, como tantas veces he 
oído, “ya sabrán manejar

se”. Es mucho más serio 
como para apostar y, como 
todo lo que es serio y afecta 
a la persona debe tomarse 
con responsabilidad y no 
dejar nada al azar.

Muchas veces he escu
chado a personas muy sen
satas decir que ellos no tra
tan de inculcar nada a sus 
hijos, que “ya decidirán 
cuando sean mayores”. 
Creo que ignoran o hacen 
que ignoran que toda la 
vida diaria de unos padres 
ya está influyendo en la de 
sus hijos, lo quieran o no, 
que es prácticamente impo
sible mantenerse en una 
posición de neutralidad, 
pues la primera y principal 
referencia que tiene ef 
pequeño en su vida son sus 
padres.'
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Renovadores y guerristas
ANTONIO PAPELL

H ASTA hace 
relativamente 
poco tiempo, 
el PSOE 
negaba ofi

cialmente que existie
ran dos alas en el par
tido: los "guerristas”, 
apiñados en torno al 
vicepresidente, y los 
“renovadores”, espe
cialmente afectos a 
González pero sobre todo carac
terizados por su animosidad con
tra el “número dos” del aparato. 
La célebre carta de dimisión de 
Benegas reconoció palmariamen
te la existencia de los “renovado
res” — “renovadores de la nada”, 
decía peyorativamente la misi
va-, y el propio González, al esta
blecer los equilibrios internos en 
la “comisión politico-electoral” 
creada en la última reunión del 
comité ejecutivo, ha admitido 
tácitamente tal división: dicha 
instancia está formada por tres 
“guerristas” —el. propio Guerra, 
Benegas y Fernández Marugán-, 
por tres “renovadores” -Mara
vall, Obiols y Serra-, por Ramón 
Jáuregui, considerado equidis
tante y neutral, y por el propio 
secretario general. El juego de 
contrapesos e.s toda una revela
ción.

La fractura socialista, que vie
ne ya de años -en realidad, saltó 
íi la luz antes de que se desen
cadenara el “caso Juan Guerra”, 
si bien se agrandó con este suceso, 
al tener que dimitir Guerra del 
Gobierno—, ha sido planteada 
frecuentemente en términos per
sonales: la vieja amistad Gonzá- 
lez-Guerra se ha convertido en 
abierta rivalidad, sobre todo des
de el momento en que el vice
secretario general se tuvo que 
recluir en el partido, en tanto 
González continuaba al frente del 
Gobierno.

Aquél, dolido por lo que siem
pre consideró una “traición" de 
sus compañeros —que le obliga
ron a dimitir de la vicepresiden
cia—, ha mantenido la pretensión, 
nunca colmada, de tutelar al eje
cutivo. Naturalmente, la eminen

RIOJA

La amistad González-Guerra se ha convertido 
en rivalidad desde que éste se tuvo que 
recluir en el partido mientras González 

seguía al frente del Gobierno.

cia de González, quien se ha 
reservado explícitamente toda la 
responsabilidad del Gobierno, ha 
hecho inviable semejante propó
sito.

Pero, evidentemente, los 
“guerristas” siempre han negado 
que su disidencia con relación al 
Gobierno -es decir, a Gonzár 
lez-tuviera como exclusivo origen 
lá.s discrepancias personales y de 
intereses (el control del poder): 

• por eso, han querido difundir la 
imagen de que el “guerrismo” 
mantenía tesis progresistas en tér
minos de política económica y 
social, en tanto los “renovado
res”, con el presidente del 
Gobierno a la cabeza, eran “neo
liberales”.

Pero semejante especie 
encierra una monumental falacia. 
En ningún momento el “aparato” 
del partido ha mantenido discu
siones teóricas de altura sobre 
-por ejemplo- la política econó
mica, la política industrial, la polí
tica social o la de ordenación del 
territorio.... Como me decía no 
hace mucho un ministro del área 
económica, el equipo de Solchaga 
ha tenido que soportar severas 
críticas del “guerrismo”, a veces 
internas y a veces públicas, pero 
en ningún momento el “aparato” 
ha propuesto políticas alternati
vas. Y esta inhibición se ha debido 
tanto a la incapacidad de sus 
miembros corno a la evidencia de 
que la socialdemocracia no podía 
caminar por derroteros distintos 
de los que había diseñado el 
Gobierno.

El discurso del “guerrismo”, 
siempre populista e inconcreto, se 
ha limitado a producir frívola 

demagogia para con
sumo de los “desca
misados”, un espéci
men bien poco abun
dante si no extingui
do: en este país ya 
sólo existe una muy 
mayoritaria clase 
media, .sumamente 
intuitiva y extraordi
nariamente difícil de 
embaucar.

La realidad de esta década 
socialista es bien clara en el plano 
ideológico: la construcción de 
una política económica desregu
ladora, la convergencia con Euro
pa, la compatibilización de ambas 
con una política social, la deter
minación del tamaño del sector 
público son cuestiones, todas 
ellas, decididas por el ejecutivo 
y en las que no ha tenido el menor 
influjo el partido. Un ejercicio 
sumamente ilustrativo es compa
rar los programas de futuro apro
bados por los sucesivos congresos 
socialistas con la realidad de las 
políticas practicadas por el 
Gobierno: no tienen nada que ver 
los unos con las otras.

Así las cosas, constituye una 
sinrazón que el “guerrismo” se 
haya erigido en guardián de la 
ortodoxia socialista —¿de qué 
ortodoxia?- tras copar el “apa
rato” partidario, en tanto, todas 
las demás “sensibilidades”, que 
son las que verdaderamente han 
proporcionado los mimbres ideo
lógicos de la acción de poder per
manecen en un lugar marginal en 
el orgánigrama formal de la fuer
za política.

Con toda evidencia, el PSOE 
necesita uná renovación, que ha 
de consistir en dar realce a las 
verdaderas fuerzas vivas del. par
tido. ubicando la burocracia a un 
lugar secundario y dando repre
sentación a las corrientes más 
avanzadas y socialmente recono
cidas.

El arcaico discurso reivindica
tivo de Alfonso Guerra no es ya 
propio,de un partido moderno, 
que ha dirigido durante tres legis
laturas la aproximación de Espa
ña a Europa.

Las listas
JOSÉ MANUEL SERRANO

I
A PELEA, ahora, en los 
partidos políticos, es por 
la confección de las listas' 
electorales. Los que aspi
ran a ser candidatos y se 

reconocen a sí mismos con 
méritos suficientes para ocupar 
puestos de representación 
popular pugnan por colocarse 
en posiciones en las que se 
garantice la elección. Esto es lo 
lógico, porque, no -nos engañe
mos, a la militancia política se 
va, en muchos casos, para ejer
cer cargos que tienen su remu
neración económica y el veneno 
del poder, grande o pequeño.

LOS QUE mandan, en los 
partidos, tratan de colocar en 
las listas a los que son de la cuer
da de lo que se viene llamando 
aparato. También es esto nor
mal, porque a pocos de los que 
dirigen las formaciones políti
cas les agrada tener de colabo
radores a quienes pueden 
hacerle la pascua enfrentándose 
a sus decisiones. Todos sabe
mos que una cosa es militar y 
otra muy distinta decir amén a

Filesa

PILAR CERNUDA
UESTA creer que Gonzá
lez haya adelantado la 
fecha electoral para evi
tar la investigación pro
funda de Barbero sobre

las entretelas de Filesa. Aunque 
es lógico que la oposición abun
de en ese argumento, pues es 
una forma más de criticar al ya 
bastante criticable presidente 
de gobierno, sin embargo no 
parece muy racional que la 
investigación exhaustiva y labo
riosa de un juez concreto obli
gue a un jefe de gobierno a 
tomar tan drástica decisión de 
disolver Cortes y convocar elec
ciones. Primero, porque hacen 
más daño al presidente y í su 
partido las denuncias periodís
ticas, que no cesan, y que son 
las que han servido como punto 
dé partida a Marino Barbero 
para su trabajo. Segundo, por
que esta tregua judicial puede 
durar como mucho tres meses, 
ya que el día que Sala vuelva 
a recuperar su escaño de sena
dor -lo ocupa por ser parlamen
tario catalán- el proceso vuelve 
a ponerse en marcha y arrastra 
a los demás, cuyas responsabi
lidades en el caso Filesa van a 
ser analizados por el juez al pro
seguir en la instrucción de Josep 
Sala. Por otra parte si.el pre
sidente hubiera utilizado lodo 
su aparente maquiavelismo 
para cortar por lo sano la inves
tigación de Barbero al perder 
los diputados y senadores 
encausados su condición de afo
rados. también se le habría 
ocurrido que hay otros perso- 

lo que proponga el que dirige la 
formación política.

EN DONDEjnás peleas hay 
por aparecer en las listas es en 
los partidos que tienen má.s 
posibilidades de ganar, esto es, 
en el PP y en el PSOE. Por el 
contrario, donde las expectati
vas de salir elegidos son meno
res (caso del CDS), existe 
menor interés aunque haya 
muchos casos en los que se 
demuestra una ilusión a prueba 
de bombas.

ES AHORA el momento en 
el que los aparatos de los parti
dos hacen de las suyas. Y hasta 
pueden dejar sin posibilidades 
de repetir a aquéllos que 
demostraron, durante la pasada 
etapa, que no fueron buenos, 
que ocasionaron disgustos inne
cesarios o que desgastaron a las 
siglas por las que habían sido 
elegidos. Los nervios en los que 
aspiran a ser incluidos en la lista 
(no para relleno, sino para salir) 
están a tope. Es la hora de la dis
tribución de premios y castigos. 
Los aparatos mandan.

No parece muy racional 
que la investigación 

exhaustiva de un ¡uez 
concreto obligue a un 

¡efe de gobierno a tomar 
tan drástica decisión 
de disolver Cortes y 
convocar elecciones.

najes tan maquiavélicos como él 
y que podrían ampliar sus acu
saciones contra otros destaca
dos socialistas que conservan su 
condición de aforados; como así 
ha ocurrido, ya que al abogado 
García Montes le ha faltado 
tiempo para denunciar también 
a Alfonso Guerra y Francisco 
Fernández Marugán. Cuesta 
creer por tanto que González 
sea tan torpe como para montar 
una operación tan burda que 
obliga a adelantar elecciones. 
Pero sí ha habido dos persona
jes torpes en esta historia: los 
señores Pascual Sala y Eligió 
Hernández, quienes sin enco
mendarse ni a dios ni al diablo 
han declarado que el juez Bar
bero no'puede seguir su instruc
ción, sin esperar el dictamen de 
la Sala Segunda del Supremo.
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CECALE pide mayor 
sensibilidad del Gobierno 
hacia los empresarios
"Seremos neutrales en la campaña"
VALLADOLID.—El presidente 
de la Confederación de Empre
sarios de Castilla y León, José 
Elías Fernández Lobato, mani
festó ante casi un centenar de 
representantes empresariales 
de la región, reunidos ayer en 
Valladolid con motivo de la 
Asamblea General Ordinaria 
de la organización empresarial, 
que «el Gobierno que salga de 
las urnas eí próximo 6 de junio, 
sea del color que sea, debe ser 
más receptivo a los plantea
mientos empresariales que lo 
ha sido el actual». José Elías 
Fernández Lobato valoró posi
tivamente el adelanto de las 

*' elecciones generales, a pesar de 
que se han paralizado algunos 
proyectos legislativos en curso 
y, en el caso de Castilla y León, 
se ha retrasado la transferencia 
de competencias a la Junta. «El 
adelanto de las elecciones ha 
sido un acierto, ya que nos en
contramos en un estancamiento 
económico que nos mantiene 
paralizados y al que nadie quie
re hacer frente», añadió el re
presentante del empresariado 
castellanoleonés. Respecto a la 
posibilidad de que CECALE 
apoye algún partido político o 
participe en la elaboración de 

programas electorales, José 
Elías Fernández Lobato afirmó 
que esta organización empresa
rial actuará «de forma escrupu
losa y neutral» en esta cuestión, 
«aunque está claro que estamos 
más cerca de unas opciones po
líticas que de otras.

“ENLAUVI”
Incluso si gana el PSOE, nues
tros gobernantes saldrán más 
depurados y fortalecidos», aña
dió Fernández Lobato en alu
sión al clirha de crispación polí
tica que se ha vivido en España y 
que ha provocado el adelanto 
de los comicios electorales, in
forma ICAL.

José Elías Fernández Lobato 
comparó la actual crisis econó
mica con el estado de salud de 
un enfermo en la WL «La si
tuación económica es muy fea 
pero va a ir mejorando y espera
mos una recuperación en el pri
mer semestre del 94», añadió el 
titular de CECALE. El empre
sariado castellanoleonés anali
zó la memoria de actividades 
realizadas el pasado ejercicio y 
pasó revista a la situación so
cioeconómica de la Comunidad 
durante la Asamblea General 
Ordinaria celebrada ayer en

ARCHIVO

Elías Fernández Lobato, líder de los empresarios de la región

Valladolid y presidida por el 
máximo responsable de la orga
nización empresarial.

Los delegados asistentes a la 
asamblea analizaron con espe
cial incidencia la destrucción 
paulatina de puestos de trabajo 
en la Comunidad, así como sus 

relaciones con el Gobierno au- 
tónomico y las expectativas 
creadas para el presente año, 
entre las que se encuentra la 
aprobación del Plan Industrial 
de Castilla y León con el con
senso de la Junta, sindicatos y 
empresarios.

El PSOE exige a 
Lucas que presente 
el trazado de la 
autovía León-Burgos

LEÓN. —El teniente alcalde de 
Sahagún y secretario comarcal 
del PSOE en Tierra de Campos, 
Estanislao Linares, ha emplazado 
al presidente de la Junta, Juan 
José Lucas, para que presente pú
blicamente el proyecto de la auto
vía León-Burgos.

En el caso de que Lucas no se 
ponuncia en el plazo de quince 
días, los socialistas están dispues
tos a convocar movilizaciones.

El secretario del PSOE leonés, 
José Luis Rodríguez Zapatero, 
señaló por su parte que no va a 
consentir que se desvirtúe o anule 
el proyecto tradicional de auto
vía, entendido por la sociedad 
leonesa como salida natural de la 
provincia hacia Europa y consi
derado como necesidad evidente 
por todos los colectivos.

Zapatero insistió en que es 
«necesariamente irrenunciable» 
que la autovía salga de Onzonilla 
y vaya a Sahagún atravesando 
Mansilla de las Mulas, informa 
ICAL.

Luego el trazado podría ir más 
al sur, pero nunca antes de Saha
gún. El PSOE llevará a cabo to
das las gestiones oportunas ante 
el MOPT «para que no se desvir
túe el trazado aprobado por la Di
putación».

En el caso de que la Junta mo
difique el trazado. Rodríguez Za
patero entiende que la Adminis
tración regional incurriría en una 
«grave irresponsabilidad y perjui
cio para la provincia».

Este Fin 
de Semana 

16,17yl8

Tienes 
Una Cita 

INCOMPARABLE
Este fin de semana vas a 

conocer el Nuevo Opel Corsa. Ven 
a tú Concesionario Opel los días 

■ . 16,d7y 18je Abril.
No te pierdas el Nuevo Opel Corsa 

por nada del mundo. Por nada.

Nuevo Opel

¡MI COCHE!

OPEL-©-
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Bono y Lucas coinciden en evitar la 
crispación durante las elecciones
El presidente de Castilla La Mancha elogia al nuevo comité electoral del PSOE

coincidieron hoy en señalar que 
en la próxima campaña 
electoral los partidos políticos 
deben evitar que se fomente

el clima de “crispación política”. 
Bono y Lucas se entrevistaron 
ayer en la sede de la Junta de 
Castilla y León.

ARCHIVO

Juan José Lucas, presidente de la Junta de Castilla y León

Los presidentes de Castilla-La 
Mancha y de Castilla y León, 
José Bono (PSOE) y Juan José 
Lucas (PP), respectivamente,

VALLADOLID.—Bono y Lucas 
se entrevistaron hoy en la sede 
de là Junta de Castilla y León, 
con motivo de la visita a Valla
dolid del presidente de Casti
lla-La Mancha que participó 
ayer tarde en un ciclo de confe
rencias, organizadas por las 
Cortes castellano-leonesas con 
motivo del X Aniversario del 
Estatuto de Autonomía, infor
ma EFE.

En declaraciones a los me
dios de comunicación tras la 
breve entrevista con Lucas, el 
presidente castellano-manche
go dijo que “la madurez en el 
ejercicio de la actividad política 
se alcanza cuando sé le da todo 
el valor que la política tiene, que 
es menor que el de la vida”.

El presidente de Castilla y 
León señaló que la “crispación 
política” no existe en las relacio
nes entre esta Comunidad Au
tónoma y la de Castilla La Man
cha y abogó por el hecho de que 
la próxima campaña electoral 
“se desarrolle en tono de nor
malidad, con ausencia de insul
tos y descalificaciones, yendo al 
contraste de programas de par
tidos”.

Bono, que almorzó con Lu
cas, estuvo acompañado por sus 
consejeros de Presidencia y de 
Política Territorial, Alejandro 
Alonso y Gregorio Sanz Agua
do.

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, dijo ayer

que los nombramientos hechos 
por Felipe González para el co
mité electoral del PSOE “son 
un magnífica decisión” y añadió 
que “es un acierto” que él, 
como presidente de una Auto
nomía, no esté en esa lista.

En rueda de prensa, el presi
dente castellano-manchego 
agregó que Felipe González, al 
designar al comité electoral, ha 

pensado más en el futuro que en 
dar satisfacción a planteamien
tos del pasado.

Bono señaló que colaborará 
con el nuevo comité electoral y 
agregó que “es un acierto” el 
hecho de que no forme parte de 
él ningún presidente de Auto
nomía, incluido él, a causa de su 
trabajo en sus respectivos go
biernos regionales.

Abogó Bono por una próxi
ma campaña electoral que no 
gire en torno a las acusaciones y 
la corrupción y manifestó, en re
lación a la defensa del Partido 
Socialista Obrero Español de 
los ataques del Partido Popular 
sobre el caso Filesa, que no se 
siente solidario de ningún 
corrupto “sea de ia familia o del 
partido que sea”.

Merino niega que 
haya imposiciones en 
ias listas electorales 
del Partido Popular

VALLADOLID.-El secretario' 
regional del PP, Jesús Merino, 
negó ayer que haya habido impo
siciones en la configuración de las 
listas electorales de su partido en 
Castilla y León. El comité ejecuti
vo regional de la formación con
servadora se reunió ayer en Va
lladolid para debatir el informe 
de su presidente, Juan José Lu
cas, en el que se hace hincapié en 
la «óptima situación» en Castilla - 
y León y se remarca el objetivo de 
lograr 22 diputados -cuatro más 
que en la actualidad- y 27 senado
res -el máximo posible-.

Jesús Merino, que no quiso 
adelantar la configuración defini
tiva de las listas por cada provin
cia «hasta que no las haga públi
cas el Comité Electoral Nacio
nal», negó que haya habido impo
siciones desde la dirección del 
partido en Madrid.

En el caso concreto de León, 
en el que el enfrentamiento entre 
el presidente provincial Miguel 
Pérez Villar y el alcalde de la ca
pital leonesa, Juan Morano Ma
sa, por encabezar la lista obligó a 
la intervención directa de José 
María Aznar, Merino aseguró 
que «no ha habido ningún en
frentamiento porque el objetivo 
de la victoria va a superar a cual
quier otra situación».

Merino insistió que «las deci
siones se toman arriba a propues
ta de los comités provinciales».

Sobre la ausencia del propio 
Pérez Villar a la reunión del co
mité regional. Merino aseguró 
que «se excusó alegando proble
mas personales», informa ICAL.

En cuanto a la lista zamorana, 
otra de las conflictivas al negarse 
a encabezaría su presidente pro
vincial José Manuel Peñalosa, Je
sús Merino confirmó su presencia 
y descartó los rumores que colo
can al senador por Madrid Ortí 
Bordás como número uno al 
Congreso.

El ex grapo Mencía 
Bartolomé será puesto en 
libertad el próximo día 27
Entregado al juez el informe favorable

La dispersión terrorista 
hipoteca la seguridad de 
las cárceles españolas
Según afirma Antoni Asunción

VALLADOLID.-El ex grapo 
leonés Andrés Mencía Bartolo
mé, que cumple condena de 100 
años de cárcel por ocho delitos 
relacionados con actividades 
terroristas, será excarcelado el 
próximo 27 de abril, según infor
maron a ICAL fuentes peniten
ciarias.

El magistrado de Vigilancia 
Penitenciaria de Valladolid, José 
Luis Castro, recibió ayer el infor
me favorable a la libertad condi
cional firmado por el Equipo de 
Tratamiento de la prisión de Vi
llanubla.

La dirección de.la cárcel ha 
añadido al expediente de excar
celación una copia de su informe 
negativo para que quede constan
cia de su oposición a esta decisión 
judicial.

E. ese documento, con fecha 
de 12 de abril, la, Junta de Régi
men justi^'ica su postura por tra

tarse de «un delincuente por con
vicción y la repercusión social que 
puede significar la libertad por el 
tipo de delito cometido».

Andrés Mencía, de 40 años y 
natural de la localidad leonesa de 
Las Grañedas, fue condenado a 
penas que suman 100 años de re
clusión por ocho delitos entre los 
que destaca el asesinato en 1978 
del director general de Jnstitucio- 
nes Penitenciarios, Jesús Had
dad.

El informe de la Junta de Régi
men responde a una circular fir
mada por el actual secretario ge
neral de Asuntos Penitenciarios, 
Antonio Asunción, en la que se 
ordena a las prisiones que se 
opongan a este tipo de decisio
nes. ,

Sin embargo, esta petición no 
es vinculante y.el juez.'sólo;tendrá-, 
en cuenta el informe del-Equipo 
de Tratamiento.

SALAMANCA.—El director 
general de Asuntos Penitencia
rios, Antoni Asunción, adelantó 
ayer, durante su visita a la capi
tal salmantina, que el centro pe
nitenciario de Topas será el pri
mero en abrir sus puertas en 
Castilla y León, dentro del plan 
del departamento ministerial 
para la construcción de macro- 
cárceles en toda España.

A pesar de alabar las medi
das de aislamiento que rodea
rán las futuras cárceles españo
las, Antoni Asunción, recono
ció que «la dispersion terrorista 
hipoteca la seguridad de las pri
siones». La macroprisión de Sa
lamanca y Zamora, que podrá 
acoger a una población reclusa 

■ en los primeros meses del 95, 
• .-contará-con sofisticadas medi- 

= ' das dé seguridad,-al igual que el 
■ .resto de centros proyectados 

por él Ministerio de Justicia, in

forma ICAL.
El edificio, concebido como 

una ciudad, se aislará del exte
rior mediante dos barreras con 
sofisticados sistemas de alarma 
y vehículos de vigilancia.

Cada uno de los 14 módulos 
de los que constará la prisión 
contarán a su vez con un nuevo 
cinturón de seguridad y desde la 
torre central se dirigirán todas 
las operaciones para abortar 
posibles intentos de fuga.

La población reclusa será su
pervisada con medios informa
tivos y a través de fichas magné
ticas, mientras que las fuerzas 
de seguridad tendrán acceso a 
cualquier punto en un momen
to de conflicto, según detalló el 
director general de Asuntos Pe
nitenciarios. Antoni Asunción ' 
indicó que no se temen fugas a 
través de los sistemas dé trans
porte. . ■ -

BREVES
CALENDARIO ELECTORAL EN 
CAJA SALAMANCA
La Comisión de Control de Caja 
Salamanca y Soria aprobó 
parte del calendario electoral, 
que fija para el próximo 15 
de junio el sorteo de 
compromisarios, y nombró 
a Fernando Corral Corral 
portavoz de la comisión 
electoral constituida el viernes en 
Salamanca.

DISCREPANCIAS ENTRE 
DECANOS DE LA ABOGACÍA
El decano del Colegio de 
Abogados de Burgos, Juan 
Manuel Velázquez Ruiz, que 
tomó ayer posesión de su 
cargo, admitió que existen 
discrepancias en el Consejo 
de Decanos de la Abogacía de 
Castilla y León.

SANIDAD CONTRA EL 
TABAQUISMO
La Consejería de Sanidad ha 
organizado un curso 
intensivo de intervención., 
terapeútica sobre el' 
tabaquismo en atención primaria 
para los próximos días 19 al 
21 de abril. •
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PSOE y PP prosiguen con el 
intercambio de acusaciones
Diferencias en lU entre oficiales y renovadores en relación a la lista de Madrid

Dirigentes del PSOE y del PP 
prosiguieron el intercambio 
de acusaciones en plena 
precampaña, mientras que,

en IU, se mantienen las 
diferencias entre oficiales y 
renovadores en relación con la 
lista .de candidatos por

Madrid. Rosa Conde culpó al PP 
de generar una actitud 
negativa de la sociedad hacia la 
vida política.

MADRID.-Rosa Conde aña
dió que el tono de los populares, 
desde el inicio de esta legislatu
ra, ”ha perjudicado” el normal 
desarrollo de las instituciones, 
informa EFE.

’’Desde la transición demo
crática, todos los partidos han 
intentado hacer un esfuerzo de 
limpieza de la vida política. 
Hasta ahora todos los partidos 
han respetado esas reglas de 
juego, es la primera vez que nos 
encontramos con un partido, el 
PP, esta nueva versión del PP, 
que trasgrede aquellas normas 
que fueron consensuadas en la 
transición”, resaltó la ministra.

Otro ministro y dirigente so
cialista, Juan Manuel Eguiaga
ray, criticó al líder popular, José 
María Aznar, de quien afirmó 
que ’’tiene una relativa incapa
cidad para cohesionar intereses 
territoriales contrapuestos”.

En respuesta, el vicesecreta
rio general electoral y candidato 
por Sevilla del PP, Javier Are
nas, señaló que la composición 
del Comité Electoral del PSOE 
-presidido por Felipe González- 
pone de manifiesto la situación 
real del jefe del Ejecutivo quien, 
en su opinión, ”ya no lidera su 
partido ni su Gobierno y, difícil
mente, puede ser un buen presi
dente”.

HORMAECHEA
Mientras tanto, el presidente de 
Cantabria, Juan Hormaechea, 
señaló que hará todo lo posible 
para que el centro-derecho au
menta representación en su Co
munidad y negó que vaya a sel- 
candidato del PP al Senado.

La única nota concordante la 
dieron los presidentes de Casti-

El Estado subvenciona con 
4.000 millones los gastos 
electorales de los partidos

El PP gastará 2.000 
millones en un gran esfuerzo 
de austeridad, según Arenas

MADRID.—El Estado subven
cionará con cerca de 4.000 mi
llones de pesetas los gastos elec
torales de los 16 partidos con re
presentación parlamentaria, de 
acuerdo con lo establecido por 
la Ley Orgánica del Régimen 
Electoral, informa EFE.

Esta subvención se otorga en 
función de los votos consegui
dos por los partidos en las dos 
Cámaras de representación du
rante últimas elecciones gene
rales.

Según la Ley, el presupuesto 
máximo para cada partido en 
concepto de gastos electorales 
estará en unos 2.200 millones de 
pesetas, más, aproximadamen
te, 660 millones en concepto de 
gastos de publicidad electoral.

Algunos de los ministros reunidos ayer

lía-La Mancha y de Castilla y 
León, José Bono (PSOE) y 
Juan José Lucas (PP), quienes 
coincidieron ayer en señalar 
que en la próxima campaña 
electoral los partidos políticos 
deben evitar que se fomente el 
clima de ’’crispación política”.

En el seno de lU se mantie
nen las diferencias respecto a la 
composición de la lista al Con
greso por Madrid. Así, los re
presentantes de la corriente re
novadora ’’Nueva Izquierda” 
están dispuestos a que esa can
didatura sea resultado de una 
votación de dos listas en el Con
sejo Regional del próximo dia 
22. ■ ■

Los renovadores han evalua

Según estas cantidades, el 
PSOE, el partido con mayor re
presentación en ambas Cáma
ras, recibirá cerca de 2.000 mi
llones de pesetas.

El Partido Popular recibirá 
alrededor de 1.100 millones de 
pesetas, mientras que el CDS 
percibirá mas de 160 millones y 
casi 200 IU.

El partido encabezado en 
Madrid por Miquel Roca, CiU, 
obtendrá mas de 200 millones 
de pesetas, y dentro de las for
maciones que representan a 
parte del electorado vasco se si
túa el PNV, con unos 50 millo
nes; Herri Batasuna (HB), con 
más de 40 millones; Eusko Al- 
kartasuna (EA), con 16, y Eus- 
kadiko Ezquerra (EE), con 14. 

do esa posibilidad si no se llega 
a un consenso para elaborar la 
lista de Madrid, al tiempo que 
consideran justo que repitan los 
mismos candidatos que en 1989 
(Julio Anguita, Pablo Castella
no, Cristina Almeida, Angeles 
Maestro y José Luis Núñez) a 
los que se uniría Nicolás Sarto
rius.

PROTESTA
La jornada deparó también la 
primera reunión de la Junta 
Electoral Central tras la convo
catoria de los comicios. En ella 
no se adoptó decisión alguna 
sobre él escrito de protesta pre
sentado por el Partido Popular 
ante este órgano electoral por la

MADRID.—El Partido Popular 
gastará alrededor de dos mil mi
llones de pesetas en la campaña 
electoral, según anunció ayer en 
Sevilla su coordinador y vicese
cretario general del partido, Ja
vier Arenas, que dijo que esta 
organización demuestra un 
’’gran esfuerzo de austeridad”, 
informa EFE.

Arenas, que compareció ayer 
ante los periodistas tras ser de
signado cabeza de lista del Par
tido Popular por Sevilla, mani
festó que el límite de los gastos 
electorales de su partido es de 
2.500 millones de pesetas, y 
anunció que ”se situará 500 o 
600 millones por debajo de esta 
cifra”.

El vicesecretario general del 

actuación de Televisión Espa
ñola.

A nivel institucional, el Con
sejo de Ministros aprobó ayer el 
contenido de la campaña insti
tucional ante las próximas elec
ciones, que se iniciará el lunes y 
tiene como principal finalidad 
facilitar a los ciudadanos la in
formación que necesitan para 
acudir a las urnas.

El portavoz de Los Verdes, 
Francisco Garrido, dijo que 
’’hay un proceso de vampirismo 
de IU con el movimiento verde” 
y anunció que presentará una 
querella contra Anguita ”si no 
rectifica” las informaciones so
bre la existencia de pactós pree
lectorales lU-LOS VERDES.

PP, que invitó al resto de los 
partidos a que se sumeri a este 
esfuerzo de austeridad, subrayó 
que su organización gastará 
’’menos” en esta campaña que 
en la de 1989, al tiempo que 
anunció la posibilidad de no uti
lizar los carteles como soporte 
electoral, cuestión que ha sido 
propuesta por Soledad Becerril, 
número dos de la candidatura 
por Sevilla.

En esta provincia, según Ja
vier Arenas, la propuesta será 
efectiva con toda seguridad, al 
menos en aquellos municipios 
donde puedan utilizarse otras 
vías de comunicación, como las 
vallas, las banderolas o las pan
cartas, que calificó de ’’elemen
tos limpios”.

Solana confiesa 
que le gusta la 
composición del 
Comité Electoral

MADRID.-El ministro de Asun
tos Exteriores, Javier Solana, 
confesó ayer que ’’todo el mundo 
está contento y a mi me gusta” la 
composición del Comité Estraté
gico Electoral que presidirá Feli
pe González.

Solana, destacado dirigente 
socialista del sector renovador, 
comentó a un grupo de periodis
tas que a él nadie le había pro
puesto formar parte de dicho Co
mité, ”ya que no parece razona
ble dadas mis obligaciones y dedi
cación exclusiva a la política in
ternacional”. .

El ministro desearía que se 
consiguiera una carnpaña ’’sose
gada y tranquila” en la que se va
lorara la ’’capitalización” que ha 
logrado España.

El Comité Estratégico Electo
ral, presidido por Felipe Gonzá
lez, está compuesto por Alfonso 
Guerra, vicesecretario general 
del partido; José María Benegas, 
secretario de organización; Fran
cisco Fernández Marugán y José 
María Maravall, miembros de la 
Comisión Ejecutiva.

También forman parte de este 
comité los miembros del Comité 
Federal Narcís Serra, vicepresi
dente del Gobierno; Ramón Jáu
regui, secretario general de los 
socialistas vascos, y Raimon 
Obiols, secretario general del 
PSC-PSOE. ■

La Junta Electoral 
Central regula la 
formación de las 
Juntas de Zona
MADRID. —La Junta Electoral 
Central (JEC), en su reunión de 
ayer, la primera tras la convocato
ria de las elecciones generales, no 
tomó ninguna decisión sobre el 
escrito de protesta presentado 
por el PP ante este órgano electo
ral por la actuación de Televisión 
Española, informa EFE.

Francisco Javier Delgado pun
tualizó que el escrito del Partido 
Popular no constituye un recurso 
oficial, por lo que la JEC no pue
de adoptar acuerdo alguno.

La Junta Electoral Central 
tuvo conocimiento también de la 
formación de las Juntas Electora
les de Zona y Provinciales, que se 
constituyeron ayer para velar por 
la legalidad del proceso en sus 
ámbitos de competencia.

El máximo órgano electoral, 
que preside Angel Rodríguez 
García, está integrado por ocho 
miembros del Tribunal Supremo 
(entre los que se designa al presi
dente) elegidos por insaculación, 
y cinco catedráticos de Derecho, 
Ciencias Políticas y Sociología en 
activo, propuestos por las fuerzas 
políticas con representación en el 
Congreso de los Diputados.

La Ley Orgánica de Régimen 
Electoral General atribuye a la 
administración electoral la finali
dad de ’’garantizar la transparen
cia y objetividad del proceso elec
toral y del principio de igualdad”. 
La JEC dirige y supervisa la ac
tuación de la Oficina del Censo 
Electoral.
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Goméz Calcerrada califica a Aznar 
de “político de tres al cuarto”
El CDS ha cerrado el 70% de las listas y se presenta en las 52 circunscripciones

El secretario general del CDS, 
José Luis Gómez Calcerrada, 
acusó ayer al presidente del PP, 
José María Aznar de

’comportarse como un político 
del tres al cuarto’, al tiempo 
que acusó a los dos principales 
partidos, PP y PSOE, de

intentar liquidar al CDS. El CDS 
presentará listas en las 52 
circunscripciones y aprobará el 
programa electoral hoy.

Marta Ruiz-Castillo

MADRID

Durante la presentación a los 
medios de comunicación del 
Manifiesto Electoral del CDS, 
su secretario general confirmó 
que el partido tiene ya cerradas 
el 70 por ciento de las listas y 
cuenta ya con 40 primeros can
didatos. ■

Sobre las dificultades que 
aparentemente está teniendo el 
partido para elaborar sus listas, 
Calcerrada aseguró que ’la si
tuación del CDS es hoy objeti
vamente mejor que en el 86, 
cuando sacamos 19 diputados’.

Tras reconocer que la com
posición de listas conlleva siem
pre problemas en todos los par
tidos, el dirigente del CDS ase
guró que su partido sabrá supe
ra ríos.

En cuanto a la renuncia a 
presentarse como candidatos 
de Rafael Martínez Campillo, 
José Antonio Souto y Joaquín 
Abril Martorell, Calcerrada re
conoció que confiaba en que re
consideraran su decisión’ y negó 
que se trata de abanadonos de 
última hora, ’sino que los tres ex 
parlamentarios lo anunciaron a 
la dirección del partido hace 
meses’.

’La convocatoria anticipada 
de las elecciones no responde a 
intereses generales sino a inte
reses partidistas’, manifestó el 
dirigente del CDS quien añadió

Cada partido recibirá 
una subvención de 
2,2 millones por 
escaño obtenido

MADRID, —El Ministerio de 
Economía y Hacienda ha elabo
rado una orden ministerial por la 
que se actualizan las cantidades 
fijadas para subvenciones por 
gastos electorales y el limite de los 
mismos, informa EFE. Por cada 
escaño obtenido en el Congreso 
de los Diputados o en el Senado 
los partidos recibirán una subven
ción de 2,2 millones de pesetas.

A estas cantidades se suma una 
subvencióukde 83 pesetas por 
cada uno de los votos consegui
dos por cada candidatura al Con
greso cuando al menos uno de sus 
miembros hubiera obtenido esca
ño de diputado y 33 pesetas poi
cada uno de los votos consegui
dos por cada candidato que al
cance el escaño de senador.

El límite de los gastos electora
les ’’será el que resulte de multi
plicar por 28 pesetas el número 
de habitantes correspondientes a 
la población de derecho de las cir
cunscripciones donde presente 
candidaturas cada partido, fede
ración, coalición o agrupación”.

José Luis Gómez Calcerrada, secretario general del CDS

que su partido está preparado 
para afrontar los comicios que 
tendrán lugar el próximo día 6 
de junio, ’pese a los intentos por 
parte de algunas fuerzas políti
cas de liquidamos’.

Gómez Calcerrada acusó al 
PSOE ’pero sobre todo ál PP, 
de intentar reducir el sistema

La campaña institucional ante 
los comicios empieza el lunes
Facilitará al ciudadano información necesaria para votar

MADRID,—La campaña insti
tucional ante las próximas elec
ciones se iniciará el lunes, se
gún dijo ayer la ministra porta
voz del Gobierno, Rosa Conde, 
en la rueda de prensa posterior 
al Consejo de Ministros, que 
también aprobó tres decretos 
sobre Normativa Complemen
taria para las elecciones, infor
ma EFE.

Conde afirmó que, como 
consecuencia del acuerdo al 
que llegaron en su día los parti
dos políticos para que la cam
paña institucional se redujese 
al mínimo, la iniciativa se cen
trará más que en la incentiva
ción del voto, en facilitar a los 
ciudadano.s la. información que 
necesitan para acudir a las ur
nas..

Según la ministra portavoz, 
la incentivación al voto se redu
cirá a los esfuerzos que lleven a 
cabo las distintas formaciones 
políticas.

político al bipartidismo’.

DESLEALTAD
Del presidente del partido con
servador, el dirigente centrista 
dijo que ’no se comporta como 
un político de Estado sino como 
un político de tres al cuarto, por 
intentar que desaparezca el

Desde las instituciones pú
blicas, y en concreto desde el 
Ministerio del Interior, se diri
girá la campaña de información 
a todos los ciudadanos.

COSTE
Sobre la cuantía económica de 
la campaña institucional. Con
de señaló que se realizará bási
camente en los medios públicos 
de comunicación y su coste no 
será elevado.

El Gobierno destinó mil 
doscientos millones de pesetas 
en las elecciones de 1989 para 
combatir la abstención, a través 
de una campaña publicitaria 
bajo el eslogan ’’Los 90 comien
zan el 29 de octubre. Vota”, 
que fue impreso en las cuatro 
lenguas oficiales del Estado.

Asimismo, el Consejo de 
Ministros aprobó ayer tres 
Reales Decretos a propuesta 
de varios ministerios, en refe
rencia ai voto por correo, las in

CDS’, lo que a su entender es 
una ’deslealtad y salvajada que 
no vamos a consentir’.

Tras reiterar que el CDS ’es
tá recibiendo zancadillas’ por 
parte de algunos poderes fácti
cos y partidos políticos. Cal- 
cerrada hizo un llamamiento a 
los medios de comunciaciíon 
para que se trate a todas las 
fuerzas políticas en igualdad de 
condiciones.

En este sentido, el secretario 
general del CDS se refirió al 
’bloqueo institucional que pue
de producirse tras los resultados 
de las elecciones’.

El CDS entiende que dado 
que no habrá mayorías absolu
tas, la clave para resolver el blo
queo institucional estára en ma
nos de IU, los partidos naciona
listas o el CDS, aunque para 
Calcerrada ’él único partido 
que permitirá el desbloqueo es 
el que representamos nosotros 
con la defensa de intereses con
cretos’.

La defensa de las libertades 
públicas y privadas, la regenera
ción de la sociedad, la promo
ción de una política del bienes
tar y la defensa de los intereses 
de los sectores medios de la so
ciedad son los cuatro ejes del 
programa electoral con el que el 
CDS se presentará en la campa
ña electoral, según explicó.

En este sentido, destacó la 
propuesta de un conjunto de le
yes anticorrupción.

demnizaciones que deben reci
bir los miembros de las Juntas 
Electorales, así como al proce
dimiento especial de gestión de 
gastos electorales.

El Real Decreto referente al 
voto por correo establece que 
por incapacidad o enfermedad, 
los electores que no puedan 
realizar personalmente la ges
tión de solicitar la documenta
ción necesaria para votar de 
esta manera, podrán otorgar un 
poder notarial a otra persona, 
para que en su nombre realice 
los trámites oportunos.

Esta persona sólo podrá re
presentar a un elector. El Gó- 
bierno ha dispuesto también la 
modificación de los impresos 
que se ponen a disposición de 
los ciudadanos en esta modali
dad de voto.

Se establece, por otra parte, 
una serie de indemnizacione.s 
para las personas integradas en 
las Juntas Electorales.

La letra “ñ” será 
obligatoria en 
todos los 
teclados

MADRID,—La letra ”ñ” deberá 
incorporarse en los teclado.s de 
todos los aparatos de funciona
miento eléctrico, electrónico o 
mecánico, que se utilicen para es
critura, grabación, impresión, re
transmisión de información y 
transmisión de datos, según un 
Real Decreto aprobado ayer en 
Consejo de Ministros, informa 
EFE.

La nueva disposición legal es
tablece que, además de la ”ñ”, los 
signos iniciales de interrogación e 
interjección también deberán 
aparecer en dichos teclados.

El Real Decreto, aprobado a 
propuesta de los ministros de 
Cultura y Sanidad y Consumo, in
dica que ’’tal medida constituye 
una exigencia derivada de la ne
cesidad de garantizar la expresión 
escrita en castellano, en tanto que 
elemento esencial del patrimonio 
cultural de lo.s españoles”.

Así, agrega la norma, se pre
tende asegurar la ’’identidad de la 
lengua oficial del Estado”.

El Decreto remite a la Ley 
para la Defensa de los Consumi
dores y Usuarios, del 19 de julio 
de 1984, que prevé en su artículo 
2 que la protección de los legíti
mos intereses económicos y so
ciales es un derecho básico de los 
consumidores, lo que impone asi
mismo la presencia de los referi
dos caractères.

El gasto por 
español al año en 
medicamentos es 
de 8.000 pesetas

MADRID.—El gasto por español 
al año en medicamentos es de 
8.000 pesetas, lo que resulta mu
cho mas barato que la estancia de 
un dia en un hospital, dijo ayer en 
Madrid el eurodiputado popular 
español, José Luis Valverde Ló
pez, informa EFE.

Valverde presentará en el Par
lamento Europeo en mayo las 
tres propuestas de directiva que. 
permitirán la armonización de la 
normativa en materia de medica
mentos de los países miembros, 
una vez que se cree, casi con toda 
seguridad en junio, la Agencia 
Europea de Evaluación del Me
dicamento.

Valverde opinó ayer en Ma
drid que las políticas de los distin
tos gobiernos de los países comu
nitarios no favorecen la industria 
del medicamento, que es la mas 
fuerte del mundo, ya que Europa 
exporta tres veces mas que Esta
dos Unidos y cinco veces mas que 
Japón.

Según Valverde, las industrias 
de medicamentos europeas dedi
can de media el 17 por ciento del 
volumen de negocio a investiga
ción y asi el 50 por ciento de los 
nuevos medicamentos que apare
cen en el mercado proceden de la 
GE.

El eurodiputado se manifestó 
en contra de la corriente de ’’pro
hibicionismo integrista” de impe
dir las investigaciones genéticas y 
que los cosméticos se prueben en 
animales.
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La Audiencia 
Nacional juzgará a 
los procesados en la 
“operación Nécora”

MADRID.—El Tribunal Supre
mo ha acordado mantener en una 
sentencia hecha pública ayer la 
competencia de la Audiencia Na
cional para juzgar a los procesa
dos en el sumario instruido por el 
juez Baltasar Garzón a raíz de la 
’’operación Nécora” contra el 
narcotráfico, informa EFE.

La resolución desestima los re
cursos de tres procesados, el erh- 
presario Celso Barreiros, el pre
sunto ’’capo” gallego de la droga 
Laureano Oubiñay su mujer Est- 
her Lago, que pidieron que la Au
dienciaRacional declinara su ju
risdicción en esta causa, seguida 
por varios delitos contra la Ha
cienda Pública, contrabando y 
tráfico de drogas, entre otros.

La Sala desestima la nulidad 
de todas las actuaciones practica
das solicitada por Barreiros, que 
alegó que los tribunales españo
les no son competentes para en
juiciarle pues ’’las imputaciones 
que se deducen contra él -delito 
contra la salud y depósito de ar
mas- se contraen a actividades 
desarrolladas por éste con ante
rioridad a junio de 1981 en países 
centroamericanos”.

FUNDAMENTACIÓN
El Tribunal fundamenta que no 
procede acceder a la petición de 
Barreiros, pues ello sería entrar 
en la cuestión ”de fondo, cuyos 
estudio y resolución no pueden 
ser acometidos por esta Sala en 
este momento, pues es en el juicio 
donde debe alegarse con el fin de 
obtener la absolución del proce
sado si llega a acreditarse que no 
cometió delito que sea persegui
ble por los tribunales españoles”.

Respecto a Laureano Oubiña 
y Esther Lago la Sala de lo Penal 
del Supremo fundamenta que sus 
pretensiones no pueden prospe
rar ya que la calificación del fiscal 
relata que ’’ambos defraudaron a 
la Hacienda estatal en cuantía su
perior a cinco millones de pese
tas”.

Añade que esto lo realizaron 
’’mediante la elusión del pago de 
los tributos correspondientes a 

‘cantidades que habían ingresado 
en sus patrimonios por las activi
dades a que se dedicaban de ven
ta ilegal de drogas tóxicas, que es 
otro de los delitos de que se les 
acusa”.

El TS pide a Barbero que informe 
sobre la inculpación de Sala
La acusación amplia la querella contra Guerra y Benegas

La sala del Tribunal Supremo 
encargada del ’’caso Filesa” ha 
pedido al juez Marino Barbero que le 
informe ’’inmediatamente” si ha

dictado alguna resolución 
inculpatoria respecto a José 
María Sala, diputado del Parlamento 
catalán y querellado en el caso.

Según una providencia hecha 
pública hoy por el Supremo, la 
sala, integrada por tres magis
trados, hace esta petición a Ma
rino Barbero para poder acor
dar ”1'0 procedente sobre su 
propia competencia y, por con
secuencia, la del instructor”, de 
acuerdo con el artículo 21 de la 
Ley de Enjuiciamiento Crimi
nal.

Esta providencia es un trá- 
rnite previo a la decisión que 
debe de tornar el Supremo so
bre si es competente para conti
nuar con la tramitación del ’’ca
so Filesa”, tras la disolución de 
las Cortes, o por el contrario, si 
tiene que remitir la causa al Tri
bunal Superior de Justicia de 
Cataluña, que sería el compe
tente por ser José María Sala 
diputado autonómico.

Se precisa en la providencia 
que, a los efectos prevenidos en 
el artículo 31 del Estatuto de 
Autonomía de Cataluña, Mari
no Barbero debe informar ”si 
en la instrucción de la presente 
causa se ha adoptado alguna 
medida cautelar o dictado algu
na resolución inculpatoria res
pecto al querellado José María 
Sala i Griso”.

En el citado artículo se esta
blece el fuero de que gozan los 
parlamentarios autonomicos 
catalanes y se afirma que du
rante su mandato no podrán 
ser detenidos, ni retenidos por 
los actos delictivos cometidos 
en el territorio de Cataluña, 
sino en caso de flagrante delito, 
correspondiendo decidir, en 
todo caso, sobre su inculpación, 
prisión, procesamiento y juicio 

' al TSJ de Cataluña.

QUERELLA
El constructor Christian Jimé
nez ha ampliado ayer la quere
lla que en su día presentó por el 
’’caso Filesa” contra los socia
listas Carlos Navarro y José 
María Sala, que la ha extendido

Marino Barbero, juez del caso Filesa

ahora contra Alfonso Guerra, 
José María Benegas y Francis
co Fernández Marugan.

En la querella se acusa a los 
tres dirigentes de falsedad en 
documentos privados, malver
sación de caudales públicos, 
delito contra la Hacienda pú
blica, delito electoral y delito de 
obstrucción a la justicia.

Esta ampliación de querella 
ha sido presentada ayer por el 
abogado de Christian Jiménez, 
Marcos García Montes, ante la 
Sala Segunda del Tribunal Su
premo ’’por tratarse los denun
ciados de personas aforadas, 
concretamente miembros de la 
Diputación Permanente de las 
Cortes Generales”

El escrito explica que esta

ampliación de querella se hace 
de forma precipitada y urgente 
debido a la ’’extraña cronología 
de los hechos que una vez más 
dentro de la difícil labor investi
gadora demuestra la intencio
nada y provocada actitud de 
manipular el presente procedi
miento”.

Según esta acusación, la am
pliación contra el vicesecreta
rio general del PSOE, Alfonso 
Guerra, contra el secretario de 
organización socialista, José 
María Benegas, y contra el res
ponsable de finanzas de este 
partido, Francisco Fernández 
Marugan, está motivada en el 
conocimiento de los tres de la 
financiación del partido y las 
relaciones con Filesa.

El presidente 
murciano Collado 
formalizará la 
dimisión el lunes

MURCIA.—El presidente de la 
Comunidad Autónoma murcia
na, el socialista Carlos Collado, 
confirmó ayer que el próximo lu
nes, ”a primeras horas de la ma
ñana”, formalizará su dimisión 
ante el presidente de la Asamblea 
Regional, informa la agencia 
EFE.

En un comunicado oficial he
cho público al término de la últi
ma reunión de su Gabinete, en la 
que Collado se despidió de los 
consejeros, el presidente murcia
no explica que esa decisión la lle
vará a cabo en esa fecha ’’aten
diendo a la inmediatez recomen
dada por la Ejecutiva Regional 
del PSRM-PSOE”.

Collado, de 54 años, presiden
te de la Comunidad Autónoma 
desde 1984, puso el pasado miér
coles su cargo a disposición de la 
Ejecutiva Federal a través de una 
carta enviada al secretario de Or
ganización del PSOE, José Maria 
Benegas, lo que ratificó anteayer 
en Otra carta remitida al secreta
rio general de los socialistas de 
Murcia, Juan Manuel Cañizares.

La dimisión de Collado fue 
aceptada por la Comisión Ejecu
tiva Regional, que pidió que la 
formalizara de ’’forma inmedia
ta” con el objeto de no alargar la 
crisis institucional que desde hace 
dos meses sufre la Comunidad 
Autónoma, debido a ’’disfuncio
nes politicas” surgidas entre el 
partido y el gobierno.

REGISTRO
La formalización de la dimisión 
se traducirá en un escrito que de
berá presentar ante el registro de 
la Asamblea Regional, que tiene 
su sede en Cartagena.

Una vez llevadó a cabo este 
trámite, la presidencia de la Co
munidad Autónoma de Murcia 
será asumida interinamente por 
el consejero de Economía, Juan 
Martín Simón, que permanecerá 
en el cargo hasta la investidura 
del nuevo titular del Ejecutivo 
murciano.

Al término de la sesión del 
Consejo de Gobierno, que duró 
tres horas. Collado eludió hacer 
declaraciones ante los periodistas 
congregados en el Palacio de San 
Esteban y se remitió al comunica
do y a un mensaje institucional 
que iba a facilitar la Oficina del 
Portavoz.

PARA SABER LO QUE PASA 
EN ÁVILA Y PROVINCIA. DÍA A DIA
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INTERNACIONAL

Los musulmanes aseguran que es 
inminente la caída de Srebrenica
Los asediantes serbios descartan que vayan a entrar en esa ciudad

La caída del enclave musulmán 
de Srebrenica (Bosnia 
oriental) es ’’inminente”, 
aseguran medios

musulmanes bosnios, mientras 
que los asediantes serbios 
descartan que vayan a entrar en 
esa localidad, en la que se

encuentran unos 30.000 civiles. 
Los serbios-bosnios se 
encuentran a menos de 1.200 
metros de Srebrenica.

BELGRADO/Serbia.—Repre
sentantes de la Alta Comisaría 
de las Naciones Unidas para los 
Refugiados (ACNUR) estacio
nados en Srebrenica no han in
formado ayer de ataques de ar
tillería contra el centro de este 
reducto musulmán, aunque sí 
de detonaciones en sus alrede
dores, según el portavoz de la 
organización humanitaria en 
Belgrado, Lawrence Jolles.

JoUes explicó que, de acuer
do con los infornies recibidos, 
en la zona de Srebrenica ’’hoy 
no ocurre nada excepcional ni 
hay pánico” y se registra la mis
ma situación difícil que desde 
principios de mes.

En Srebrenica, ciudad de 
unos 10.000 habitantes situada a 
150 kilómetros al nordeste de 
Sarajevo, hay en la actualidad 
unos 28.000 refugiados, en su 
mayoría musulmanes que aban
donaron las aldeas circundantes 
conforme las milicias serbias 
fueron cerrando el cerco.

CONTROL
Se estima que entre 20.000 y 
30.000 civiles más se encuentran 
distribuidos en el resto de lo que 
los musulmanes llaman ’’libre 
territorio de Srebrenica”, bajo 
control de sus unidades.

’’Radio Bosnia”, emisora de 
la mayoría musulmana, difun
dió ayer la declaración del me
diador comunitario para la cri
sis bosnia, David Owen, en la

Los palestinos piden que 
se retrase el inicio de las 
conversaciones de paz
Decepcionados por la postura israelí

Boris Yeltsin promete 
cambios en su estrategia 
de reformas en Rusia
Abucheado por 5.000 empresarios

WASHINGTON/EEUU .-La 
petición de los palestinos de re
trasar la reanudación de las con
versaciones de paz entre árabes e 
israelíes, previstas para el próxi
mo 20 de abril en la capital esta
dounidense, complicó ayer el 
proceso de pazpara Oriente Me
dio, informa EFE.

La portavoz palestina, Hanan 
ykshrawi, reclamó el aplazamien
to de las conversaciones, horas 
•antes de que se reunieran en Da
masco los ministros de Asuntos 
Exteriores de Egipto, Siria, Jor
dania y el Líbano y un represen
tante de la Organización para la 
Litteración de Palestina (OLP).

Áshrawi se mostró deçepcio- 
nada por el planteamiento israelí 
2n el proceso, y señaló que en las 
actuales circunstancias los pales- 
baos no pueden acudir a las nego- 
áciones, por lo que recomien
an el aplazamiento de la ronda

Los soldados del frente bosnio

que abogó por el ’’bombardeo 
selectivo” de objetivos serbios.

”Ei enemigo (serbio) se en
cuentra a sólo unos kilómetros 
de Srebrenica, bombardeando 
incesantemente la ciudad y las 
posiciones de nuestros defenso
res”, afirmó ’’Radio Bosnia”, 
que resaltó la grave situación en 
esta zona de Bosnia oriental.

Stjepan Siber, funcionario

prevista para la próxima semana.
”Los palestinos no creemos 

que se pueda recomendar la rea
nudación de las negociaciones 
para el día 20 tai y como nos hu
biera gustado”, declaró Ashrawi 
en una conferencia de prensa ce
lebrada en Washington.

Añadió que duda que algún 
país árabe acuda a la reunión con
vocada en la capital de Estados 
Unidos sin la presencia de los pa
lestinos.

Ashrawi insistió en que no es
tán satisfechos con las concesio
nes israelíes y, por lo tanto, recha
zan la reanudación del diálogo de 
paz.

’’Pensamos que la reanudación 
de las conversaciones no se debe 
producir hasta que se clarifiquen 
una serie de asuntos. Seríamos in
capaces de obtener los resultados 
requeridos”, dijo la portavoz pa
lestina. 

del Gobierno bosnio, dirigió 
ayer un ’’desesperado llama
miento” a la ONU, a los diri
gentes de las Fuerzas de Protec
ción de las Naciones Unidas 
(UNPROFÛR) en Bosnia y a 
Estados Unidos, en el que pide 
una urgente acción ”de cual
quier tipo” para impedir la ca
tástrofe en Srebrenica, que 
ocurrirá ”en unas horas o a lo

____________Sergio Imbert

MOSCU

A nueve días del referéndum 
sobre la confianza en el presi
dente de Rusia y cuando la lu
cha entre sus partidarios y de
tractores se recrudece, Boris 
Yeltsin busca nuevos aliados 
mientras su vicepresidente, 
Alexánder Rutskoi, se desmar
ca definitivamente de la refor
ma radical.

Abucheado por cinco mil 
participantes en un foro de la 
poderosa Unión de Empresa
rios e Industriales (UEI), Yelt
sin resistió la prueba y hasta 
prometió cambios en la estrate
gia de las reformas para intentar 
ganarse un aliado decisivo para 
el referéndum del próximo día 
25.

La grave crisis política y eco
nómica ’’nos obliga a cambiar

sumo en un día”.
”E1 agresor se encuentra a 

sólo 1.200 metros de Srebreni
ca. Si no se hace algo, 80.000 
mujeres y ancianos serán dego
llados y atropellados por los tan
ques”, señaló Siber, quien insis
tió en que las milicias rebeldes 
reciben constantemente refuer
zos de la vecina Serbia, que se 
encuentra a sólo 17 kilómetros.

no sólo la táctica, sino también 
la estrategia de las reformas”, 
dijo Yeltsin una vez que el influ
yente líder de la UIE, Arkadi 
Volski, tranquilizó a la sala para 
dar la palabra al presidente.

UEI es el miembro principal 
de la coalición centrista Unión 
Cívica, que tiene en sus manos 
el equilibrio de fuerzas en el Le
gislativo ruso pro comunista; de 
ahí la importancia estratégica 
para Yeltsin de ganarse el voto 
de los ’’capitanes” de la indus
tria, que exigen una modera
ción de la reforma radical del 
Gobierno.

Yeltsin sostuvo que su tarea 
consiste este año en ’’restable
cer la estabilidad política y eco
nómica en el país para avanzar 
hacia un mayor sentido comúny 
poder seguir con las reformas, 
que deben ser más sensatas, 
consecuentes y palpables”.

Suspensión 
indefinida del juicio 
a los golpistas 
soviéticos

MOSCU/Rusia.—La suspensión 
indefinida ayer, viernes, del juicio 
contra los acusados de la asonada 
golpista de agosto de 1991 es el 
resultado de las táctica dilatorias 
de la defensa, que no han sido re
chazadas por el Tribunal Supre
mo de Rusia ante la incertidum
bre por los resultados del referén
dum del 25 abril, informa EFE.

Tres días después de comenzar 
las audiencias, el presidente de la 
Corte, Anatoli Úkolov, anunció 
que éstas se suspendían debido a 
la salud de uno de los acusados, el 
ex presidente de la asociación de 
empresas estatales, Alexandr Ti- 
ziakov, quien el pasado miércoles 
fue internado por problemas co
ronarios.

Aunque el abogado de Tizia- 
kov indicó que tenía un poder de 
su defendido, Ukolov ordenó la 
suspensión del juicio después de 
que el médico del acusado infor
mase a la Corte de que el estado 
de salud de Tiziakov es de media
na gravedad y que tardará en re
cuperarse de 15 a 20 días.

De esta manera, el tribunal 
aceptó el recurso interpuesto 
ayer por la mañana por el ex 
miembro del Politburo del Parti
do Comunista de la URSS, Oleg 
Baklanov, quien hizo ver a la Cor
te que el juicio no podía conti
nuar sin la presencia de uno de los 
acusados.

La rapidez con que los jueces 
convinieron con las reclamacio
nes de la defensa confirma la tesis 
de que la incertudumbre ante 
cuales serán los resultados del 
crucial referéndum sobre la con
fianza al presidente de Rusia, Bo
ris Yeltsin, mueve a la cautela.

El no a Yeltsin convertiría a los 
acusados en acusadores, lo que 
pondría a los jueces en una situa
ción harto incómoda. El clima de 
creciente confrontación política 
ha hecho prevalecer la máxima de 
que en la duda, abstente.

BREVES
ONCE MUERTOS EN EL 
ATENTADO DE COLOMBIA
Dos fincas rurales propiedad de 
lugartenientes del 
narcotraficante colombiano 
Pablo Escobar en el 
departamento de Antioquia 
fueron incendiadas en la 
madrugada de ayer por 
desconocidos. Los 
atentados se produjeron a 
distintas horas, poco antes 
de que el grupo Perseguidos por 
Pablo Escobar Ç’Los 
Pepes”), anunciara que 
reemprenderá su ’’guerra 
frontal” contra el mañoso, en 
venganza por el 
coche-bomba que explotó el 
jueves en Santafé de Bogotá 
y mató a once personas.

DOS PAŒSTIN0S MUEREN AL 
ESTALLAR UN COCHE-BOMBA
La explosión de un 
coche-bomba, un jeep, 
causó ayer, viernes, la muerte a 
dos palestinos y heridas a 
ocho soldados israelíes en el 
estacionamiento para 
vehículos de Mejolá, en la 
carretera del Valle del 
Jordán, de Cisjordania ocupada.
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Segovia pidió el relevo como 
entrenador del Caja de Ávila

El Trofeo de El 
Resucitado, 
primera carrera 
del 93 en Ávila

Alegó motivos personales y de salud para dejar el equipo

Luis Miguel Segovia pidió en días baloncesto, alegando motivos 
pásados su relevo como personales y de salud, según
entrenador del Caja de Ávila de fuentes de la Junta Directiva del
la Segunda División de club. Fernando Hernández

Varas será el técnico del Caja 
hasta que finalice la 
temporada, mientras que Maroto 
también deja al equipo.

Luis Carlos Santamaría

ÁVILA

Luis Miguel Segovia ha dejado 
de ser entrenador del Caja de 
Ávila de la Segunda División de 
baloncesto, aunque seguirá liga
do al equipo. Segovia pidió a la 
Junté! Directiva su relevo como 
primer técnico ya que estaba 
cansado, “estresado” y en un es
tado muy nervioso, según Julio 
Somoza, miembro de^ la Junta 
Directivéi del Caja de Ávila.

Estos problemas personales y 
de salud del yéi ex-entrenador 
del Caja, viene provocados por, 
“todo un poco. Los resultados, 
el no poder entrenar, no jugar, 
casos como el del C.B. Palenciéi 
o el Forum, y también proble
mas en el vestuario y persona
les. Estaba muy cansado y pidió 
ser sustituido”. De todas for
mas, Luis Miguel no abandona 
el club, sino que sigue con la fi
cha, aunque en estéi ocasión 
como segundo entrenador.

Léi Directiva tuvo que acep
tar léi petición de Segovia, “in
tentamos convencerle de que 
quedabéi poco tiempo, y éi ver si 
podíéi seguir, pero no podíamos 
obligarle. Respetamos y com
prendemos su situación”.

TEMPORADA DIFÍCIL
Esta situación se héi venido fra
guando él lo largo de todéi una 
temporadéi que comenzó con 
las mejores expectativas con la 
llegada de léi nueva Junta Direc- 
tivéi y que héi resultado final
mente muy difícil.

En el vestuario también ha

E! Caja de Ávila y el C. B. Palencia 
disputan un doble enfrentamiento
AVILA.—Los equipos del Caja 
de Ávilay el C. B. Palencia pro
tagonizan este fin de semana un 
curioso doble enfrentamiento 
dentro del grupo B-1 de la Se
gunda División. Esta misma tar
de, a las 18 horas, se enfrentan 
en Palencia y mañana domingo, 
también a las 18 horas, lo harán 
en Ávila.

El partido de hoy en tierras 
palentinas es el que correspon
de disputar según el calendario 
él la jornada de este fin de sema
na, la décima. Por el contrario.

ARCHIVO

Javier Maroto en un partido con el Caja de Ávila.

Javier Maroto 
también lo 

deja
habido sus problemas y roces 
entre los propios jugadores y el 
entrenador, en algunas ocasio
nes había un ambiente raro, 
“que quizá la Directiva y el en
trenador no hemos sabido cor
tar a tiempo, aunque son cosas 
normales que ocurren en todos 
los sitios”.

el de mañana corresponde a la 
primera vuelta, que se debería 
haber disputado él pasado 20 de 
febrero, pero no pudo celebrar
se por problemas con la disposi
ción de la cancha del Polidepor
tivo Territorial. El Caja de Ávila 
no tenía la pista hasta después 
del voleibol y fútbol-sala, mien
tras que los palentinos se pre
sentaron a jugar el partido a las 
6,15 horas, y cuando vieron que 
a las 7,30 empezaba el fútbol-sa
la decidieron marcharse. Así las 
cosas, fue el Comité de Compe-

El jugador Javier Maroto también ha decidido dejar al Caja de Ávi
la, aunque no ha querido explicar las razones que le han obligado a 
tomar esa decisión, “primero quiero hablar con el presidente y lue
go explicaré porque me voy; Ahora no quiero decir nada”. Lo único 
que aseguró Maroto es que su postura es “definitiva y que no cam
biaré mi decisión”.

Somoza se encontraba dis
gustado por la situación y que 
cuando “hay dificultades la gen
te se va, y no lo digo por Maroto 
o por Luis Miguel Segovia”.

Por su parte, Hernández Va
ras, que entrena al Caja desde el 
miércoles hasta el final de tem
porada, está “sorprendido de 

tición de la Federación Españo
la de Baloncesto, el que decidió 
que el encuentro se tenía que ju
gar, fijando esta fecha, algo que 
no se entiende, ya que ha habi
do otras fechas más propicias 
para haberlo hecho, aunque 
también es verdad que los dos 
equipos no se han llegado a po
ner de acuerdo.

Así las cosas, los dos equipos 
tendrán que jugar dos partidos 
en 24 horas, algo inhabitual y 
que precisamente no viene en el 
mejor momento para el Caja de 

que yo me haga cargo del equi
po. Sabía que había problemas y 
las cosas estaban complicadas y 
esperaba que esto pudiera suce
der, pero no que fuera yo el sus
tituto”. Fernando entiende la 
decisión de Segovia y espera 
terminaría temporada lo mejor 
posible. ________

Ávila, que ha vuelto a vivir una 
semana muy movida, con la re
nuncia del entrenador Luis Mi
guel Segovia y de su jugador 
más carismático, Javier López 
Maroto, a seguir en el equipo. 
Esta sorprendente decisión ha 
hecho que sea Fernando Her
nández Varas, entrenador esta 
temporada del equipo filial Se- 
gurávila Cáser, el que se haga 
cargo de dirigir a la plantilla de 
cara a acabar lo mejor posible la 
temporada. Luego ya veremos 
lo que puede suceder.

Luis M-Soto
ÁVILA

El calendario ciclista abulense 
para 1993 se inicia mañana do
mingo en nuestra capital con la 
disputa del II Trpfeo “El Resuci
tado”. La prueba, organizada por 
Velo Club Ávila y patrocinada 
por la Cofradía El Resucitado y 
Restaurante La Santa, está reser
vada a corredores de la categoría 
cadete de primer año.

A las once y media de la maña
na comenzará este II Trofeo El 
Resucitado con un recorrido de 
42 kilómetros entre Ávila (salida 
oficial junto al Hotel Cuatro Pos
tes) Carretera de Salamanca, 
Cardeñosa, Peñalba de Ávila, Las 
Berlanas, Zorita de los Molinos, 
Mingorría, Polígono Industrial 
de Ávila, calle Zamora y calle Va
lladolid, donde estará ubicada la 
línea de meta.

Velo Club Ávila espera contar 
con un buen número de partici
pantes, puesto que recibieron lla
madas de equipos de Valladolid, 
León, Melero de Segovia, Béjar, 
Ávila...etc. .

El bar Alberche sito en la calle 
Valladolid, 42, será el lugar de 
inscripción para el II Trofeo El 
Resucitado. Destacar los intere
santes premios en metálico y tro
feos que .recibirán, los primeros 
clasificados en la prueba, así 
como también habrá premios por 
montaña.

El pasado año esta pruebéi fue 
todo un éxitoy el trofeo se quedó 
en nuestréi capital, fue ganado' por 
Jesús Martín Herrero.

San Román estará 
con Banesto en la 
Vuelta Ciclista a 
España 1993
ÁVILA.—El ciclista abulense del 
cv-iiiinii BétncstivFi^'inri-Si'O Ign:-»------- 
ció San Román seréí uno de los 
corredores del equipo navarro 
que tomen parte en la Vuelta Ci- 
clistéi él Españéi que comienzéi el 
próximo lunes 26 de abril en La 
Coruñéi y que finalizará el 16 de 
mayo en Santiago de Composte-

En Áviléi estará la vueltéi el 30 
de abril en léi quintéi etapa, prime
ra de montañéi de esta ronda-93.

El resto del equipo, con su nú
mero de dorsales es el siguiente:

21. Pedro Delgado.
22. Jean Francois Bernard.
23. Armand de las Cuevas.
24. Julián Gorospe.
25. Aitor Garmendia.
26. Marino Alonso.
27. F. Ignacio San Román.
28. José Luis Santamaría.
29. José Luis De Santos.
30. Fabrice Philipot.
Director Deportivo; José Mi-

. , guel Echavarri. , . , . 7
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Los Luengo 
buscan mejorar en 
la segunda prueba 
de la Copa AX
ÁVILA.-Jose Mciiici y Cesar 
Luengo participem este fin de se
mana en la segunda prueba de la 
Vl Copa Citroen AX que se dis
puta en el circuito andaluz de Je
rez.

Los dos pilotos, para evitar que' 
se vuelva a repetir su mala actua
ción de la primera carrera, en la 
que no consiguieron clasificarse 
para la final, están desde el jueves 
entrenando en el circuito, para 
adaptarse y prepara mejor la 
carrera.

Los coches que llevan los pri
mos Luengo están preparados 
por Davacar, uno de los mejores 
preparadores de AX que hay en 
España, por lo que son de lo más 
competitivo. Precismente por 
esta razón es difícil de compren
der como no lograron pasar a la- 
final en la primera prueba de la 
Copa, que se disputó en el circui
to catalán de Montmeló. Quizás 
padecieron problemas de adapta
ción, ya que para ambos pilotos 
era su primera prueba dentro de 
esta competición. Aunque José 
María ha estado compitiendo ha
bitualmente en carreras automo
vilísticas, estaba especializado en 
rallyes y lleva cerca de tres años 
sin competir, pero el caso de Cé
sar es más claro porque significa
ba su bautismo al volante en una 
prueba de competición nacional.

José María González participa 
en la marathón de Londres
El abulense está recuperado de su lesión de rodilla

Tras cuatro meses en el “dique seco” 
por una lesión en su pierna 
izquierda, el atleta abulense del 
equipo Bikila, José María

González Muñoz, volvió el pasado 28 
de marzo a la competición en 
Cuenca donde terminó cuarto, sobre 
un circuito de 15 kilómetros.

 Luis IVI- Soto

AVILA A'

Tras participar en Cuenca lo 
hizo posteriormente en Ma
drid, sobre 20 kilómetros, en 
donde terminó décimo, con un 
tiempo de una hora y cuatro 
minutos:

El abulense, junto con Juan 
Torres, serán mañana domingo 
en Londres nuestros represen
tantes en la ya tradicional ma
rathón londinense. “Aunque el 
tiempo que realicé en Madrid 
sobre los 20 kilómetros —co
menta- no fue nada bueno, 
voy con la intención de rebajar 
mi plusmarca personal en ma
rathón que es de 2-1643. No 
será nada fácil conseguirlo, 
pero hay que intentarlo de cara 
a una temporada donde hay 
eventos maratonianos muy im
portantes y yo quiero estar en 
ellos”.

Sobre su lesión ya recupera-

José María González

da José María comenta: “Es in
creible que estuviera .casi cua
tro meses en paro y en tan solo 
dos días se solventase eLtema

gracias al podólogo catalán Mi
guel Sánchez Osorno. Tras el 
triunfo en Jerez me lesioné y 
aunque rápidamente acudí a 
los médicos, nadie supo dar con 
mi lesión. Afortunadamente 
pude contactar gracias a Adi
das con el podologo Miguel 
Sánchez que me atendió muy 
bien y además acertó a dar con 
esa lesión e-n mi pierna izquier
da. Se trataba de un problema 
mecánico al pisar mal y que 
afectaba a mi rodilla. Tras pa
sar unas sofisticadas pruebas 
me colocó unas plantillas que 
rápidamente me permitieron 
volver a la competición. Parece 
increible, pero si ya es difícil 
que me olvide de la fecha del 19 
de marzo porque es mi cum
pleaños, ese día vi que podía 
caminar y competir”.

El marathón de Londres 
será la cuarta vez en la que el at
leta abulense se sumerge en 
esta dura prueba atlética.

San Bartolomé 
acoge hoy un 
curso de 
orientación
ÁVILA.—San Bartolomé de Pi
nares acoge durante este fin de 
semana un curso de orientación 
deportiva de iniciación, que orga
niza la A.D.O. Santa Teresa. Pa
trocinan la actividad los ayunta
mientos de San Bartolomé de Pi
nares, Santa Cruz de Pinares y el 
Herradón, además de la Diputa
ción Provincial.

El curso será impartido por 
Serna con el siguiente programa:

Sábado, 17: El terreno y su re
presentación; el plano y la escala; 
ejercicios; la brújula y la determi
nación del rumbo; las técnicas de 
desplazamiento; todo estó de las 
9 a Ias 11 horas. Recorrido de 
campo en grupos reducidos, de 
11 a 14 horas, recorrido de campo 
en grupos reducidos, de 16 a 20 
horas.

Domingo, 18: Recorrido de 
campo en grupos reducidos, de 9 
a 11 horas. Recorrido de campo 
en parejas, de 11 a 14 horas. Acto 
de clausura, a las 18 horas.

MARCHA DE ORIENTACIÓN
El próximo 8 de mayo se celebra 
la II Marcha Abulense de Orien
tación de Montaña que organiza 
ADOST y que tendrá lugar en 
Santa Cruz de Pinares.

Esta competición se realizará 
por parejas sobre un recorrido de 
13á 19 kilómetros.

,^ I I I HOI-^U A ——
BREVES

El San Bartolomé reanuda 
la liga ante los madrileños 
del Gestoría Rey
El Atlantis, primer rival de Copa

LM.S.
ÁVILA

Esta misma tarde, a partir de las 
seis, F.S. San Bartolomé se en
frentará a la penúltima jornada 
de liga de la Primera División B, 
grupo octavo, al conjunto madri
leño del Gestoría Rey. Este cho
que se jugará en C oimeüdi’ Viejo, 
más en concreto en el pabellón 
cubierto “Iberia”.

Gestoría Rey marcha clasifica
da en la penúltima posición de 
esta Primera B con tan sólo siete 
puntos, mientras que el conjunto 
abulense es noveno con diecio
cho puntos. En principio, los ju
gadores que entrena José Pedro 
Saucedo pueden sacar algo de su 
visita a Colmenar Viejo.

Tan solo la duda de José en el 
* F.S. San Bartolomé de cara a este 

partido, por lo que el cinco inicial 
puede ser el formado por Santy, 
Emilio, Parrao, Miguel Angel y 
José o Francisco Javier. Ni que 
decir tiene que el resto de la plan
tilla del equipo, formada por los 
Rodera, Mories y Paquito, entre 
otros, tendrá posiblemente minu
tos de juego.

Si la liga está a punto de finali
zar, tras este duelo del San Barto-

lomé en Colmenar pondrán el 
punto y final el próximo sábado 
en Ávila Capital, ante el Hostal 
Miravalle, la Copa de España ya 
está preparada. F.S. San Bartolo
mé recibirá el próximo día 1 de 
mayo al conjunto madrileño de 
Moratalaz, Atlantis, que le devol
verá la visita el 9 de noviembre de

UN RIVAL DEL GRUPO SEXTO
Atlantis, primer rival del equipo 
abulense en el torneo copero mi
lita en la Primera División B del 
grupo sexto. Lógicamente la 
Copa de fútbol-sala se disputa 
por el clásico sistema de elimina
toria a doble encuentro. Confie
mos que los abulenses salven este 
primer compromiso y puedan se
guir adelante en la competición.

Los buenos resultados que ha 
venido logrando en la parte final 
de la competición liguera hace te
ner esperanzas de que los del F.S. 
San Bartolomé serán capaces de 
plantar cara al Atlantis y seguir 
adelante en la competición cope-

GIMNASIA RÍTMICA

KIKE

LA JORNADA DE COPA DE 
FÚTBOL AFICIONADO
La segunda jornada de Copa de 
Fútbol Aficionado se 
disputa el domingo con los 
siguientes horarios y 
emparejamientos: 
Toledana-ICM, en el
Colegio de Huérfanos, a las 10 
horas; Rasil-Aldea, en el 
Colegio de Huérfanos, a las 12 
horas; Casa Social-La
Colilla, en el anexo n-1, á las 10 
horas. El Fresno-Pizarra, en 
El Fresno, a las 11 horas.
Ebe-Renfe, en el anexo n- 2, 
a las 10 horas. San
Antonio-Risas, en el 
Seminario, a las 10 horas.

En función de los resultados 
que obtengan en la Copa, la tem
porada de los abulenses termina
rán n tes o_ después.

Provincial federado - Seis participantes en el Cam
peonato Provincial que se disputa mañana, a las once, en el pabellón de 
la Escuela de la Policía: Sonsoles Lumbreras, Olga Vallés (foto), Nuria 
Sastre, Norma Teresa, Rebeca Rodríguez y Susana Blázquez.

PROVINCIAL INFANTIL DE 
KATAS EL DOMINGO
El Campeonato Provincial 
infaiitiftíe ÁtLeîo'iiê-—__ 
promoción se disputa mañana en 
le pabellón de la Escuela de 
Policía, a partir de las 17 horas. 
La participación será de 
unos 146 niños de los distintos 
gimnasios de Ávila.

MURCIA GANÓ 3-0 AL CAJA DE 
ÁVILA EN LA COPA
El Ç.V. Murcia ganó 3-0 al Caja 
de Ávila en el primer 
partido de la fase rpevia de la 
Copa de la Reina. Las 
abulenses plantaron cara durante 
el primer set, en donde 
cuando el marcador reflejaba un 
empate a seis se lesionó 
Snezhana, con un esguince de 
tobillo. Los parciales del 
partido fueron los siguientes: 
,.15-7vl5:2y.X5A____ ________
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El Real Ávila afronta el partido con el 
Toledo con varias bajas en sus filas
Méndez y Moyano están lesionados y Frías, sancionado

Dificilillo tiene el Real Ávila su 
partido ante el Toledo. La 
potencia del rival y las bajas le 
complican las cosas a José

Antonio Álvarez. Frías, 
sancionado, ni hugará, y casi 
con toda seguridad tampoco 
Méndez, y al cincuenta por

ciento en estos momentos se 
encuentra Moyano, al que el 
técnico desea recuperar para este 
partido.

Pablo Herráez 

ÁVILA

Varias bajas para el Ávila ante 
el Toledo, segundo clasificado 
que visita el próximo domingo 
el “Adolfo Suárez”. Méndez y 
Moyano son dudas por lesisón, 
mientras que Frías es baja segu
ra por sanción.

Méndez lo tiene muy crudo, 
ya se perdió el partido de Ponte
vedra y es muy posible que se 
pierda este, porque un “pincha
zo” en los abductores le está 
dando más problemas de los 
previstos, aunque, y con mucho 
cuidado ha intentado recupe
rarse, pero no parece que vaya a 
ser posible: “Es una pena por
que me había recuperado de la 
lesión de rodilla, y ahora estaba 
entrando en juego. Lo siento 
porque el partido es atractivo y 
nosotros también, aunque por 
motivos diferentes. De verdad 
que me gustaría jugarlo”.

La intención de Moyano es 
jugar, pero claro está que unas 
cosas son las intenciones y otra 
bien diferente su recuperación. 
De momento entrenó muy sua
ve martes y miércoles y el parti
dillo del jueves se limitó a jugar 
un solo tiempo.

“Quisiera jugar este partido, 
porque es de los que tienen mo
tivación especial. El Toledo es 
superior a nosotros y ello hace 
que tratemos de conseguir el 
más difícil todavía, a parte efe 
que para nosotros sería el salvar 
la categoría de una forma casi 
definitiva. Espero poderjugarlo 
y si no es posible a sufrirlo desde 
fuera con la ilusión de la victo
ria”.

FRÍAS
Frías es quizá una de las bajas

ARCHIVO

Frías, será baja ante el Toledo.

que más siente el técnico abu
lense dado su actual estado de 
forma. La expulsión en “Pasa
rón” le deja fuera de combate 
en un partido en el que cual
quier futbolista desea estar en el 
terreno de juego. Lina auténtica 
lástima, aunque lo importante 
en este momento es ganar.

“Me duele no jugar este par

tido, pero lo importante es que 
el equipo gane al Toledo. Bien 
es verdad que para mí es un 
contratiempo no jugar este par
tido, porque siempre apetece 
jugar estos encuentros, dada la 
calidad del rival y el propio am
biente que se crea en las gradas. 
Me gustaría estar ahí con mis 
compañeros”.

“Cacho” Heredia vio 
a los jugadores del 
Ávila muy motivados 
para el domingo

__________ P.H. _________
. ÁVILA

A “Cacho” Heredia las cañas de 
Ávila, en Madrid se le han vuel
to lanzas. Criticado por todos a 
nivel nacional, en Ávila, algunos 
- muchos pienso - sufren de al
guna forma esos ataques hacia 
el ex-técnico abulense.

Él también se siente atraído 
por Ávila y sus ex-jugadores. 
Quizá por ello y porque su fami
lia reside en Ávila, todas las se
manas se acerca hasta nuestra 
ciudad .El jueves, sin ir más le
jos, estuvo en el “Adolfo Suá
rez” en el entrenamiento del 
cuadro abulense.

Y de alguna forma el partido 
del domingo, entre el Toledo y 
el Ávila, tiene cierto sabor a 
“Cacho”, pues no en vano for
mó y entrenó al Toledo en pre
temporada.

“Si, es verdad, aunque mi ca
riño hoy por hoy está con el Ávi
la, porque me sirvió de trampo
lín para llegar al Atlético en un 
momento que resultó difícil 
para mí. En cuanto al partido 
del domingo tengo bien claro es 
que si el Ávila sale con ganas de 
jugar con un equipo puntero 
como el Toledo, el resultado va 
a ser importante para el propio 
Ávila y la afición. Sabemos que 
el Toledo no está pasando por 
un buen momento y es ocasión 
para que el Ávila la aproveche y 
obtenga un buen resultado. He 
visto al técnico y a losjugadores 
muy motivados”.

El JJ Sotillo puede 
lograr hoy el ascenso 
si vence al Cárnicas 
en Valladolid

 G. Plaza __________

ARENAS DE SAN PEDRO

El JJTM Sotillo viajará a partir de 
las 13,30 h. a Valladolid para en
frentarse al Cárnicas Pte. Prome
sas a partir de las 17,00 h. El con
junto presidido por Julio Díaz 
desplazará a la capital regional a 
todos sus efectivos, Raúl,- Tiem
blo y Daniel que “están convenci
dos de que van a ganarle”.

El resultado obtenido en la pri
mera vuelta fue favorable a los so- 
tillanos por un contundente 5-1, 
por lo que las posibilidades de 
vencer, aunque sea en terreno 
contrario, son altísimas. Además 
los jóvenes del TM Sotillo saben y 
éstán mentalizados para vencer, 
más cuando con ello se asegura
rían prácticamente el ascenso de 
esta Tercera División Nacional, 
en que militan actualmente, a la 
Segunda.

La jornada la completarán los 
encuentros siguientes: Casa As
turias de León-ATM C.Segovia 
Prom (hoy sábado, 18,00 h.)y M. 
Auxiliadora Prom.-ACUP Pro
mesas (mañana, 11,00 h.). El 
ATM segoviano no debe tener 
problemas para vencer a los leo
neses por lo que seguirían mante
niendo el duelo con los sotillanos 
al frente de la clasificación. Esto 
llevaría a que, en la jornada del 
próximo 2 de mayo y en choque a 
disputar en Segovia entre ÁTM 
Segovia-JJTM Sotillo, ambos se 
disputen el primero y segundo 
puesto.

Aclarar que como los segovia
nos poseen ya un cuadro en la Se
gunda División no podrían ascen
der en caso de quedar primeros, 
por lo que los segundos en discor
dia optarían al ascenso. De todas 
formas como indica el presidente 
del JJTM Sotillo “estoy convenci
do, Ivamos a quedar primeros!. 
Eso quiere decir que vamos a ga
nar en Valladolid y Segovia; tan 
sólo es necesario poner mano 
dura en los enfrentamientos y de
jarse de confianzas”.

El deporte abulense puede 
contar para el próximo año, de 
conseguirse el ascenso a Segun
da, con tres equipos en regional, 
dos en Sotillo (en Segunda y Ter
cera) y otro en Ávila.

FÚTBOL ESTADIO "ADOLFO SUÁREZ"
PARTIDO AMISTOSO

VENTA DE 
i LOCALIDADES

(Vinos PERLAD 
CEBREROS 

AVILA
BAR-RES TAURANTE ^

PIQUIO
C/ Estrada, 2 

y
Taquilla Estadio
Sopios: 1.000 Pts.

18 DE ABRIL

EQUIPOS

TOLEDO. C.D. 
REAL AVILA, C.F.

¡¡Apoya a tu equipo, 
hazte socio del Real Avila
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Real Madrid-Barcelona, semifinal 
estrella de la Copa del Rey
Ni madridistas ni barcelonistas, preocupados por la eliminatoria

Real Madrid y Barcelona se 
enfrentarán en las semifinales 
de la Copa del Rey de fútbol, 
mientras que el otro duelo lo

protagonizarán Valencia y 
Zaragoza, según deparó ayer 
el sorteo. Los partidos de ida, que 
se disputarán en los campos

de los equipos citados en primer 
lugar, se celebrarán el 9 de 
junio y los de vuelta el día 16 del 
mismo mes.

MADRID.-Manuel Fernán
dez Trigo y Rodolfo Peris re
presentantes de Real Madrid y 
Barcelona, respectivamente, no 
se mostraron preocupados por 
el emparejamiento de sus equi
pos en semifinales de la Copa 
del Rey, ya que, en su opinión, 
“en esta ronda todos los equi
pos son muy fuertes”.

Para Fernández Trigo, ge
rente del Real Madrid, “el en
frentamiento con el Barcelona 
puede ser tan bueno o tan malo 
como con cualquier otro equi
po”.

“A estas alturas los otros tres 
posibles rivales eran práctica
mente igual de fuertes. No se 
puede saber si el Barça es el 
peor o el mejor contrincante”, 
explicó Fernández Trigo.

“Siempre puede pasar lo que 
nos ocurrió en la eliminatoria 
de cuartos. Parecía que la tenía
mos resuelta y después caímos 
en lo de siempre. Vas con un ex
ceso de confianza que te com
plica las cosas”, explicó.

“En cambio con un rival que 
sobre el papel es más duro, 
como es el caso del Barcelona, 
puede que las cosas se vivan de 
otra manera con otra tensión. 
Se juega mejor y hay más posibi
lidades de seguir adelante”, 
puntualizó.

Rodolfo Peris, directivo del 
Barcelona, destacó sobre todo 
la fortuna de su equipo al jugar 
el partido de vuelta en su cara-

Villarreal, dos meses 
suspendido de 
empleo y sueldo en el 
Atlético de Madrid

MADRID. —El argentino Jose 
Luis Villarreal, jugador del Atlé
tico de Madrid, ha sido suspendi
do ayer de empleo y sueldo du
rante dos meses por su club, debi
do a unas declaraciones que reali
zó el futbolista hace nueve días en 
las que criticaba a sus compañe
ros, al entrenador, “Cacho” He
redia, y al presidente de la enti
dad, Jesús Gil y Gil.

Villarreal, en declaraciones 
hechas al diario argentino “Cla
rín” y difimdidas anteayer por 
EFE, comentó entre otras cosas 
que Gil “porque tiene mucho di
nero se cree que lo puede todo”.

Clemente Villaverde, director 
deportivo del Atlético de Madrid, 
dijo ayer que tras hablar con el ju
gador por la mañana, la directiva 
decidió sancionarle porque las 
declaraciones “atentan a la inte
gridad contractual del jugador 
con el club”.

Villarreal estará apartado del 
equipo hasta el 16 de junio y su 
contrato finaliza el 30 de ese mis
mo mes.

Johan Cruyff, entrenador del Barcelona.

po, pero no quiso hacer ningún 
pronóstico sobre la eliminato
ria.

“Evidentemente es mejor te
ner que disputar el segundo par
tido en casa, por si hay prórroga, 
por los penaltis, por el ambien
te. Aventurar lo que va a ocurrir 
resulta siempre muy difícil en

El Español dará 42 millones por 
la muerte de un niño en Sarriá
Murió por el impacto de uña bengala en el pecho
BARCELONA.-El RCD Es
pañol ha sido condenado como 
responsable civil subsidiario al 
pago de 42 millones de pesetas 
por la muerte del niño Guillém 
Alfonso Lázaro, que recibió el 
impacto de una bengala lanza
da en el estadio de Sarriá por 
Franco Vila, quien ha sido con
denado a su vez a 6 meses y un 
día de prisión.

En la sentencia, hecha públi
ca ayer, la titular del Juzgado 
de lo Penal número 17 de Bar
celona, Araceli Aiguaviva, re
procha al RCD Español su “de
sidia, permisividad, falta de di
ligencia y de previsión y el des
tino de escasos recursos econó
micos” para evitar en el estadio 
la entrada de objetos peligro
sos.

La juez remarca que el club 
de fútbol “nó sólo no impidió la 
entrada de las bengalas, sino 
que tampoco las detectó duran
te el espacio de más de 20 mi

ARCHIVO

fútbol, porque todo depende de 
si el balón entra o no en la por
tería”, comentó.

El directivo del Barcelona 
cree que aún es pronto para sa
ber si esta eliminatoria de la 
Copa del Rey, puede tener un 
“morbo” especial, en el caso de 
que se convirtiera en una revan-

nutos en que el acusado y sus 
acompañantes se pasearon li
bremente por el estadio con 
una bolsa en las manos, que 
contenía dichos artefactos, sin 
escondería en ningún momen
to”.

OBLIGACIONES
La magistrada afirma que el 
club y sus empleados están obli
gados legalmente a impedir la 
entrada de bengalas y otros ob
jetos peligrosos en sus estadios, 
de acuerdo con la ley del De
porte y el reglamento general 
de policía de espectáculos pú
blicos.

El suceso ocurrió el 15 de 
marzo de 1992 cuando Franco 
Vila, de 39 años, acompañado 
de sus dos hijos y un amigo, 
acudió al campo del RCD Es
pañol con unas bengalas de so
corro marino que escondió de
bajo, de sus ropas, para burlar 
las medidas de control que pu

cha por el resultado obtenido 
por ambos equipos en la Liga.

“Todo dependerá del mo
mento en que se juegen los par
tidos y de donde estemos situa
dos entonces en la clasifiación 
de la Liga”.

CRUYFF
Por otra parte, Johan Cruyff, 
entrenador del FC Barcelona, 
dijo ayer que el enfrentamiento 
en las semifinales de la Copa del 
Rey contra el Real Madrid ser
virá para dar mayor emoción al 
final dé la temporada, ya que el 
encuentro de vuelta se jugará 
cuatro días antes de la conclu
sión del campeonato liguero.

Cruyff señaló que el empare
jamiento en semifinales de la 
Copa “es justo, ya que se medi
rán los dos mejores equipos es
pañoles y además servirá para 
dar mayor emoción al final de la 
actual temporada”.

El técnico manifestó que per
sonalmente siempre le ha gusta
do enseñar lo que su equipo es 
capaz de hacer sobre el terreno 
de juego. “Podemos jugar bien y 
si lo hacemos así, ganaremos y 
accederemos a la final”, asegu
ró.

El entrenador barcelonista 
no cree que jugar el encuentro 
de vuelta en Barcelona suponga 
una ventaja para su equipo, ya 
que “esto no quiere decir nada, 
pues el Madrid seguro que no va 
a jugar relajado”, explicó.

diera haber en el estadio.
Una vez ubicado en la deno

minada “tribuna nueva”, en los 
prolegómenos de- un partido de 
fótbol contra el Cádiz, Franco 
Vila lanzó consecutivamente 
dos bengalas que fueron a pa
rar a las gradas opuestas, la pri
mera de las cuales produjo he
ridas leves a un espectador y la 
segunda la muerte del niño 
Guilíém Alfonso, de 12 años, al 
incrustarse el artefacto en su 
pecho.

Al presenciar como el pro
yectil ardía en su cuerpo, el pa
dre del menor arrancó con sus 
manos el artefacto y tapó con 
su mano derecha el boquete 
producido en el pecho de su 
hijo para que no perdiera tanta 
sangre, lo que le causó quema
duras graves. Lajuez condena a 
6 meses de prisión a Franco 
Vila como responsable de un 
delito de imprudencia temera
ria con resultado de muerte.

Oliveiro Rincón 
ganó la cuarta 
etapa de la Vuelta 
a Aragón

Adrián R. Huber

TERUEL

El colombiano Oliverio Rincón 
se ha adjudicado la cuarta etapa 
de la Vuelta a Aragón, disputada 
entre Osera y Teruel con un re
corrido de 204 kilómetros en el 
que empleó cinco horas, 39 minu
tos y cinco segundos, con lo que 
obtuvo ayer la segunda victoria en 
dos días para el Seguros Amaya, 
mientras Alfonso Gutiérrez per
manece como líder.

Rincón, que reapareció en 
Aragón después del accidente 
que sufrió durante la primera eta
pa de la Vuelta a Murcia -dispu
tada hace poco más de un mes-, 
cruzó en solitario bajo la pancarta 
de meta después de dejar atrás a 
falta de cinco kilómetros para la 
llegada a su compañero de fuga y 
compatriota Fabio Rodríguez, 
del Clas-Cajastur.

La etapa estuvo marcada por 
el viento de cara que sopló duran
te la mayor parte del recorrido y 
que frenó el ritmo de pedalada de 
los ciclistas, que se presentaron 
en la línea de meta de Teruel con 
casi una hora de retraso sobre el 
mejor de los horarios previstos 
por la organización.

Rincón y su compatriota Ro
dríguez aprovecharon el perfil de 
la etapa, con dos puertos, el de 
San Just, de primera categoría.

“Cacho” Heredia 
afirma que trabaja 
sin presiones de 
Jesús Gil y Gil

MADRID. —Ramón Armando 
“Cacho” Heredia, entrenador del 
Atlético de Madrid, manifestó 
ayer que está tranquilo, a pesar de 
los malos resultados, que existe 
un buen ambiente en el vestuario 
y que no ha recibido presiones de 
Jesús Gil desde que aceptó el 
puesto de técnico.

Heredia señaló que sabe per
fectamente lo que tiene que hacer 
y cómo sacar al equipo de la situa
ción en la que se encuentra, e in
sistió en que no ha recibido pre
siones del presidente y que su 
contrato es como el de cualquier 
otro entrenador.

Heredia recalcó que no le 
consta que los jugadores estén en 
contra de él y que el ambiente en 
el vestuario es bueno. “Solo nos 
falta lograr que los resultados 
cambien. Estoy de entrenador 
porque me ha tocado ahora y soy 
consciente de lo que tengo qut 
hacer para el bien del equipo y de 
la institución”, señaló.

El entrenador, que dijo que lo 
sucedido no debe influir en el 
rendimiento del equipo, apuntó 
que no sabe que sistema emplea
rá hoy para enfrentarse al Depor
tivo y se lam_entó de las numero
sas bajas con las que tendrá que 
afrontar el partido.

Añadió que el Atlético debe 
acudir a La Coruña sin mentali
dad de víctima y alabó al Deporti
vo, del que dijo que cuenta con 
grandes jugadores y que juega 
muy bien por las bandas.
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ECONOMÍA

INFORMACION BURSATIL FACI LITADA POR LA [J^ CAJA D AHORROS D AVILA

ÍNDICES

Madrid: 239,83 (+0,75)
Bilbao: 356,96 (+2,61)

BOLSADEJVIADRID^

Acciones Ant. Ayer

^HMM Grupo Bancos
Atlántico......... 2.515 2.510
Banesto............ 2.440 2.440
Bankinter........ 7.340 7.450
Barclavs........... 665 660
BBV................. 2.845 2.870
BNP................. 99 —

Central............. 3.330 3.320
Exterior............ .. 3.740 3.745
Fomento......... .. 1.900 1.910
Hispano........... — —
Popular............ .. 13.400 13.700
Valencia.......... 1.215 1.215
Zaragozano....... 1.610 1.600
Santander....... ... 4.840 4.900

Alimentación mmh

El Aguila......... ...1.010 990
Tabacalera..... ... 3.485 3.465

Construcción
Cubiertas....... ... 6.820 6.800
El Encinar...... ... 505 —
FOCSA........... — —

"URBIS............ 586 587
Lemona........... ... 490 —

MHMi Inv. Mobiliaria ■MHB 
Bcnsalibcr......... 1.172 1.172
Cartisa................  - —

MMMi SiderometalurgiaHiHM 
Auxiliar:

Barcelona: 189,83 /+1,12)
Valencia: 191,18 (+0,78)

Citroen.............. 3.75(1 3.750
Fasa.................... 270

^MMH ComunicacionesHMH
Ibcrpistas........... 188 —

HHMM Comercioiü^H
Finanzauto....... 660 689

■MHB Mercado Continuoi
A. hornos........... 40 40
Amper............ 180 178

Argón..-................ 4.800 4.800
Asland................ 1.430 1.485
Azucarera......... 2.500 2.515
Cantábrico........ 2.220 2.210
Cepsa.................. 2.265 2.275
Mapfre................ 5.050 5.000
Dragados........... 1.705 1.730
D. Felguera....... 675 675
Iberdrola............ —

Koipc.................. 4.950 4.950
N. montaña....... 144 142
Papelera............. 140 140

B.P....................... 4.310 4.325
Sarrio................. 343 340
Sevillana............. 413
Telefónica......... 1.305 1.295
Tudor................. 425 410

Fenosa............... 405 417
U. Fénix............. 3.400 3.295
Uralita................ 767 769
Vallehermoso... 1.450 1.460

■^M Fondos InversiónHMM
Fondicaja-Fim.. 2194,3 2196,2
Dincrfondo........ 210607 210672

El PIB descenderá un 0,5%en el 
primer trimestre, según la CE0E
Esta cifra no se conocía desde 1981

El comportamiento de la economía 
española en el primer trimestre de 
1993 reflejó una continuidad del 
deterioro registrado a lo largo de

1992, caracterizado por una situación 
claramente recesiva, en la que 
retrocedieron tanto el Producto Interior 
Bruto como el empleo.

MADRID.-El mismo informe 
destaca que el descenso del Pro
ducto Interior Bruto correspon
diente al primer trimestre del año 
(habrá descendido al menos el 0,5 
por 100), tras el 0,2 por 100 regis
trado en los últimos tres meses de 
1992, permite hablar de una eco
nomía en recesión como no se co
nocía desde 1981., teniendo en 
cuenta, además, que todos los 
componentes de la demanda re
flejan una profunda debilidad.

Así, la producción e importa
ción dé bienes de consumo y las 
ventas en grandes almacenes re
gistraron un comportamiento tan 
negativo en los inicios del presen
te año que reflejan un descenso, 
por primera vez en esta fase del 
ciclo, en la tasa anual de variación 
del consumo, lo que vendría ava
lado por el estancamiento de las 
rentas disponibles, y el retroceso 
en el empleo.^

Por su parte, la demanda de

bienes de consumo duradero, se
gún CEOE, llevó la peor parte, 
como puso de manifiesto la caida 
en un 35,2 por 100 anual de las 
ventas de automóviles en el pri
mer trimestre. En consecuencia, 
el empleo ha continuado en la lí
nea de descenso iniciado en el úl- 
fimio trimestre de 1991.

AGRICULTURA
Por lo que se refiere a la agricul
tura, el informe señala que la con
junción de varios factores, espe
cialmente los referidos a la cre
ciente competencia exterior, a la 
climatología poco propicia y a los 
efectos de los términos en los que 
se pactó la adhesión de España a 
la CE, ha provocado una fuerte 
caida de las rentas agrarias, así 
como de la superficie cultivada y 
de la población ocupada en este 
sector.

La industria, a su vez, sufrió las 
consecuencias de unas carteras

de pedidos que se reducen no 
sólo por la debilidad de la deman
da interior, sino también por las 
graves dificultades para hacer 
frente a la competencia exterior, 
perdiendo cuotas de mercado.

Por otro lado, tanto la produc
ción como las importaciones de 
bienes de equipo, con caidas en 
tasa anual en enero del 6,7 y 18,4 
por 100, respectivamente, indican 
que 1993 comenzó con los mis
mos síntomas de la creciente inhi
bición inversora registrada en la 
segunda mitad de 1992. Para 
CEOE, esto no podría ser de otra 
forma, teniendo en cuenta las 
condiciones de incertidumbre 
que envuelven las decisiones de 
inversión en las empresas. En es
tos momentos -señala el informe 
de coyuntura- son especialmente 
adversos en los siguientes frentes:

El contexto exterior de bajo 
crecimiento y con varios factores 
de grave incertidumbre.

Telefónica espera 
autofinanciarse y 
reducir su 
endeudamiento

MADRID.—Telefónica de Espa
ña S.A. consiguió una tasa de au
tofinanciación del 95 por ciento 
en el ejercicio 1992 frente al 56,3 
por ciento del año anterior, y es
pera alcanzar la autofinanciación 
total e incluso superaría para re
ducir el endeudamiento, dijo su 

, consejero delegado, German An- 
cochea.

Ancochea presentó los datos 
económicos a la junta de accio
nistas que se ha celebrado ayer y 
explicó que la'tasa de endeuda
miento de la compañía se situó en 
el 58,4 por ciento y dijo que esta 
cifra no es ajena a los compromi
sos derivados del cambio del plan 
de pensiones de sus trabajadores.

- Este 58,5 por ciento de endeu- 
damiento es 2,5 puntos superior 
al del año. anterior y 3,4 puntos 
por encima de la recomendación 
del Plan Nacional de Telecomu
nicaciones.

En 1992, Telefónica obtuvo 
1,154 billones de pesetas por in
gresos por operaciones en 1992, 
generó recursos por 466.365 mi
llones y obtuvo unos beneficios 
de 83.899 millones de pesetas.

Ese año tuvo unos gastos ex- 
traordinadios de 41.647 millones 
de pesetas, un 118,3 por ciento 
más que en 1991, debido a los 
costes del patronazgo de los 
acontecimiento.s de 1992, a los 
pagos por la pensión complemen
taria a los jubiliados y a las dota
ciones para saneamiento de plan
ta desmontada no amortizada.

SEAT perdió dinero en 1992 tras 
cuatro años con beneficios
La compañía, optimista para este ejercicio

ALMERÍA.—La compañía au
tomovilística SEAT perdió en 
el último ejercicio 12.756 millo
nes de pesetas, con lo que rom
pe una tendencia de beneficios 
que se prolongó sin interrup
ción desde 1988.

El presidente de SEAT, José 
Antonio Díaz Alvarez, que 
ayer presentó en rueda de 
prensa los resultados de la com
pañía, señaló que estas pérdi
das entraban dentro de los cál
culos de la empresa, debido a 
los “levadísimos” gastos finan- 
cieros, que se situaron en unos 
16.000 millones de pesetas.

Como dato positivo, alegó 
que las operaciones corrientes 
de SEAT arrojaron un resulta
do favorable en torno a los 
3.000 millones de pesetas, y los 
recursos generados se situaron 
en unos 8.000 millones de pese
tas.

El presidente de SEAT se 
mostró optimista ante 1993, so
bre todo a raíz de la normaliza
ción de la producción en la nue
va planta de Martorell.

Eberhard Muller, vicepresi
dente de la compañía, citó 
como una de las causas del re
sultado negativo de SEAT la 
•‘tardía" devaluación de la pe
seta.

Aunque la devaluación de la 
divisa española pudiera tener 
efectos compensadores con un 
aumento de las exportaciones 
de- SEAT, aproximadamente el 
66 por ciento de la producción, 
Muller precisó que dicha deva
luación coincidió con un perío
do (septiembre-noviembre) de 
caída de ventas al exterior.

Las inversiones de SEAT en 
1992 se elevaron el pasado año 
a 191.165 millones de pesetas, 
un 56,1 por ciento más que en 
1991, con lo que se completa el 
ciclo de 400.000 millones de pe
setas programados para el pe
ríodo en 1988.

RENOVACIÓN
Los 300.000 millones restantes 
de inversión hasta al año 2000, 
según Díaz Alvarez, estarán su
jetos a una serie de prioridades, 
entre las que destacó la renova
ción del modelo “Volkswagen 
Polo" en la factoría de Pamplo
na, la fabricación de una nuevo 
vehículo comercial en zona 
franca y el proyecto de coche 
pequeño en colaboración con 
la marca japonesa Suzuki.

El resto de las inversiones, 
dijo, estará sujeto al comporta
miento del sector en los próxi
mos años, pero adelantó que al

gunas de estas pueden ser tras
pasadas a proveedores.

Respecto al futuro de la 
compañía, Díaz Alvarez señaló 
que en la zona franca seguirán 
desarrollándose nuevos pro
yectos, pero también precisó 
que habrá una reducción de 
plantilla de 3.000 ó 4.000 perso
nas, de la cual la mitad ya se ha 
producido y el resto se hará con 
medidas no traumáticas.

Díaz Alvarez dijo que la 
marca española se abrirá a nue
vos mercados en el exterior, so
bre todo al latinoamericano, 
para lo cual ya se ha firmado un 
primer contrato de exportación 
con ocho o diez países y está 
pendiente otro segundo que 
abarcará a toda América, ex
cepto Estados Unidos.

Indicó que para este plan de 
expansión “nos estamos basan
do en la estructura del grupo a 
través de las sinergias que 
Volkswagen ya posee en algu
nos países de esta zona".

El presidente de SEAT re
calcó que América es impor
tante para SEAT. “Sabemos 
que ahí podemos tener un mer
cado óptimo, aunque en princi
pio no podemos hablar de 
grandes volúmenes", dijo el 
presidente.

Pedro Pérez dice que 
habrá una reducción 
continuada de los 
tipos de interés

MÁLAGA.-El secretario de Es
tado para la Economía, Pedro Pé
rez, ha declarado ayer en Málaga 
que todos los factores económi
cos “apuntan a una reducción 
continuada de los tipos de interés 
en un inmediato futuro”.

Pérez, que asistió a la firma de 
un convenio entre el Instituto de 
Crédito Oficial (ICO) y el Parque 
Tecnológico de Andalucía 
(PTA), se mostró convencido de 
qué la disminución de los tipos de 
interés “será una realidad conti
nuada en nuestro país”.

En este sentido, indicó en con
ferencia de prensa que el “reduci
do" aumento de los precios en el 
mes de.marzo -un 0,4 por cientoy 
los resultados de meses anterio
res “sienta las bases para que se 
produzca una inmediata reduc
ción".

Añadió que la evolución del 
mercado y los tipos de interés eu
ropeos “también apuntan a la ne
cesidad de desacelerar los espa
ñoles, y se puede afirmar que no 
hay ningún elemento económico 
que indique lo contrario".

El secretario de Estado asegu
ró que la evolución de los precios 
en los últimos meses “constituyen 
un buen índice”, y se mostró con
vencido de que ”dc seguir así las 
cosas, a finales de año llegaremos 
a una tasa de inflación del 4 por 
ciento, muy por debajo de algu
nos países europeos".
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I abril

Bono loto

P 1993
I Santoral: Santos: Anicc- 
| to. Elías. Isidoro, Roberto 
j y Esteban.
j El Sol: Selle a las (0:34. se 
| pone a la.s lS:5b (hora 
| solar).

I
¡M Lana: Sale a las 03:05. 

y se pone a las 14:54 (hora
B solar)

EL TIEMPO EN ÁVILA

AYER.— Temperatura máxima: 
10,4s a lag 17:30 h. Mínima: —3,0® 
a las 06:30 h. Velocidad máxima 
del viento: 38 Km/h. Del Norte. Es
tado del cielo: Casi despejado. Hu
medad: 60%. Presión: 671,6 
mm/mercurio. Fenómenos espe
ciales: Niebla y bastante escarcha. 
Información facilitada por el Observato
rio Meteorológico de Avila. Telf. 254908.

Domingo 11 de abril (je 1993

□ Q Q111U Q
Complem. 9 | Reintegro

Premios:

6aciertos 0 Bote
5+compl. 2 1.684:170
5aciertos 34 198.138
4ac¡ertos 2.905 3.285
3ac¡ertos 67.796 ' '298

Lunes 12 de abril de 1993

(ñl gj [^ g Q Q
Complem. 421 J^VJ Reintegro

Premios:

6ac¡ertos - Bote
5+compl.
5ac¡ertos 56 . 180.447
4aciertos 3.576 2.669
3aciertos 84.493 239

Martes 13 de abril de 1993

01 Él 01010101
Complem. Í^J R®''^^®9’’°

Premios:

6aciertos - Bote
5+compl. 3 1.122.780
5aciertos 102 66.046
4 aciertos 5.57.1 1.713
3aciertos 97.836 207

Miércoles 14 de abril de 1993

010101010101
Complem.

Premios:

Oaciertos 0 Bote
5+compl. 1 3.368.339
5aciertos 501 134.734
4 aciertos 3.272 2.917
3aciertos 76.240 265

Lotería primitiva Once
Jueves 15 de abril de 1993

@1 Él 01Q 0 0
Complem. J^J j | Reintegro

Premios:

6aciertos 1 280.311.220
5+compl. 4 14.498.856
5ac¡ertos - 493.578
4 aciertos - 14.900
Oaciertos - 1.350

Sábado 10 de abril de 1993

□ 11101010101
Complem. j 151 Reintegro

Premios:

6aciertos - Bote
5+compl.
5 aciertos
4 aciertos
3aciertos

HHnHB
Lunes, 12 de abril 7 7 0 6 8

Martes, 13 de abril 3 4 2 8 4

Miércoles, 14 de abril 9 3 7 8 1

Jueves, 15 de abril 5 9 6 0 9

Viernes, 16 de abril 1 7 0 4 3

SERIE: 00 6

N‘’ premiado de ayer

DDBBB
SERIE:006

lUIIlIO maTRENES ESTACIÓN DE ÁVILA TRENES

HORARIO RECORRIDO

LLEGA SALE ORIGEN DESTINO CIRCULACIÓN Y NOTAS

— 05:30 ÁVILA MADRID CH. (2) Diario exc. S.D. y 19-03, 8 y 9-04
05:44 05:45 BILBAO-PAMPLONA MADRID CH. Circula 4,8 y 12-04-93
05:53 05:55 IRÚN MADRID CH. Diario. Dias 4,8 y 12-04-93
6:17 6:18 GIJÓN-SANTANDER. MADRID CH. Diario.

—■ 06:30 ÁVILA MADRID CH. (3) Diario
06:36 06:37 CORUÑA MADRID CH. Diario del 03 al 14/04/93
06:58 07:00 FERROL MADRID CH. Diario.
07:30 07:32 VIGO MADRID CH. Desde el 02/4 al 13/04/93 ‘
08:31 8:32 PALENCIA. MADRID CH. Diario exc. Dom.
08:42 — MADRID CH. AVILA Diario exc. D, 19/3, 8, 9/4, y 1/5/93
08:50 08:51 SALAMANCA MADRID CH. Diar. EXC. S,D 8, 9/04
8:52 — MEDINA DEL CAMPO ÁVILA. Martes, miércoles y viernes

— 09:00 ÁVILA MADRID AT. Diario
09:25 09:26 MADRID CH. HENDAYA. Diario
10:03 10:04 LEON. MADRID AT. Diario
10:23 10:24 MADRID CH. SANTANDER Diario
10:44 — MADRID CH. (1) 'ÁVILA Diario
10:56 10:57 MADRID AT. GIJÓN Diario
11:05 11:06 VITORIA MADRID AT. Diario exc. Domingos
11:10 11:11 SALAMANCA ■ MADRID CH. Diario

— 11:15 ÁVILA MADRID CH. (2) Diario exc domingos
11:19 11:20 MADRID CH. SALAMANCA Diario
12:17 12:18 SANTANDER ALICANTE Diario
12:39 — MADRID CH. (1) , ÁVILA Diario exc domingos
12:55 12:56 MADRID AT. LEÓN-ORENSE Diario (Continúa a Orense)

— 13:30 ÁVILA MEDINA DEL CAMPO Martes, miércoles y viernes
13:30 13:31 IRÚN MADRID CH. Diario

— 14:15 ÁVILA MADRID CH. (2) Diario
14:54 14:55 MADRID AT. ZARAGOZA Diario
15:17 15:18 MADRID CH. CORUÑA-VIGO Diario. Domingos procede de Alicante
15:44 15:45 SALAMANCA MADRID CH. Viernes y domingos.
15:44 • — MADRID CH. (1) ■ ÁVILA Diario
15:49 15:50 MADRID CH. SALAMANCA Viernes y domingos circ 07/04/93
16:04 . 16:05 CORUÑA Y VIGO ALICANTE Sábados
16:12 16:13 MADRID CH. VALLADOLID-LEÓN Diario (Continúa a León)
16:14 16:15 GIJÓN ALICANTE ’ Diario. Sábados Gijón —Madrid Ch.
16:20' 16:21 ALICANTE GIJÓN Diario. Domingos Madrid Ch. —Gijón

— 17:15 ÁVILA MADRID CH. (2) Diario-
17:23 17:24 ALICANTE SANTANDER Diario
17:49 17:50 MADRID CH. SALAMANCA Diario
17:50 17:51 LEÓN-VALLADOLID MADRID CH. Diario. Procede de León
17:59 18:00 MADRID AT. PONF-SANTANDER Viernes exc. 09/04 Circula 07/04
18:24 18:25 VALLADOLID MADRID AT. Domingos.
18:33 '18:34 LEÓN MADRID CH. Diario
18:39 — MADRID CH. (1) ÁVILA Diario
18:55 18:56 MADRID AT. VITORIA Diario exc. Sábados
19:06 19:07 LEÓN MADRID AT. Domin. Circula 7/04.
19:13 19:14 SALAMANCA . MADRID CH. Diario
19:33 19:34 SANTANDER MADRID CH. Diario
19:54 19:55 CORUÑA Y VIGO MADRID CH. Diario exc. Sábados
19:56 19:57 MADRID AT. LEÓN Diario
20:05 ' 20:06 ORENSE MADRID AT. Diario

— 20:15 ÁVILA MADRID CH. (2) Diario
20:39 20:40 MADRID CH SALAMANCA Diario exc. Sábados

— 21:00 ÁVILA MADRID AT. Domingos y 19/03, 8, 9/04 y 1/05/93
21:13 — MADRID CH. ÁVILA Diario
21:13 21:14 MADRID-CH. PALENCIA Viernes exc. 09/04 Circula 7/04
21:24 21:25 MADRID CH. PALENCIA Diario exc. Sábados.
21:45 21:46 ZARAGOZA MADRID AT. Diario
21:49 21:50 SALAMANCA MADRID CH Domingos
22:14 22:15 PONFER-SANTANDER MADRID AT. Domingos.
22:39 — MADRID CH. (1) ÁVILA Diario
22:55 22:56 MADRID CH. EERROL Diario.
23:31 23:33 MADRID CH. CORUÑA Diario del 1 al 12/04/93
23:57 23:59 MADRID CH VIGO-PONTEVEDRA Diario del Tal 12/04/93
00:08 00:10 MADRID CH. HENDAYA Diario dias 3,7 y 8/04/93
00:25 00:26 SANTANDER MÁLAGA del 31/03 al 17/04/93 circ. Mi y Vi.
00:33 00:35 MADRID CH. GIJÓN-SANTANDER Diario,
01:13 01:15 MADRID CH. BILBAO-PAMPLONA Circ. 3,7 y 8/04/93
04:01 04:02 MÁLAGA SANTANDER Del 30/03 al 16/04/93 Circ Ma. y JU

13 paz. ÍÍEDCllcaEllílt 
cansiante le Panis Vl

EL DIARIO DE AVIU 
HACE 25 AÑOS... Andrés Bartolomé

NOTAS: (1) Procede de Guadalajara.
(2) Continúa a Guadalajara..
(3) Continúa a Guadalajara laborables exc. Sábados.

• "Once accidentes en la 
Tierra de Ávila durante, la 

Semana Santa", leémos 
en primera página.
"Según datos que nos ha

facilitado la Guardia Civil de 
Tráfico, durante los días de 
la pasada Semana Santa, 
en lo que a las carreteras 
abulenses se refiere, se 
registraron once acciden
tes, resultando de ellos 18 
personas heridas. El día 
que ^e produjeron más 
accidentes fue el Jueves 
Santo, tres, con dos heri-

dos. Miércoles y Viernes 
hubo 6 heridos cada día. 
La 'operación regreso'tam- 
bién aquí fue feliz, ya que 
ni Domingo de Resurreción 
ni el lunes hubo ningún 
accidente".
La 'operación regreso', sin 
embargo, pasó 'sin nove
dad'.

TELEFONOS DE INTERES

Protección Civil ... 25 07 84
Bomberos .............21 1080

22 44 50
Cruz Roja 

Ávila .... ........  22 48 48

Arenas .............  37 1466
Arévalo............  30 08 64
Barco ................ .34 04 70
Barraco............  28 1220
Las Navas (91)897 21 07
Piedrahíta ........ 36 08.14

Policía........... ................ 091

Policia Local 
Ávila ...............211188

Arenas-.............  37 00 69
Arévalo............  30 00 92
Barco ...............  3400 13

Guardia Civil ................. 062
221100

Seguridad Social 
Ávila ............. 21 2999

Arenas  .......... 37 00 60
Ayuda Contraía '
Drogadicción 9001615 15

OFRECIDA POR 

t 
CHOCOLATES 

CAFES
Paseo D. Carmelo, 26 

Teléfono: 220591

Correos ........ 25 63 64
Renfe.................... 25 02 02
Est. Autobuses .... 22 01 54
Taxis (Sta. Tere.) .21 19 59
Taxis (Estación) ... 22 01 49

CINE TOMÁS LUIS DEZ VICTO
RIA: Teléf.: 22()()2(). A las 2().()() y 22.4,5 
horas: «Eternamente joven»

BINGO
Casino abulense; Abierto todo.s los 

días de 6 de la tarde ti 3,30 de la madru
gada. Víspera.s de festivo, de 6 a 4,

FARMACIAS DE GUARDIA

------ HOY----- -4 — MAÑANA —
Sábado día 17 | Domingo día 18

D. Daniel de F. Alonso | D. Daniel de F. Alonso
Virgen de las Angustias, 37 | Virgen de las Angustias, 37
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BREVES 29
ANUNCIOS PON PAIABNAS

Horario de recogida de anuncios en nuestras oficinas de: TARIFA:
Plaza de Santa Ana, 2 Hasta 10 palabras
Mañanas: De 9,30 a 2. Sábados: De 9,30 a 12. (Mínimo) 350,—Ptas.
Tardes: De 4,30 a 7,30 Cada palabra más 35,—Ptas.
Los anuncios recogidos a partir de las 10,30 de la mañana, se publicarán dos fechas después + 1504 i.v.A.

ALQUILERES
-SE ALQUILA NAVE Poli- 

gono Industrial Las Hervencias 
III fase. 650 m^ diafana. Dos ser
vicios. S 22.98.16.

—ALQUILO PISO zona sur. 
S 22.34.58.

—SE ALQUILAN 2 locales y 
plazas de garaje en C/ Capitán 
Peñas. Llamar de 9 a 11. ® 
22.08.51. .

—SE ALQUILA o vende so
lar 2.000 mí con nave de 752 mí 
S 22.77.14.

COCHES VENTA
-SE VENDE Peugeot 505 

GTI, único dueño, muy bien cui
dado, aire acondicionado, inyec
ción, llantas aleación, radio cas
sette. 350.000 pts. S 
91-624.96.16 y 91-307.86.33.

OFERTAS
-CERCADOS REQUES. 

Cerramientos de fincas rústicas. 
Venta de materiales. Asesora
miento y montaje. S (911) 
48.51.76. Fuentemillanos (Sego
via).

Se necesitan 
donantes de sangre

Por favor, no olvide esta cita
HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE

Carretera de Madrid, km. 109

Teléfonos 35 80 36 y 25 54 23
AVILA

MOTOS VENTA

—SE VENDE moto kawasaki 
GPX 600 R. 3.000 kms. nuevo. S 
25.14.35 y 22.89.74.

IMPAGOS
—El cobrador del FRAC. Le 

deben dinero?. LLamenos.' S 
983.35.76.11 - 35.48.87.

PÉRDIDAS

-DESAPARECIDO CO- 
CHE en Avila (Talbot Horizon 
LS, matrícula AV-0590-D blan
co). Información en ® 22.39.40 y 
22.73.15.

PISOS VENTA
TRABAJO

-ANTILLA LA. CHALETS 
ADOSADOS 7,000.000 TER- 
CONA. ® 955-48.14.10 Y 
25.27.00.

— VENDO PISO céntrico 
económico. ® 25.48.67 tardes.

-VENDO CHALET adosa
do. Zona Encarnación, garaje, 4 
dormitorios. 18.000.000. S 
22.07.36.

-¡OPORTUNIDAD!, VEN
DO PISO, tres habitaciones, 2 
baños, salón y cocina. Urbaniza
ción con piscina, tenis, garaje. S 
(923) 22.28.98. (Tardes, días la
borables).

-VENDO PISO C/ Batalla 
de Teruel. 136 mí Plaza de gara
je opcional. ® 22.32.12.

VENDE 1*180 
A ESTRENAR
C/ Segovia, n° 25 
Totalmente exterior 
Amplio Salón 
4 dormitorios
2 baños - 3 terrazas
Plaza de garaje y cuarto
trastero opcional 

® 22.43.22.

-NECESITAMOS SECRE
TARIA administrativa, conoci
mientos contabilidad, mecano
grafía e informática nivel usua
rio, para centro trabajo en Avila 
capital. Interesadas llamar al S 
de Madrid 91-478.43.14.

-SE NECESITA chica para 
limpieza (Restaurante). S 
911-10.10.05. Segovia.

-NECESITAMOS TECNI
CO de obras públicas para pro
vincia de Avila. Interesados lla
mar al S (91) 478.43.14.

—TRABAJE por las mañanas 
de 10,30 a 14,30 repartiendo ca
tálogos a domicilio. Le pagamos 
30.000 fijas más incentivos 
(20.000). Grandes posibilidades 
de promoción a jefes de equipo 
en corto espacio de tiempo. Chi
cos-as de 18 a 24 años. Buena 
presencia. Interesados llamar el 
lunes 19 a 2 y de 4 a 7. S 
983-30.74.11.

VARIOS
-FONTANERIA-REPARA

CIONES E INSTALACIONES. 
SERVICIO PERMANENTE. ®
(900) 40.50.50. LLAMADA 
GRATUITA.

—SI DESEA vender su solar o 
casa antigua (incluso con inquili
nos), venga a vernos. S. Pedro 
Bautista, 5 bajo.

-¡OPORTUNIDAD!, líqui
do muebles oficina usados. Tam
bién nuevos. ® 923/ 25.29.96. 
Salamanca.

-FONTARAPID, FONTA
NERIA REPARAMOS SU 
AVERÍA POR PEQUEÑA 
QUE SEA. REPARACIONES 
DE URGENCIA EN EL DIA. 
SERVICIO 24 HORAS. (IN
CLUSO FESTIVOS). S (900) 
40.50.50.

Lea cuanto caiga en sus manos, 
pero si quiere información veraz 

Lea £1OMAIO OE WA

VENTAS

-VENDO PAJA y heno. ® 
947.40.03.28. Burgos.

-VENDO LOCAL en zona 
con importante expansión. 
S 22.17.04.

—VENDO 0 alquilo nave de 
900 mí gran altura, con oficina. 
Avila capital. ® 22.61.64. A par
tir 10 noche.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO____

Si usted desea anunciarse en esta Sección, puede hacerlo de dos fornnas:
1 .” Mediante una Agencia de Publicidad a n m
2 .'’ Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. Plaza 

de Santa Ana, 2. 05001 AVILA

DATOS PERSONALESTEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

NOMBRE .....................................
DIRECCIÓN ........... ....................
POBLACIÓN    ........... ••
TELÉFONO ....................... N.l.F.
DIAS DE PUBLICACIÓN .........

COSTE DEL ANUNCIO: PRECIO POR DÍA 403 PESETAS (10 palabras, mínimo). Cada palabra más. 41 Ptas.
CALCULE EL IMPORTE E INCLUYA EN EL ENVÍO RESGUARDO DE GIRO POSTAL. FELEGRAFICO O TALON 
NOMINATIVO A FAVOR DE DIARIO DE AVILA. S..A.

Manos w^ Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

DONATIVOS:

En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité 'Ejecutivo

Manos Unidas agradece la publicación .graiuiia de esle anuncio
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h CRUCIGRAMA (Por E. Moreno)

HORIZONTALES.-1. De Rumania. 2. Trallazo. 3.'Constelación. Que
rer apasionadamente. Perjuicio. 4. Voz que se usa, repetida, para 
llamar a las gallinas. Voz ejecutiva, en la instrucción militar. Pedazo 
largo y angosto de una cosa. 5. Sábalo, pez de mar. Emitid sufragio. 
6. Pespunteé. Símbolo químico del osmio. Río español. 7.Plan- 
tigrado Plurar, fruto de la parra. Concedes. 8. Instrumento con 
sonajas para entretener al niño. 9. Enmaridado.

VERTICALES.- 1. Que impide el paso de la luz. 2. Graneros. 3. 
Pesados, molestos. 4.Grito deportiyo. De este modo. Lengua pro
venzal. 5.Hembra del cerdo. Reuna. 6.Halaga. Algas. 7.Esclava de 
Abrahán. Escarifica. 8.Lirio egipcio. Deseo angustioso. 9.Mago de 
una célebre película. Río de la Siberio Qccjdental. Voz para arrullar.
10. Desatendido, descuidado. 11. Rasguña. 12. Bandas, costados.

---------------------- RESPUESTAS -----------------------
■sopeq -^L 'bubjvll ‘opiiiLuo '01 'oy 'ujoi -zq ’6

■pas 'A 'JeN -g -efes 'Jebv L 'sbaq ■BLUii/\| -g -buq 'V ’Bin '9 
OQ -ISV ‘By -^ -sosoiBi -g -sons Z -ooBdo '1 --SaiVOliyiA 

■0pBSB3 ‘6 ’OJeiBUOS -g ‘SBa -SBAn 
oso L 'OUIIAI -SO 'isoo -g 'pBiOA 'Bsoiv '9 'BJii uv -Biiyt 

■|B|A| JBUJV-eso ■£ -ozbBiib-i -^ ouBLunyi - saiVlNOZiyOH

■■ SOPA DE LETRAS (Por E. Moreno)

Entre las letras del recuadro figuran los 16 nombres de mujer que 
se relacionan alfinal y que podrán localizarse leyendo en horizontal, 
vertical y diagonal, tanto al derecho como al revés, pudiendo for
mar parte una misma letra de dos o más nombres. (Con las letras 
sobrantes se lee la continuación histórica de tierras de Avila).

SACDEJAEHSUASFSANJGU 
ANDAELANCONRUZEELOLU 
QUJERDEATGRLAB ALPEOD 
ORUOLMAGEO.ATSICAIERL 
ITAOSTELANNDEARAOSIT 
RSNATAINOVAINNITSCAO 
AEATCCEINSUIANSAESPE 
SCTBA0CM0NLU I ME I NMTA 
OLYTENURIASGPETRATEI 
RCOE-ULSTTARSTI ERRASD 
E N C S I E R A R I A N A I. L I C E C M 
UCAHABCEVLLELISAEZA =

----------- -------- BUSCAR ------------ -------
Angélica. Antonia. Asunción. Carmen. Catalina. Cecilia. 

Demetria. Elisa. Felisa. Gloria. Hortensia. Isabel. Juana. 
Petra. Rosario. Virginia. Frase:...sa de Jesús, San Juan de 
la Cruz, el Duque dp Alba, Pedro Lagasca, El Tostado, Tata 
Vasco, etc. En su aspecto monumental y turístico estas 
tierras encierran mucha belleza...

SOLUCIONES A LOS PASATIEMPOS

La “supervivencia” de ias 
jóvenes en ia decadente 
Rusia, hoy en “24 Horas”
Por Canal Plus, sin codificar

RADIO

Concha Barrígós__________

MADRID

El informativo de Canal Plus, 
”24 Horas”, dedicará hoy sába
do su tiempo a las muchachas 
rusas que intentan sobrevivir y 
ganar algún dinero haciendo 
un poco de todo pero con la 
aspiración final de convertirse 
en desocupadas burguesas.

Las protagonistas, Tania, 
Lena, Catia y Elena, tienen 
entre 18 y 20 años y se dedican 
a profesiones que caen en la 
absoluta ’’depravación y alie
nación capitalista”. Tania, que 
para encontrar casa tuvo que 
casarse, hace ’’strip-tease” por 
las noches en una sala de espec

táculos y Catia, llegada a Mos
cú desde una república báltica 
en busca de una nueva vida, es 
la ’’mantenida” de un banque
ro mientras encuentra ’’otra 
cosa”. Lena, enfermera en un 
hospital cercano a Moscú, sue
ña con ser modelo, y Elena, 
periodista de una cadena pri
vada de televisión, espera cul
minar su huida de la miseria de 
la guerra de su tierra natal con
virtiéndose en una prestigiosa 
estrella de la pequeña pantalla. 
Se trata de una visión diferente, 
de la Rusia post-comunista 
cuyos destinos son guiados por 
el controvertido Ÿeltsin. Una 
Rusia desesperanzaday econó
micamente agónica.

ARCHIVO
Ramón Colom, director de TVE

“Informe Semanal”, el 
más veterano de la 
pequeña pantalla
Se hace un hueco en el "Guíness"

_________ C.B _________  

MADRID

Con cerca de mil horas de 
emisión y unos 4.000 repor
tajes a sus espaldas, el espacio 
de TVE ’’Informe Semanal” 
ha conseguido situarse en el 
libro ’’Guiness” de los récords 
como el más longevo de la 
pequeña pantalla, mérito que 
se duplica al tratarse de un 
programa informativo.

’’Informe Semanal” recor
dará en su edición de hoy 
cómo han sido sus 20 años de 
vida ininterrumpida desde 
que un 31 de marzo, dirigido 
por Pedro Erquicia, saliera a 
la luz con el título ’’Semanal

Informativo”.
Por la dirección del pro

grama han pasado Rafael 
Martínez Durbán, Jorge 
Martínez Reverte, Ana 
Ramírez Cañil, Baltasar 
Magro, María Antonia Igle
sias, Elena Martí y el actual 
responsable de TVE, Ramón 
Colom.

Colom aseguró en la gala 
de aniversario celebrada el 
pasado miércoles en el Audi
torio Nacional, y que fue 
transmitida en directo por 
TVE con una audiencia 
media de 4,9 millones de 
espectadores, que el progra
ma ha sido una escuela de 
reporteros.

RADIOS

A. M. 1098 F. M. 102,4

()().()(): La radio de las sábanas blancas. 

()2.()(): Que noches las de hoy en día. 

()5.(K):Conligo en ia distancia. ()6.()(); El 

cuarto de los Cabales. ()7.(M): El club de la 

vida. OS.OO: España a las ocho. 08.13: Cruce 

de caminos. OO.OO: Un durito de salsa. 

10.00: Con los cinco sentidos. 13,30: Infor

mativo regional. 14.00: Juega con la Cinco 

Local. (Pablo Herráez San MiJIájif 14.30 

Noticias en la cinco. 15.00: De cine y vídeo. 

16.00: Que quieres que te diga. 23.00: "Con 

acento español".

ANTENA3

06,00: El primero de la mañana. (M- Ange

les Escrivá), 09,00: Viv;i el sábado (J. 

Ramón Pardo). 12,00: Sorteo Lotería 

Nacional. 12,30: Viva el sábado edición 

Avila (L. Fernando Moreno). 15.00: jazmi

nes en el Ojal (Alberto Cortez). 17.00 

Gomaespuma. 19.30: Fútbol y Baloncesto 

en Antena 3. (Javier Arce). 22.00 El guate

que de Antena 3. (Carmela Castelló). 00.00 

Superdeporte edición fin de semana. 01.00: 

Noche de coplas. (Carmen Borja). 04.00 

Concierto para empezar el domingo (Ra

fael Benedito).

CADENA DIAL ÁVILA

96,4 FM Stereo

De lunes a domingo 24 horas de música con 

las mejores canciones en castellano.

RADIO AVILA ONDA CERO

92.9 Frecuencia modulada

07.00: Al día. 07.20: Castilla y León til día. 

08.30. Protagonistas (Luis del Olmo). 

12.30: Noticias del sábado. (Carlos de 

Miguel) . 13.00: Onda Duero (Carlos 

Lomeo). 14.00: El Informativo de la.s dos 

(E. Saenz de Buruaga). 14.40: Deportes en 

Ávila (Luis María Soto).. 15.00: Con Solera 

(Jorge Lago). 16.00: Los diez (Paco Casas). 

17.00. Kilómetro cero (Javier Castro). 

19.00. Radio estadio (J.J: Santos). 23.00. 

Onda Cero noticias (Juan Diego Guerre

ro). 23.30: El Penalty (J.J. Santos/Alfonso 

Azuara). 00.30: Espacio en blanco (Miguel 

Blanco). 04.00: A escondidas (L. Ignacio 

González).

RADIO TIETAR O.CERO

88.4 F.M.

08.00:La Actualidad Mañana (08.30: 

Actualidad Castilla y León con Sonia Lenti

jo). 09.00-11.00: Si así os parece. 

11.00-14.00: Disco Cero (Ana Agustín). 

Incluye Actualidad Avila a las 13.0.3 con 

Carlos de Miguel. 14.00-14.30: La Actuali

dad Mediodía. 14.30-13.00: Deporte.s en 

Avila (Juan Antonio Alvarez). 13.00-16.00: 

Con Solera (Jorge Lago). 16.00-18.00: La 

Música de tu vida. 18.00-23.00: Radio Esta

dio (José Manuel Muñoz). 23.00-23.30: La 

Actualidad Noche. 23.30-02.00: Con Solera 

(Jorge Lago). 02.00-08.00: Discos Cero 

(Palomo Serrano).

ARCO IRIS

RADÍO 103.3 FM

08.30- 21.00 Programación local Talavera. 

21.00- 22.30 Talavera objetivo Valle del 

Tiétar, con Miguel Alfonso Peraqui (lunes, 

fútbol 11: martes, fútbol sala: miércoles, 

política: jueves, cultura y ecología: viernes, 

agenda fin de semana). 22.30- 24.00 El 

Arco iris de El Dorador, con Pedir) Gonzá

lez.
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TELEVISION û 1

TVE 1 1VE2 TELEMADRID TELE 5 ANTENA 3 CANAL PLUS

< Z < IZ

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07.30. FINNIC
10,15.- WINSPECTOR
10,40.- TIEMPOS DIFÍCILES EN 

EL PLANETA TIERRA
11,30.- ¡HOLA RAFFAELLA!
14,25.- EL SÁBADO COCINO 

YO

05,45.- CARTA DE AJUSTE
05,59.- APERTURA
06,00.EL INFORMATIVO DE 

LA MAÑANA
09,25.TESTIMONIO
09,30.- GRANDES 1NTERPRE-' 

TES
10,00.- ARTE Y ARTISTAS
10,30.ÚLTIMAS PREGUNTAS
11,05.- PARLAMENTO
12,00.EL MEJOR DEPORTE

07.30. CARTA DE SINTONÍA
08.00. FÚTBOL ALEMÁN
09.45. BALONCESTO
11.30. LATIRA DEL ESPACIO
12.20. LA TIRA DEL MISTERIO
13.10. LA TIRA DEL OESTE
14.00. TREINTA MINUTOS
14.30. TELENOTICIAS

07,00.- AVANCE PROGRAMA
CION

07,10.- ENTRE HOY Y MAÑA
NA

07,30.- TELEBUTEN
11,30.LA QUINTA MARCHA 

MAGAZINE
12,30.- MATINAL CINE: "El 

tesoro de Pancho Villa" 
Western. USA. 1955. 95 
min. Dirección: George 
Sherman

14,10.- LA CASA DE LA PRA
DERA: "Mi Allen"

07.00. FESTIVAL DE DIBUJOS 
ANIMADOS

09.00. SE BUSCA UNA ESTRE
LLA

11,30.EL SUPERJUEGO
12,00.- NOCHE, NOCHE
14,30.BAJANDO A LA 

GALAXIA A LA IZQUIERDA

08,15.- ABC WORLD NEWS 
08,40.- VIDEOMINUTO 
09,05.TRANSWORLD SPORT 
10,00.- CINE: "Una mujer bajo 

la lluvia".
11,30.CINE: "Jóvenes intrépi

dos". ?
13,00.- DEL 40 AL 1
14,OO.REDACCION. NOTICIAS 
14,05.- 24 HORAS

15,OO.TELEDIARIO -1
15,30.- PATO AVENTURAS
15,55.- SESIÓN DE TARDE Y 

AVENTURAS: "Las aventu
ras de Buffalo Bill" (1944)

17,35.- SEGUNDA SESION 
"Pepito piscina" (1976 - 79' 
41"). Dirección: Luis maría 
Delgado. Intérpretes: Fer
nando Esteso, Mirta Miller. 
José Fernández, de profe
sión vendedor de coches y 
de afición tenorio de pisci
nas, va a vivir una noche 
inolvidable.

19,05.- JUGUEMOS AL TRI
VIAL

19,40.- CÓDIGO UNO 
21.00.TELEDIARIO2
21,30.- INFORME SEMANAL
22,25.- VIÉNDONOS

16,25.- CINE PARAISO: "Un 
marido rico" (1942 - 83' 55")

18,00.SALA 2: "Muerte en el 
Vaticano" (1982 109')

20,00.INFORME DEL DÍA.

Enlasautonomíassintelevisión 
propia:

20,30.FÚTBOL: Campeonato 
Nacional de Liga. Bur
gos-Athletic de Bilbao. Des
de el Estadio El Plantío de 
Burgos.

En las autonomías con televi
sión propia y Ávila:

20,30.- LA TABLA REDONDA
21,25.AREA RESERVADA
Todas las autonomías:
22,20.-FESTIVAL DE CINE: "Un 

tranvía llamado deseo"

14.55. EL TIEMPO
15.00. PARKER LEWIS NUNCA 

PIERDE
15.30. CINE. UNA DE RISA. 

"Esta que lo es...". Dir: 
Ramón Fernández. 1974.

17.05. LA NUEVA GENERA-, 
CIÓN. Episodio 9. "Justi
cia".

18.00. LA LIGA. FÚTBOL. 
Retransmisión del encuen
tro de Segunda División A, 
entre los equipos: Vallado- 
lid-Castellón. Alas 19.50. 
TELENOTICIAS. A las 20.05 
previa y retransmisión, en 
directo, del encuentro entre 
Burgos y Athletic de Bilbao, 
de la Primera División de 
Fútbol.

22.15. LUNA DE MIEL

15,00.- HUMOR AMARILLO
15,30.- CINE FIESTA: "Fuego 

con fuego". Aventuras. 
USA. Color, 1986. 99 min. 
Dirección:Duncan Gibbins

17,35.GRAN PANTALLA DE 
TV "Muerte en California" 
(Primera parte). Dirección: 
Delbert Mann

19,15.HUM0R CINCO ESTRE
LLAS

19,45.- RETORNO A EDEN 
(Cap.8)

20,40.- PRIMER AMOR (CAP 
30)

21,30.- VIVAN LOS NOVIOS
22,15.N0CHE DE ACCIÓN: 

"Frió como el acero" 
Acción. USA. Color. 1991. 
88min. Dirección:Craig R. 
Baxley

15.00. NOTICIAS
15,30.- SUPERCINE DEL 

SABADO: "Sin pistas" 
(1988) Dirección; Thom 
Eberhardt. Intérpretes: 
Michael Caine, Ben Kings
ley.

17,40.MINISER!E: "BABY M" 
(Primera parte)

19,05.PICKET FENCES
20.00. FARMACIA DE GUAR

DIA
20,30.NOTICIAS
21,00.- GRAN CINE; "El apare

cido" (1988) Dirección: 
Mike Marvin. Intérpretes: 
Charlie Sbeen, Randy 
Quald.

15,00.- DOCUMENTAL:
MURPHY BROWN: EL
SECRETO DE UN EXITO 

16,00.- FÚTBOL: LIGA INGLE
SA

17,50.- CINE: Gremlins II
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

LA FAMILIA ADDAMS 
20,00.- AVANCE. REDACCION 
20,05.- TELESERIE: PUENTE

DE BROOKLYN
20,30.- TELECOMEDIA:

CHARLIE HOOVER 
21,00.- LO MÁS PLUS 
21,28.INF0R. METEOROLÓGI

CA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
22,00.- ESTRENO CANAL

PLUS: "Es...jugar con fue- 
go

Z 
o
UJ o OÍ

| 00,00.CINE DE MEDIANOCHE 
"Pasiones en kenia" (1987 
102' 55") Dirección: 
Michael Radford. Intérpre
tes: Greta Scacchi, Charles 
Dance. 1940, Londres sufre 
continuos bombardeos y 
son muchos los que inten- 

i tan escapar de allí. Diana,
| una bella joven, se ha casa-
| do con el anciano Lord
| Broughton. El matrimonio
| viaja hasta sus propiedades
| en kenia y se integra en la
| bulliciosa y frívola colonia
\ británica.

01,50.- DEPORTE NOCHE

00,45.LA LEY DE LOS ANGE
LES

01,35.- CINE CLUB: GENTES 
DE EUROPA: "Lulú" (1979) 
Dirección: Walerian Boro- 
wozyk. Intérpretes: Miche
lle Placido, Ánne Bennent. 
Lulú, una bailarina, ha sido 
sorprendida por su esposo 
desnuda en brazos del 
hombre que pintaba su 
retrato.

03,05.- EL SHOW DE STEVE 
ALLEN

00.10. AVANCE INFORMATI
VO

00.15. ENTRE AMIGOS. Pre
senta: José Luis Moreno y 
Juncal Rivero.

02.15. CINE. SALA DDE 
MADRUGADA. "Ladrones, 
pero honrados". Dir: Fer
nando Orozko.

03.35. ESPANTAPÁJAROS Y 
LA SEÑORA KING

04.25. INFORMACIÓN CULTU
RAL DE LA CAM

00.05.- ENTRE HOY Y MAÑA- 
ÑA

00.35.- EROTÍSIMO: "Mala 
mujer". Erótica. Italiana. 
Color. 1984. 90min. Direc
ción: Bruno Gaburro Intér
pretes: Paola Senatore, 
Maurioce Poli.

02,15.CONTÀCTO, CON TAC
TO

03,50.- PANTALLA DE 
MADRUGADA: "La chica 
de los anuncios

O4,4O.C1NE: "La muerte acari
cia a medianoche.

22,40.CINE DE NOCHE: "Arma 
Blanca". Dirección:
Dorothy Ann Puzo. Intér
pretes: Sharon Stone, Brad 
Davis. El dueño de una 
pequeña joyería es asesina
do cruelmente por un gru
po de hombres que ni tan 
siquiera se ha molestado en 
robar nada del local.

00,25.EN EL CALOR DE LA 
NOCHE

01,15.- CONCIERTO: JIMMY 
HENDRIX

02,10.- QUEREMOS SABER
04,00.- CIERRE DE EMISION

23,52.CINE: "El silencio de los 
corderos"

01,46.- SESIÓN ESPECIAL 
V.O.: MÁS ALLÁ DEL 
ARCO IRIS

03,25,- CINE: "Montoyas y 
Tarantos"

05,01.- CINE: "Un grito en el 
bosque"

06,32.- CINE: "La bañera"
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il El Cine en Casa

"El tesoro de Pancho Villa
12.30 TELE5

Tele 5 será ki cadena de televisión 
más madrugadora. A las 12,30 
podremos ver en el canal de Lazarov 
la película norteamericana ’El teso
ro de Pancho Villa’, dirigida por 
George Sherman, e interpretada 
por Gilbert Roland, Rory Calhoun 
y Shelley Winters. Unos aventure
ros que pertenecen al ejército de 
Pancho Villa asaltan un tren militar 
y obtienen un botín de armas y oro. 
Emprenden la. huida perseguidos 
por el ejército, pero pronto surgirán 
problemas entre los propio.s fugiti
vos debido a sus ambiciones perso
nales.

"Fuego con fuego”
15.30 TELES

Dentro del espacio ’Cine fiesta’. 
Tele 5 ofrecerá el largometraje nor
teamericano ’Fuego con fuego/, 
rodado por Duncan Gibbins, y pro

tagonizado por Virginia Madsen, 
Craig Sheffer y John Polito. Como 
buena acción del año, la.s alumnas 
de un estricto colegio femenino 
enclavado en la Columbia Británica, 
deciden dar un bailes para los reclu
sos de un cercano reformatorio para 
jóvenes. Lisa, la mejor alumna del 
centro está enamorada de Joe, uno 
de los reclusos. Tra.s el baile ambos 
jóvenes deciden planear la fuga de 
Joe e ir juntos a las montañas.

"Las aventuras de Buffalo Bill”
15.55 TVE1

A las 15,55, TVE-1 .emitirá el wes
tern ’Las aventuras de Buffalo Bill’, 
de William A. Wellman. Con Joel 
McCrea, Maureen O’Hara y Linda 
Darnell. En 1987, William F. Cody, 
más conocido como Buffalo Bill, 
empieza a cabalgar por las praderas 
del Oeste americano. Bill Cody fue 
leyenda desde el primer momento; 
era el mejor explorador, el má.s 
experto guía, el más certero cazador 
de búfalos. Casado con Louisa Fre- 
derici, hija de un senador, interviené 

decisivamente para que la tribu che- 
yenne- de Mano Amarilla no se vea 
desplazada de sus territorio.

"Muerte eíTcl Vaticano”
18.00 LA2

A las 18.00 de la tarde podremos vet
en La ’2’ la c*o-producción  hispa
no-italiana ’Muerte en el Vaticano’, 
de Marcello Alipandri. Con Teren
ce Stamp, Fabrizio Ventivoglio y 
José Luis López Vázquez. Nina, una 
terrorista, es recogida en la carre
tera por Bruno, secretario y amigo 
íntimo del Papa, después de un atra
co en que Nina ha sido herida. 
Cuando surge el amor entre ambos, 
él es enviado a España para intentar 
olvidar y nuevamente en Roma 
encuentra Nina, que ha endurecido 
su actividad delincuente.

• Esta programación es orienta- 
tiva por estar condicionada a 
posibles cambios de última hora. 
Este periódico no se responsabi
liza de los mismos:

"Frío como el acero ”
22.15 TELE5

A las 22,15 Tele 5 proyectará el lar
gometraje norteamericano ’Fr^. 
como el acero’, dirigido por Craig

Sharon Stone

R. Baxley, e interpretado por Brian 
Bosworth, Lance Henriksen, 
William Forsy y Sam McMurray. 
Una peligrosa y violenta banda de 
motoristas al margen de la ley trae 
en jaque a la policía de Los Angeles. 
Para luchar contra ellos, el FBI deci
de inflitrar a.un. agente .secreto d.en.- 
tro de la banda y, así, desarticularía.

Un duro policía de expeditivos 
métodos, se ganará la confianza del 
diabólico líder de los motoristas y, 
para conseguir su objetivo, contará 
con la colaboración de una bella 
joven.

"Arma blanca ”
22.40 ANTENAS

Antena 3, a las 22,40 nos ofrecerá 
la película ’Arma blanca’, dirigida 
por Dorothy Ana Puzo, y protago
nizada por Brad Davis y Sharon 
Stone.
El dueño de una pequeña joyería es 
cruelmente asesinado por un grupo 
de hombre.s que ni tan siquiera se 
han molestado en robar.nada del 
local.
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■ GENTE Intimidad económica Manuel Alcántara

Manuel Benítez, ‘El Cordobés’
ARCHIVO

Lo que va a alcanzar la 
máxima cotización en las 
próximas elecciones e,s la 
decencia. Es una ley de 
mercado que suban de 
precio los artículos que 
escasean. Muchos votan
tes, de eso.s que experi
mentan algunas dificulta
des en advertir las dife- 
rencia.s de los programas 
de los partidos, se inclina
rían hacia aquel donde 
menos abundasen los gra
nujas.

El PSOE gañó legítima 
y espectacularmente unas 
elecciones prometiendo

la honradez de su pasado, 
que era cierta, pero ahora 
preferiríamos que ellos y 
los otros y los de más allá 
nos garantizaran la hon
radez del futuro.

Está claro que nadie 
tiene una varita mágica 
para solucionar el pavo
roso problema del paro, 
ni la crisis económica, 
pero ya que no tienen la 
varita, no queremos que 
dispongan de una estaca 
para apaleár el dinero. 
Nos gustan lo,s políticos 
pobres, ya que así se pare
cen más a los ciudadanos

que representan, y como 
la demanda de honradez 
está en la calle, el PP, no 
sin una gran dosis de 
oportunismo, propone 
que diputados y altos car
gos de la administración 
autonómica declaren 
ante notario sus bienes 
patrimoniales y los de sus 
cónyuges, que siempre es 
una buena coartada la 
herencia quq recibió ”a- 
quí, mi señora”, de un tío 
de América.

Se trata, si es que la 
proposición de ley pros
pera, de comparar el

patrimonio que tiene un 
político cuando accede a 
su cargo con el que llega a 
tener cuando finaliza su 
actividad pública.

El dinero es muy difícil 
de ocultar. Quien no tiene 
un duro se le nota hasta en 
los andar.es, muy pareci
dos al de los zombis, ya 
que el dinero es ”la posj- 
bifidad iornédiátá ’de 1o 
infinito”, nos parece bien 
que declaren antes y des
pués de su gestión, pero 
nos gustaría más que lo 
hicieran durante su trans
curso.

EL GUIÑO

Sólo un ‘Cordobés’
Manuel Benítez registra su apodo

CÓRDOBA. —El ex matador 
de toros Manuel Benítez ”E1 
Cordobés” está requiriendo a 
todos los empresarios de pla
zas de toros de España para 
que se abstengan de utilizar 
su sobrenombre taurino en 
los carteles junto al del torero 
Manuel Díaz, que se declara 
hijo natural del diestro de 
Palma del Río.

Un portavoz del despacho 
de abogados que lleva los 
asuntos jurídicos de Manuel 
Benítez dijo ayer a EFE que 
el primer requerimiento se ha

■ LO DIJO...

realizado a la empresa Mar
tín Gálvez, S.L., que gestiona, 
entre otros, los cosos de Cór
doba y Málaga.

El emplazamiento se basa 
en que Benítez tiene inscrito 
el sobrenombre profesional 
de ”E1 Cordobés” como una 
marca, en el Registro de la 
Propiedad Industrial, gestión 
administrativa que fue reno
vada hace pocas fechas, por 
lo que se encuentra vigente y 
restringe el uso exclusivo de 
la marca por parte del ex 
matador de toros.

■ CUADRATINES

LACABA
Las 1.001 caras del arte. Úna exposición pictórica es, ante todo, una muestra de belleza, de arte, 

de ilusión y plasticidad. No obstante, aquellos que se acercan a ver las distintas obras de arte, como la presente 
imagen, no siempre ofrecen la mejor de sus caras, que los gestos, los guiños o las caras ’’raras” se hacen patente, 
como patente queda en esta imagen, en la que parace que lo que se ve tiene su dificultad y por ello se ponen 
distintas caras. Claro que, él arte, como muchas veces, se puede decir que es un poco especial.

—Rafael Ribó, secretario 
general de IC: ”La seducción 
dada al caso Filesa es un escar
nio”.
—Silvino Jiménez, miem
bro del PSOE en el Parlamento 
murciano: ’’Poner el cargo a 
disposición no es dimitir”.
—Rafael Martínez Cam
pillo, diputado del CDS en la 
última legislatura: ’’Que el 
CDS se presente es un suicidio 
que no nos merecemos”.
—Miguel de la Quadra, 
reportero: ”Me freno para no 
convertirme en un nómada”.
— Rosa Montero, escritora 
y periodista: ’’Recordar la feli
cidad desde la desgracia es 
insoportable”.
— Benito Floro, entrenador 
del Real Madrid de fútbol: 
"Quisiera saber por qué mis 
jugadores no soportan el ímpe 
tu del rival".

■ Dos individuos que via
jaban en un taxi atracaron una 
entidad bancaria en Barcelona 
sin que el taxista que conducía 
el vehículo, y que les esperaba 
a la salida de la sucursal, se die
ra cuenta de ello, informaron 
ayer fuentes policiales. Los 
hechos sucedieron en la sucur
sal bancaria de La Caixa de 
Catalunya situada en el núme
ro 11 de la calle Felipe de Paz, 
donde entró un individuo 
armado con un revólver que 
poco antes había descendido 
de un taxi.

, MEI video de un turista en 
el que se demostraba que des
de un buque de cruceros se 
arrojaba basura en bolsas al 
mar ha tenido como conse- 
cuencia la admisión de culpa
bilidad y el pago de una multa 
de medio millón de dólares por 
parte de Princess Cruises.

ENTREVISTA

5 minutos con...

Javier, estudiante
A pesar de sus catorce 
años, Javier del Río es un 
joven arevalense que ya 
tiene claro su futuro. 
Según nos contó, le gus
taría irse' voluntario al 
ejército para luego 
ingresar en la Academia 
Militar.

-¿Qué piensas de la 
gente que está en contra 
del servicio militar?

-Yo creo que la "mili" 
es buena para todos los 
jóvenes, allí te enseñan 
una serie de cosa.s que de 
otra forma nunca apren

derías.
-¿Qué estudias?
-Estoy haciendo octa

vo de EGB en ’’Los Are- 
vacos”.

-¿Practicas algún 
deporte?

-Sí, juego al balonces
to en el equipo del cole
gio, ahora tenemos que 
ir a jugar a Ávila los 
Campeonatos Escola
res; quedamos campeo
nes de la comarca.

-¿Te gusta algún pues
to en especial?

-Sí, ahora suelo jugar

de pivot.
-¿Cuál es tu equipo 

favorito?
-Me gusta mucho el 

Juventud de Badalona, 
pero cuando algún equi
po españól se enfrenta a 
uno extranjero, voy con 
el español; no soy un 
fanático, me hubiera 
encantado que el Real 
Madrid quedara cam
peón de la Copa de 
Europa en Atenas.

-¿Te pasa.s mucho 
tiempo delante del tele
visor?

-Dos o tre.s horas al 
día.

-¿Qué opinas de lós 
encierros ¿i caballo?

-No me gustan lo.s 
toros, y menos que los 
hagan sufrir para luego 
matarlos, por eso estoy 
en contra de cualquier 
tipo de encierros.
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